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La entidad percibió 831 millones de pesetas de beneficios antes de impuestos Y además

■‘jLa Caja obtuvo beneficios en el
onali

■M, pese a la operación del BEF
“^j^g j incidencia del BEF y 
,.j2j i proceso de fusión de las 
^edj^ ¡¡as de Ahorros de Cas- 
Sfefii lía-La Mancha, fueron

Consenatorio de Albacete.

alca L' temás que acompaña- 
uvdAfl ayer a la presentación 

balance económico de - 
de la Caja de Alba- 

res»^' ^^^^^ presidente valo- 
‘'satisfactorio”

,^®1£I presidente de la Caja de 
fonn'^™^ ^^ Albacete, Fernan-

211 Novo, presentó ayer el 
°^ ^ce económico correspon- 
L^^nte al año 1991, en el que 
o'^d'''''^^^ ’^^^'J'^° ^^^ millones 
1 0j^‘Pesetas de beneficios netos, 

de la operación aún 
resuelta del BEF. Novo 
ró los resultados de “fran- 
ente satisfactorios, donde

ellín no interesa a

Caja se ha movido en unos 
unos de normalidad y 
uralidad”.

(Pág. 5)

Martínez Simón y Encarnación, unos novios que se “devuelven” las cartas

s

La incógnita sobre la 
futura sede de la 
Caja de Ahorros de 
Castilla-La Mancha 
y su directiva se 
despejará en el mes 
de febrero

La incidencia del 
BEF en el balance 
ha supuesto en 
principio 309 
millones, por una 
normativa del Banco 
de España

Las inversiones de la Caja fueron inferiores a la media del sector.

[imprenta provincial deja de editar las revistas

a Semana Santa de

la Diputación
Manuel López Martí, 

Ate de la Asociación de 
' úe Tamborileros de 
confirmó ayer de mane- 
®I que han tenido que 

.^f la confección de su 
fAuna imprenta particu- 

^{áo a la decisión de la 
uelR'^^'^ P’’c^vincial de no 
,^js|^*As este año, presumible- 

 
)ll¿u|^ instalaciones de la

imprenta de la institución.
Esto supondrá un gasto de 

1.700.000 ptas, que hará la edi
ción de la revista deficitaria, 
desde el punto de vista comer
cial. La situación creada puede 
hacer que, en el futuro, se estu
die la posibilidad de que las 
dos asociaciones de Semana 
Santa realicen una única y con
junta revista.

■ ' (Págs. 16 y 17)

El Ministerio se 
plantea la 
posibilidad de 
crear un nuevo 
Conservatorio

(Pág. 6)

El PP replica a 
los ataques 
efectuados por 
José María 
Benegas

(Pág. 19)

El precio de un 
producto varía un 
56% según donde 
se adquiera

(Pág. 20)

Solchaga afirma 
que la economía 
se recuperará 
este año

(Pág. 23)
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portante presencia del 
iipresariado albaceteño 
1 la cumbre de Madrid

Crisis en el 
Atlético de Gil: la 
derrota ante el 
Albacete puede 
forzar la 
dimisión de Luis

niosi 

Pií 
0.00

Última reunión de la 
irectiva de la Confede- 

, Provincial de Empresa- 
se produjo un 

^ Rebate en torno a la 
’ Aplicación del Impuesto 
^‘''idades Económicas. En 
J^údo se puso de relieve 

y decidida unión de 
j^As asociaciones integra- 
' Confederación y el 
j que se las tome en

, f^Oon a la hora de fijar 
*«t»ci6n.

Por otro lado, Albacete esta
rá representada en la Confe
rencia Empresarial, que orga
nizada por la CEOÉ, tendrá 
lugar en Madrid los prójíimos 
días 30 y 31, con una asistencia 
de 30 empresarios procedentes 
de diversos sectores. El lema 
de la Conferencia, a la que ya 
tiene anunciada su presencia 
S.M. el Rey Don Juan Carlos, 
es “La empresa española en la 
nueva europa”

(Pág. 9)

El CABA se quedará 
sin junta directiva

Tras la dimisión de Encar
nación y López Vallés, el día 
31 lo harán los “políticos”. En 
ese instante los socios movili
zados son la única esperanza, 
y el problema se centrará en

conseguir 18 millones para aca
bar la temporada, pues el tema 
deportivo parece' estar solucio
nado si Codón acepta volver al 
equipo.

(Pág. 31)

Aragonés
(Pág. 34)
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Firma invitada

El PSOE amenaza a Aznar
ANTONIO PAPELL

La Tribuna

1 “número tres” del PSOE apro
vechó el lunes la tribuna del Club 
Siglo XXI para manifestar inequí

vocamente una cierta pueril indignación por 
la campaña del Partido Popular contra la 
corrupción. Benegas, ya se sabe, se ha carac
terizado siempre más por la lealtad que por 
la brillantez, y su actitud no es precisamente 
un alarde de sutileza; ello sin embargo le otor
ga cierta sinceridad, que explica cuál es la 
posición del “aparato” a este respecto.

El PP —que tiene también en su seno algu
nos escándalos de suma gravedad: casos Nasei
ro, de la construcción de Burgos y Hormae
chea, entre otros- ha encontrado en efecto 
la horma de su zapato, puesto que sus denun
cias parecen crispar al PSOE.

Todo ello tiene la virtualidad de reducir 
el debate político a un simple cambio de 
improperios. Al parecer, todavía nuestras cabe
zas políticas más brillantes no se han percatado 
de que la corrupción es un asunto mucho 
más judicial que político, y de que lo que 
este país exige -además de una honradez gené
rica que habría que dar por supuesta- es 
imaginación, respuesta a los problemas, ver
dadera competitividad política en una palabra.

El PSOE, por su parte, acusa el golpe, y 
responde con su cara menos presentable. La 
actitud de Benegas es reflejo de pasadas ten
taciones que uno creía ya superadas; en efecto, 
decir que el PSOE ha estado esperando a 
que Aznar consolidase su liderazgo antes de 
entrar en la confrontación recuerda aquellas 
hegemonías políticosociales más propias de un 
“movimiento nacional” que de un partido 
democrático.

La rabieta de Benegas, que uno adivina 
producto de colectivas vigilias en Ferraz, no 
es, precisamente, una tranquilizadora prueba

de madurez sino todo lo contrario.
Otra cosa es la estrategia del Partido Popu

lar, que resulta evidentemente opinable.
Que la oposición levante la bandera de la 

integridad, de la lucha contra la corrupción, 
entra perfectamente en la lógica de las cosas 
(a fin de cuentas, el papel principal de las 
minorías es controlar al poder). Que haga 
estas cosas sin exigir a Horroaechea la dimisión 
es, claramente, un contrasentido.

Pero, al margen de lo circunstancial o de 
lo anecdótico, habría que advertir a Aznar 
y a quienes lo apoyan de que esa sóla estrategia 
a la contra no bastará para conquistar el poder.

Entre el PSOE y el PP no hay aún la menor 
solución de continuidad. Quiero decir que los 
votos que pierda el PSOE no irán eri modo 
alguno al Partido Popular: se dirigirán hacia 
“terceras vías” (Izquierda Unida, CDS) o se 
hundirán en la abstención.

En estas circunstancias, la estrategia de des
gaste que lleve a cabo el PP con el PSOE 
tiene una utilidad muy relativa, Y es claro 
que los conservadores deben dar preferencia 
a la tarea de centrarse, que es la que les 
beneficiaría con un hipotético trasvase de 
votos.

En otras palabras, la alternancia se pro
ducirá cuando la gran clase media que hoy. 
vota al PSOE y rechaza al PP cambie de 
actitud, pierda el resquemor hacia la derecha.

Es difícil saber si esta expectativa está cer
cana o sigue siendo aún un futurible muy 
remoto; sin embargo, no es verosímil que el 
Partido Popular seduzca al electorado por-el 
procedimiento increíble de afirmar que en la 
derecha está la honradez y en la izquierda 
la picardía. Otros deben ser los argumentos, 
otros los programas.

Las denuncias 
hechas desde 
el Partido 
Popular 
parecen crispar 
al PSOE. 
Todo ello 
tiene la 
virtualidad de 
reducir el 
debate político 
a un simple 
cambio de 
improperios
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La Cuervera - ^ ^
1 Movimiento de Objeción de Conciencia 
de Albacete presentó ayer a dos nuevos 
insumisos en una rueda de prensa que
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tuvo mucho de desfile de modelos de la temporada 
primavera-verano; estos chicos que nos han llenado 

Ja ciudad de pintadas no descansan en su afán por 
salir en los papeles, y si teníamos poco con los 
folklores organizados con motivo de cualquier juicio, 
llamamiento o similar, ahora por lo visto piensan 
colocamos periódicamente ante las cámaras a dos 
o tres nuevos correligionarios.

Dentro de su estrategia de cambiar el nombre 
a las cosas, dicen que “Albacete es, en relación 
con el número de habitantes, la provincia de España 
con mayor represión hacia la insumisión por el núme
ro de juicios y encarcelamientos”. Parece un argu
mento de lo más peligroso homologar la represión 
con un juicio legal; el fundamento de un Estado 
de Derecho (el único en el que estos chicos encon
trarán la permisividad suficiente para actuar como 
actúan) es precisamente que la ley ejerce de límite 
y marco donde se desarrolla la convivencia, y el 
proceso juicial realizado con todas las garantías es 
la base última e imprescindible sin la que todo

DIMAS CUEVAS

Las leyes las aprueba un Parlamento 
que resulta del sufragio universal: 
luego también los miembros del MOC 
son responsables de las leyes (entre 
ellas la de objeción) mediante su voto

lo anterior no existiría.
Les guste o no a los insumisos, lo que ellos hacen 

es un delito; otra cosa es que no estén de acuerdo 
con la ley que se les aplica, pero es innegable que 
previamente la aprobó un Parlamento que resulta, 
no lo olvidemos, de la Soberanía popular a través 
del sufragio universal; lo que significa que también 
los miembros del MOC son responsables de las

leyes (entre ellas la de objeción) mediante su vot 
Que a nadie le gusta hacer el Servicio MíHiaO^e 

lo sabe hasta el ministro de Defensa aunque a ''ecOWo. 
diga lo contrario; que la actual estructura de (a 7 qi 
mili es injusta (no sólo por su obligatoriedad; también izona 
porque afecta sólo a los jóvenes de sexo masculino)) e e 
es evidente para casi todo el mundo; pero la 
a ello no es contravenir la ley. Más todavía cuandf 
está regulado un servicio social sustitutorio que per; | ^ 
mite evitarse el manejo de las armas a quien ’ 
verdad sea objetor de conciencia; quien objete mow*»^^ 
do no por la conciencia, sino por la convemenc^l ^ 
o por el artículo definitivo de la propia volun^^fl™ ^^ 
podrá librarse de la mili e incluso salir de la car 
a los pocos días de ingresar en ella gracias a Jme d 
trabajo con recomendación municipal, pero esta W^iie 
ra de la ley. O , P

La presentación en sociedad de dos P^^^^^rltLi 
aseguran estar dispuestas a delinquir es una ¡jM ’^ 
no sólo a los soldaditos que están haciendo la <.< «oi 
para que los presentados puedan librarse de ¿zC^I^ 
es una burla a todo el sistema, que para y.L 
tiene que soportar que le' pinten todos los edm 
No pretenderán encima que les riamos la ^

La Tribuna
^^ros 
^ado 
^dc 
’ naci 
‘ ciud 
J- Ciu»

de Albacete
dn
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3 Pimío de vista

Otro impuesto 
indirecto

EDUARDO CANTOS

os propietarios de coches, además 
de tener que pagar una de las 
tasas más elevadas, la referente 
iculación de vehículos por la vía 
-hablamos de Albacete-, de la 

da mañana nos hemos encontrado 
impuesto indirecto que se va a 

áar a los muchos que ya gravan 
Jíopiedad. Estamos hablando del 

miento de una zona azul en 
nadas calles de la ciudad. Una

Hoy, en estos momentos

Unamos ¡as manos
LUIS PARREÑO
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^ mplia que va más allá de los límites 
; ■ ijue cabe considerar como el clásico

Y Albacete no debe ser 
menos si las cosas se hacen 
bien. Aquí, si algo hay que 
discutir es el 
“desparramamiento” de la 
“mancha” azul. Que abarca 
una extensión exagerada

9\ a solidaridad, nuestro mejor 
proyecto” es el lema para 
este año de “Manos Uni-

i urbano, en donde se instalarán 
:iiocidos parquímetros que “vomf-

cnií 

1,17. 

)113

lal:

a los propietarios de los tales 
se nos puede antojar -como 

antoja-, digamos que un tanto abu- 
eso que hemos dicho antes: los 

os indirectos que se amontonan

los tiques que los conductores han 
s- de pagar a precio de oro. 
- vayamos por partes. Este proce- 

o de hacer más “habitable” -nos 
s a los coches- las calles de Alba-

camiento en la ciudad no estará resuelto 
del todo. Lo sabemos. Pero algo sí que 
se habrá reducido. Lo que es necesario, 
es que el Ayuntamiento no emplee el 
sistema como un arma arrojadiza. Como 
hace, por ejemplo, con la grúa.

La Semana Santa

iodo aquello que tiene cuatro ruc
Kluso dos-. Pero hay que reconocer 
da única manera de intentar resol- 
i problema del aparcamiento, que
liase va haciendo más insoportable.
aidades que en ese sentido tienen 

>co liadas las áreas urbanas de más con- 
áX ucia de tráfico, experimentan un 
111^ alivio. Y Albacete no debe de ser
6fe isi las co as se hacen bien. Aquí, 
itoí Dhay qué discutir es el “desparra-

®o” de la “mancha” azul. Que
•una extensión un tantó exagerada, 

su precio. Un precio que signé
Oliendo a nuestro Ayuntamiento en
nieter la mano en el bolsillo del 
o. Que lo hace como pocos bien 
nuestro, pues si al fin y al cabo 

rte carga impositiva se viera por 
ce^fedo...
la .bque se trata. El establecimiento 

len liona azul es necesario. Una vez 
en vigw, el problema del apar- 

ion 
ido

Hay que reconocer que la actual Junta 
de Cofradías de la Semana Santa de Alba
cete, toma con tiempo y dedicación la 
programación de este acontecimiento. La 
Semana Santa de Albacete, en una época 
anterior no tuvo nada de particular. Sus 
desfiles procesionales eran, más que otra 
cosa, la inercia de una tradición popular 
poco ilustrada y muy escasa de valores 
artísticos. De lo espiritual mejor no 
hablar. Desde hace muy pocos años, la 
Junta de Cofradías de Albacete hace todo 
lo posible para que nuestras procesiones 
se paseen con dignidad por las calles de 
la ciudad. Al fin y al cabo este es un 
acontecimiento seguido por una masa 
popular que llena, diríamos que abarrota, 
los itinerarios por donde pasan estos des
files. En ellos hay gente para todos los 
gustos. Los que van a ver si conocen 
al amigo, o a la amiga, que en la fila 
de la derecha le darán el caramelo, y 
los que miran con fervor y devoción las 
imágenes sacadas en procesión. De cual
quier forma, algo a lo que nuestro Ayun
tamiento debiera prcstarlc más atención 
de la que le presta. Que es muy poca.

das”, en su ya larga campaña contra 
el hambre en el mundo. La estreme
cedora realidad de la existencia de millo
nes de personas que carecen de lo indis
pensable, de gentes que malviven en 
penosísimas condiciones en un mundo 
de tercer orden, en el más dramático 
de los subdesarrollos, ha hecho perma
nencia constante de una lucha que se 
inició en 1955, con el llamamiento de 
la Unión Mundial de Organizaciones 
Femeninas Católicas, al que respondie
ron en España, en 1960, las mujeres 
de Acción Católica.

Treinta y dos campañas se han rea
lizado desde entonces; bajo la denomi
nación de “Manos Unidas”, desde 1978.

Más de 10.000 proyectos de desarrollo 
agrícola, social, cultural-educativo, sani
tario y de promoción de la mujer se 
han financiado en 63 países de Asia, 
Africa, América y Oceanía, durante esos 
años, en una tarea gigante que sólo pue
de alcanzar el éxito si verdaderamente 
se consigue profundizar en la compren
sión del problema, y en el esfuerzo de 
“Manos Unidas” para canalizar los sen
timientos de solidaridad. Porque ese es 
el gran proyecto: el de unir manos, el 
^de sumar voluntades para redimir de 
la extrema pobreza a grandes sectores 
de la población'mundial, sin discrimi
naciones de ningún tipo, que no conocen 
la esperanza y el futuro tiene un sig
nificado de impotencia y oscura lejanía.

En la campaña pasada se recaudaron 
en España 4.200 millones de pesetas, 
financiándose 1.071 proyectos y progra
mas cofinanciados con organismos ofi
ciales, en 60 países. Este año —en la 
conmemoración del V Centenario— los 
objetivos están dirigidos, en gran parte, 
a Latinoamérica, con la estamos unidos 
por un futuro y un destino común.

El próximo día 7 de febrero 
se celebrará el “Día del 
Ayuno Voluntario” cuyo 
importe será destinado a 
“Manos Unidas”, bajo el 
lema “La solidaridad, 
nuestro mejor proyecto”

En Albacete hay conciencia generosa 
con “Manos Unidas”. Se conoce su labor 
extraordinaria y cada campaña aumenta 
la colaboración.. Se recaudaron 23 millo
nes el año pasado, en toda la provincia, 
confiándose en que en esta nueva cam
paña se supere esta cantidad, especial
mente en la jornada del “ayuno volun
tario”, que tendrá lugar el próximo día 
7 de febrero.

Pensamos que merece la pena el sacri
ficio de no desayunar un día para dedi
car ese dinero a potenciar uno de los 
movimientos humanos y sociales más 
nobles de todos los tiempos.

“La solidaridad, nuestro mejor pro
yecto” es el bonito lema de este año, 
y en la medida de que la respuesta de 
todos sea más firme y convencida se 
acrecentará la esperanza, y se abrirán 
caminos nuevos para el progreso y el 
desarrollo de pueblos que viven en 
auténtica miseria y desamparo, con bají
simas rentas per cápita, y, lo que es 
más doloroso, con posibilidades reales 
para mejorar, con proyectos bien estu
diados, a los que falta la financiación.

“Manos Unidas” no practica la cari
dad, como asistencia coyuntural, el 
matar momentáneamente el hambre del 
necesitado, sino ponerle en disposición 
de asegurarse el pan del futuro.

Es el conocido dilema de regalar un 
pez o enseñar a pescarlo.

X^calaús el encantador
ae Gazpacho, Pincho y 

4^V ^°^^’^® ^® ^^^'^ mere- 
-el .^^’dores de una subven- 

billones de pesetas 
de la Junta de Comu-

^^^Hene usía. Máxime si 
i P’^^yectos presentados 

^’^^®n^ animada de 
jj F^ Mancha o un hete-

laí 

10

j don Quijote luchando 
“aguas de las Tablas de

RAMON BELLO SERRANO

todos del color y el movi-tidos

Los Fruittis y Scrooge

^ La noticia la destapa 
F Peña y nos hemos 

con la sonrisa limpia 
>-V^os hijos al adivinar que 

'Udos jabalíes, el muy tra- 
-^^rdo y la niña Kumbita 

placido en Almagro, una 
7 Ciudades más bellas del
•' ciudad que tiene en la 
W blancas, desde 

López .ha dibu- 
M lisinia fantasía para toda 

Bace mal la Junta en 
j “^ cinco millones para la

imaginación, que lo fácil y 
socorrido es financiar la revista 
del corazón y llevar el presu
puesto hacia libros aburridos que 
regalan en las visitas de cortesía, 
pero no parece razonable aludir 
a cuestiones presupuestaria.s 
para saltar por encima de la ima
ginación y fantasía de los más 
pequeños de toda España. Gaz
pacho y Mochilo han conseguido 
el necesario remanso de las 
sobremesas sabatinas, despertar 
sueños en quienes mejores sue-

han y hacer conversaciones cáli
das. El dibujo animado tiene 
mucho de milagrero, hace nexo 
con la tradición del cuento (ahí 
está Dickens y el señor Scroogc) 
y propicia otras literaturas. Si 
don Vicente Ix5pcz quisiera con
vencer a la Administración no 
tendría más que llevar a lo.s con
sejeros a presencia de los tres 
espíritus dickensianos, aunque 
reconvertidos : el de la ilusión 
(viejo ya para muchos adultos), 
la bondad y la imaginación, ves-

miento animado. No parecen 
mucho.s dineros para satisfacer 
la querencia de los castella
no-manchegos, muy preocupa
dos por el Quijote de Zacatena 
que llegaba hasta la Exposición 
Universal de Sevilla, y parecen 
meno.s tras el ofrecimiento de 
la empresa de firmar con el logo
tipo de la Junta. Si- la filosofía 
de don José Bono se articula 
en el principio de solidaridad tie
ne ahora bueno.s motivo.s para

ejercitaría, que llegar a todo.s lo.s 
hogares durante una veintena de 
capítulos, transmitir imágen sin 
violencia y fomentar la risa es 
harto deseable. -Gazpacho y su 
copa de hojas de piña ha sido 
fotograma ampliamente recorda
do y celebrado, también las 
inquietudes de Kumbita, perdida 
tras expedición arqueológica, sin 
olvidar la autoridad de Fresón, 
mandamás del poblado. Y eso.s 
minutos de relajo provienen de 
nuestra comunidad, precisamen
te de Almagro, otra ciudad que 
propicia calma y que nos envuel
ve para siempre. Nunca cinco 
millones tendrán mejor inversión 
pública que estos. Hace mal la 
Junta, ya está dicho. Pero toda
vía están a tiempo. Quizá recon
sideren como mister Scrooge y 
potencien la creatividad en nues
tra región.
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Crónica personal Benegas
PILVR CERNI DA

Benegas no le gusta la 
actual derecha. .A 
Benegas no le gusta 

.Aznar, ni el Partido Popular, 
y está en su derecho, incluso 
en su obligación, de que no 
le gusten, pero su tono ame
nazante para la derecha, dicien
do que .Aznar se está excedien
do y extralimitando en sus fun
ciones, y advirtiendo que la 
paciencia del PSOE no es infi
nita. es inadmisible. Y es tam
bién una torpeza, una inmensa 
torpeza.

Pronuncia sus palabras Bene
gas apenas dos día.s después de 
que Felipe González pidiera 
moderación en las criticas al 
contrario para no enrarecer aún 
mas el ya de por sí bastante 
enrarecido panorama político.

Pero el número tres del 
PSOE va por libre y hace poco 
ca-so a las sugerencias del jefe, 
él pega mandobles cuando 
quiere y a quien quiere, sin 
importarle demasiado las con
secuencias, Que la inmediata, 
la más inmediata, es que le ha 
hecho un buen favor a José 
Maria Aznar, pues en un 
momento en que el presidente 
del PP recibe criticas a man-

■i Cartas
Carta de una 
monja al .Alba

Hay un dicho que asegura: 
“Pintura, música y guerra desde 
fuera”.

Para mi. yo diría: “también 
el futbor.

¿Sabéis por qué lo digo? Os 
lo comento.

Durante los años que he rivi- 
do en .Albacete, que han sido 
muchos ¡cuarenta!, os confieso 
que el fútbol no me preocupaba 
lo más mínimo, “pasaba” de él. 
Sí. conocía el nombre de algu
nos jugadores, del entrenador, 

. más que nada, por la relación 
de amistad o de familia con 
algunas de mis colegialas, 
^'...pare usted de contar!

Ha sido al encontranne a 
bastantes kilómetros de Alba
cete. cuando ese “gran desco
nocido" para mi. se me ha 
hecho cercano o yo me he 
hecho cercana' a él. Estoy en 
X'aHadfMid. la ciudad de donde 
salí en el año 50. para iocor- 
poranne a la vida de Albacete.

Por teléfono me dieron la 
noticia: “El Albacete va a jugar 
a X aiiadolid". Armé la mari
morena. Hasta busqué “fans"

Apoyar el 92
JAVIER GONZALEZ FERR.\R1

el trasero del gobienw 
cipa! del PP.

Así, señores míos, 
quien apoye nada, -'so ' 
la desfachatez de pedir x
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3 »salva porque lleva meses como 
sin lino, las palabras despec
tivas y preponderantes del 
secretario de organización de 
los socialistas crea una reacción 
automática de apo\o y simpatía 
hacia un líder conservador que. 
aunque se equivoque, merece 
al menos el respetó de los par
tidos contrarios.

Hacía tiempo que el Psoe. 
0 determinados dirigentes del 
Psoe, no mantenían posturas de 
tanta arrogancia, entre otras 
razones porque no está el palio 
socialista como para presumir.-

Por eso choca más que Bene
gas saque los piés del tiesto, 
a no ser que pretenda una huí
da hacia adelante cuando sobre 
su partido cae un chaparrón 
considerable.

Tras el lamentable episodio 
de las cintas, Benegas había 
preferido refúgiarse en una 
aconsejada prudencia para que 
nadie le sacase los colores. Pero 
no se sabe si enardecido por 
el público asistente, la flor y 
nata del partido, o por su situa
ción boyante en el Psoe. en el 
Club Siglo XXl se enfundó el 
traje de faralaes y dio su mejor 
espectáculo.

(aquellas que no eran valli
soletanas).

En el rato de la recración 
ya se sabía cual era el tema 
de conversación: el .Albacete, sí. 
el Albacete, no...

!.Ay, Señor!, cuando llegó el 
día y perdimos, el “tortazo” fue 
algo grande. No digo nada los 
comentarios de la prensa local 
al día siguiente...

Pero, lo que son las cosas, 
a partir de entonces el nombre 
de .Albacete comenzó a sonar 
en este mi ambiente. (Las 
“fans" ganadas seguían fieles).

Por otra parte, el .Albacete 
comenzó a subir, a meter goles, 
a sumar puntos, a adelantar 
lugares-

Si yo no había estado en la 
lele, me comunicaban ensegui
da las noticias: ¡El Albacete ha 
vuelto a ganar!. ¡Tres goles!. 
¡Otro triunfo!

Así un día y otro, porque 
el .-Mbaceie camina triunfal por 
toda la geografía de España, es 
noticia en cada p>artido.

Y yo. estos contenta y feliz 
de sus triunfos.

Por eso no be podido menos 
’de escribir a LA TRIBVN.A (el 
periódico que yo he leído 
durante mis años manchegos, 
antes. La \oz de .Albacete) v

1 sector más sensato y 
menos triunfalista del 
PSOE se muestra 

inquieto ante los grandes even
tos de este año. Esa inquietud 
viene dada por las críticas que 
se producen en los medios de 
comunicación en estos primeros 
compases del 92. Les preocupa 
que las anécdotas superen a la 
categoría y. al final, se ofrezca 
una imagen negativa de la 
E\po^. las Olimpiadas y el 
Madrid capital europea de la 
cultura, Y la verdad es que 
hacen bien en preocuparse aun
que. quizá, estén errando el tiro 
al pedirle a los medios de comu
nicación que lo hagan todo 0, 
mejor, que suavicen sus criticas. 
Mejor harian en mirar hacia 
adentro y pedir a su propia gen
te. 0 a los responsables políticos 
de los tres acontecimientos, que 
obren con sensatez. Como 
muestra bastan tan solo tres 
bolones. En primer lugar ahí 
están los precios disparados de 
los hoteles de Sevilla. ¿O es 
que no es un disparate que un, 
hoiel de una estrella -es decir, 
una simple pensión- pretenda 
cobrar de nueve a doce mil 
pesetas por persona y día? Tan
to es así que en esta semana 
el presidente de la Junta de 
-Andalucía, el socialista .Manuel 
Chaves, piensa reunirse con los 
hoteleros para pedirles un poco 
de sensatez, «o vaya a ser que 
la España del 92 se convierta 
en pan para hoy y hambre para 
mañana. El segundo botón va 
en la misma dirección. Jordi 
Pujol, el honorable presidente 
de la Generalitai de Cataluña, 
ha dicho -y le ha costado tener 
que rectificar en sus expresio- 
nesque no se puede “gitanear”. 
Vamos que Pujol piensa que 
quienes “piquen” y vayan a Bar
celona durante las Olimpiadas, 
no van a volver en mil años 
al comprobar los precios del 
alojamiento y la manutención. 

mandar desde él. a todos los 
jugadores del .Albacete, una 
gran enhorabuena.

¡Adelante!. ,A seguir subien
do.

Estamos con vosotros. Ya 
veis, donde menos lo pensáis 
aparecen admiradores del Equi
po, ese “gran desconocido” 
para mí cuando yo vi\ia en las- 
mismas calles, en la misma 
ciudad...

Ahora desde lejos, desde 
\ aUadolid !enhorabuena juga
dores!. Mucha suene y que siga 
esa racha'de goles a vuestro 
favor.

Carta abierta a 
Andrés Gómez 
Flores

He tenido noticias de que en 
su libro “Anatomía de una tran
sición”. editado por la Excma, 
Diputación de Albacete (que 
para eso estamos los contribu
yentes) me cita Vd. dos \eces.

En el índice onomástico Ud: 
Javier Sánchez Carriiero. pági
nas 29 7 31

Ahí están los precios disparados de los ho 
de Sevilla, ¿o es que no es un disparate 
un hotel de una estrella -es decir, una si 
pensión- pretenda cobrar de nueve a 
mil pesetas por persona y día?

El tercer bolón merece un trato 
aparte. Es curioso que los socia
listas se muestren tan preocu
pados con la imagen de la Espa
ña del 92 y se pasen el día 
alentando a sus huestes de la 
^levisión autonómica (antes 
Telemadrid) para que le den 
estopa al Madrid Cultural en

a los medios de comuiív 
privados cuando ustedo 
zan los públicos para 
contrario.

Las citas que de mi hace en 
las dos indicadas páginas 29 y 
32 son totalmente falsas.

En la página 29. afirma Ud. 
que yo era Delegado de la 
\’ivienda, lo que no es cierto 
pues en mi dilatada vida no he 
sido nunca Delegado Provincial 
de la vivienda ni de ningún otro 
Organismo Público.

En la página 32 se dice que 
asistí a la recepción con motivo 
de la visita de Don Juan Carlos 
y E>oña Sofía, -a la sazón de 
Príncipes de España,- “de blan
co”.

Al respecto, tengo a la vista 
las fotografías de tal ocasión, 
en número de dos, y en ellas 
estoy vestido con traje azul y 
con la medalla de Concejal del

-Ayuntamiento de AK 
(aunque tal vez pueda L^ 
rirse a mi camisa 0 a 3“ 
interior, que sí eran 
aunque no salen, -nal 
te-, en la fotografías l.

Señor Gómez Flores, 
bif. -sobre todo historia^ 
que atenerse a la verdad^ 
dad hay que respetaría >^ 
y el faltar a ella no o^®‘ 
que un calificativo, que -’® 
se dará Ud. a sí misino.

Si publica una nuevas 
de su citada “-Anatomía 
rectifique las menciones 
mí hace en fa misma.

En todo supuesto. * ^^^ 
sepa rectificar póhlieai^‘^

Javier Sánchez
^r. 

idí

si
 í.

Á nuestros comunicantes
Es condición indispensable para la publicación de ^2^. 

colaboraciones en estas páginas de opinión que vay^ 
y. acompañadas de una fotocopia del DNI del remiien’^ 
no excedan de 60 líneas mecanografiadas, ,

En ningún caso se admiten originales fotocopiados y ^r 
BUNA se reserva el derecho de extractarias o resumity^ 
obligación de mantener correspondencia sobre ellas ni ^'^)

LA TRIBUNA no tiene necesariamente que 
ideas vertidas en estas páginas por sus lectores y col^^" 
por lo que no se hace responsable de su contenido.
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Balance económico de la Caja
jKsidente de la Caja de Albacete. Femado 
p» el director de la entidad, Samuel Mar- 
iCalderón, presentaron ayer el balance eco- 
1,1(0 de 1991. El presidente dedicó calificativos 
p “normalidad y naturalidad" a los resul-

tados obtenidos en comparación con los ejer
cicios de las restantes Cajas de .Ahorro. Respecto 
a la incidencia de la deuda de los 1.200 millones 
del BEF con la Caja, Novo aseguró que ésta 
se había limitado a 309 millones, debido a una

normativa del Banco de España que obliga a 
realizar una dotación en estos casos del 25%. 
Por otra parte anunció que la incógnita sobre 
la futura sede y directiva de la Caja regional 
se acordará en el mes de febrero.

La entidad obtuvo unos beneficios netos de 831 millones de pesetas, a pesar del asunto .del BEF

Naturalidad y normalidad, calificativos del 
residente de la Caja para el balance de 1991

La incógnita sobre la futura sede de la Caja regional y su presidente se despejará en el mes de febrero

j a .Miguel Angel CATALAN

■ residente de la Caja de 
de Albacete, Femando 

acompañado del director 
validad. Samuel Martínez 

presentaron ayer el 
del ejercicio de 1991. 

esta forma los activos 
crecieron un 10,88% res- 

1990, incremento que 
“■llorado por Novo como 

de la normalidad en el 
a de Cajas".
recursos propios alcan- 

6242 millones y los recur- 
J'^w, experimentaron un 

enio del 12%. que según 
IQlj Bidente de la Caja sitúa 

atidad “justamente en la 
e respecto ai sector de sec- 
• -Cajas de Ahorros".

-pecio a las inversiones 
( ii^ hemos mantenido una 

-de crecimiento sostenido 
• o al gran aumento del 
” un 16.62% representa- 

g - 66.417 millones de pese- 

-‘e dato -aseguró- es infe- 
* ’ j la media del sector y 

J^emente inferior a la 
°^ £ de las Cajas de Castilla-la 

' él que habían estado en 
^ últimos años con cre- 

• ^os mucho más conieni- 
^ ^ el nuestro, pero la valo- 

satisfactoria porque 
| j^ae de crecimientos de 

anteriores mejores", 
^otra parte, la generación 
airsos ha superado los dos 
‘ilíones y los beneficios 

¡y de impuestos se situaron 
beneficio de 831 millo- 

^tra los 672 del año

* ultimo Femado Novo se 
* 3 la cobertura de moro- 

*1 crédito que en el pre- 
. ejercicio está en el 

"Este ratio es realmen- 
-añadió- ya que en 

se entiende como muy 
.^ estar cubierto en cada 
* ^res pesetas debidas y 
•*^os aquí 10 puntos por 
^ del sector de las Cajas 

banca".
^^1 ^rcicio -concluyó- es 
«’^nie satisfactorio. La 

Albacete se ha movido 
.^^¡nos de naturalidad y 
^idad. Estamos mejor 
¡ Y - n’^ solidamente 
A "^<íos, creciendo en las 

’^^^ ^^ P^^‘ 
¡'SHnar un par de puestos 

.’^idng de Cajas de

■J^ejdeneja del BEF

1^ ?wno a la incidencia del 
* x^ ^*^ balance Femado 
’ 9“^ ~^^ supuesto 
r p Pnneipio 309 millones”. 
^2®^ fue explicada por el 

argumentando que

La fusión de las Cajas de Ahorro de Castilla-La Mancha tendrá que realizarse antes del 30 de junio. JESUS MORENO

‘*La incidencia del BEF en el balance nos ha supuesto 309 millones 
de pesetas en principio, ya que una normativa del Banco de España 
sobre aplicación de circulante obliga al no percibir el reembolso 
a realizar una dotación del 25%”

“por normativa de la aplicación 
del circulante del Banco de 
España, al no tener reembolso 
obliga a realizar una dotación 
del 25^L y si la situación se 
prolongara habría que ir dotan
do de sucesivos 25 ^< en plazos 
determinados que acaban a los 
tres años". “Tenemos ese 25% 
-añadió- y cuando la operación 
se resuelva, aflorarán esos 309 
millones de pesetas y en caso 
contrarío se procedería a una 
liquidación y percibiremos x 
millones como ocurrió con la 
primera, donde obtuvimos 190 
millones".

“En cualquier caso -dijo- de 
considerarse fallida la opera
ción podemos cubriría con la 
generación propia de recursos. 
La situación está a punto de 
resolverse y entonces habrá 
unos beneficios generados en el 
91 que percibiremos en marzo 
del 92".

En cuanto al retraso’ en la 
solución- argumentó que “se ha 

debido a la vertiente jurídica 
y penal en el que ha entrado 
el asunto, y que ha provocado 
una demora imprevisible”.

“Llevamos prácticamente un 
mes -informó- para ultimar los 
acuerdos entre todas las enti
dades implicadas y la reserva 
de estas negociaciones se jus
tifica por la existencia de inte
reses contrapuestos que pueden 
hacer uso de la valoración de 
nuestro interés y represente un 
coste mayor para nosotros. La 
solución previsible -adelanló- 
que hay que tornar con reseros, 
va a consistir en la participación 
en una ficha bancaria y en sus 
órganos de representación, 
mediante la que se pondrá en 
el mercado 4 ó 5 mil millones 
de pesetas”.

Proceso de Fusión de ias Cajas

Sobre si estos resultados inci
dían de forma especial en el 
provecto de fusión de las Cajas.

Fernando Novo, - negó que 
tuviera algo que ver, al plan
tearse la fusión en términos de 
pandad, aunque en el aspecto 
profesional comentó “nos gusta 
a cada uno destacamos".

“Me consta -señaló- que va" 
a haber un ejerció muy brillante 
en la Caja de Ahorros de Cuen
ca y homogéneo en el resto de 
Cajas“. Por otra lado también 
negó prestarse a cualquier 
comentario sobre la futura sede 
de la Caja de Ahorros regional 
y sus directiva.

“La urgenfia anteríor de la 
fusión -comentó- se debía a 
una legislación que finalizaba 
el 31 de diciembre y que nos 
obligó a realizar estudios muy 
apresurados. Ahora tenemos el 
plazo del 30 de junio de 1992. 
quedando pendientes la apro
bación por parte de las distintas 
asambleas y de la Consejería 
de Hacienda. El tema de sedes 
y representación se despejará en 
el próximo mes de febrero”.

Plan Regional 
de la Vivienda

El presidente de la 
Caja de Ahorros de Alba
cete anunció que la inlen- 

.ción de la entidad es 
incrementar en más del 
doble la partida dedicada 
a financiar la adquisición 
de vivienda, dentro del 
Plan regional y señaló que 
durante el año pasado la 
Caja de Albacete se sig
nificó entre las demás 
Cajas de Castilla-La .Man
cha por su especial apor
tación. que se elevó a 
1.600 millones de pesetas.

Según la opinión de 
Femado Novo "en mi 
opinión y en la del propio 
Consejo de Administra
ción que también la com
parte. la mejor obra social 
a la que puede dedicarse 
la Caja es el apoyo a los 
programas de viviendas”.

Por otra parte, negó 
que existiera la posibili
dad de un retraso en las 
obras de la nueva sede 
y afirmó “que el proyecto 
transcurre con normali
dad".
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En el caso de que la Junta no"acepte el traspaso del profesorado a su Administración

Educación baraja la posibilidad de 
crear un nuevo Conservatorio de Música

EI Ayuntamien! 
concede tres 12 
nuevas becas
para biblioteca] 
de aula

^Hay que garantizar el senicio de enseñanzas musicales a .Álbacete**, afirmó Almendros

El Consejo del Coasena- 
torio de Música de Alba
cete pidió ayer al director 
del Ministerio de Educa
ción. que le clarificase qué 
posibilidades hay para 
solucionar el problema del 
traspaso del Consenato- 
rio. de la Diputación a otra 
Administración.

Felicidad 1Z.AGI. IRRE

.A petición del Consejo del 
Conservatorio (formado por 
representantes de los profeso
res. de los alumnos y padres 
de estos y personal no docen
te). se celebré ayer una reu
nión entre este órgano y el 
director provincial del Minis
terio de Educación y Ciencia 
iMEO. José -Antonio .Almen
dros. en la que se abordaron 
las perspectivas que existen de 
solución al problema que tiene 
planteada esta institución de 
enseñanzas musicales.

Explicó -Almendros que la 
Diputación de .Albacete, (de 
la que actualmente depeixie 
el Conservatorio), viene pro
poniendo desde hace unos tres 
años, el traspaso de la ins- 
rirucien ja usical a otra Admi- 
oistracion. en principio ai 
Ministerio de Educacioíx. aco- 
íieadose a lo establecido en 
U LOGSE.

Tal traspaso ai MEC pre
senta una importante dificul
tad. puesto que en virtud de 
h legrsiackxi vigente, ei Muus- 
terio entiende que no es posa- 
Se el paso de farvnooarios de 
una Admimstracioo local testa 
es la categoria que nene el 
profesorado del Conservato
rio, denendiente de la Dip-u- 
taciOGt a la AdmimsíracióG

La Dipataciaa qaiere traspasar d Ceasen-atori» a te XdaÜMÍstracióa e^catira. pero esta piaatea praMoaas.

j coi 
El As-untamiento cogcs ^ >

libros y material imprex.; 
la implantación de bi^/ó* 
de aula en centros piblica 
E.G.B.

Los colegios que redi 
estas becas, que ascie??: 
100.000 pesetas cada mu 
los siguientes; E>octor Fk: 
Parque Sur y Benjamín ?j 
cia.

Asimismo, en la coimaa 
Cultura. Educación y

PtO!

del Estado.
-Almendros señaló al res

pecto, que el Ministerio, una 
vez estudiado el problema- 
esta dispuesto a asumir el 
Conservatorio, pero sin el 
compromiso del profesorado. 
Planteada pues esta situación- 
se entro en exvnversacioDes 
con la Consejería de Educa- 
cióG y Cultura de ia Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, con el objeto de ver 
la posibilidad de que entre eí 
MÉC. Diputación y Junta se 
sufragasen los gastos que pue
da originar el Conservatorio, 
y que este pasara a depender 
de la citjtóa Coesejerá de 
Educación-

Esto fue lo que se abordó 
como última opción para el 
Conservatorio- pero en cuanto 
a la Junta de Comunidades, 
hubo también dudas sobre las 
posibilidades del traspaso del 
personal de la institución 
musical a su .Administración.

La OKstióa de tos profesores

.Almendros informó que en 
ei plazo de dos meses se ten
drá darificada la viabilidad o 
no de esa o^vión. “pero si la 
Junta ve que no es posible 
que los funcionarios del Con
servatorio pasen a su .Admi- 
mstratcioii. habna que diseñar 
otro tipo de servicio musical

para .Albacete, de modo que 
estamos barajando desde el 
MEC la posibilidad de crear 
un Conservatorio completa
mente nuevo, y desde su ori
gen. Esto tendría la dificultad 
de que no se integrarían los 
profesores de la actual insti
tución musicaL pero se garan
tizaría el servicio de música 
a -Albacete".

La cuestióc. pues, del pro
fesorado del Conservatorio, es 
la que late en el fondo de 
este problema, desde que la 
Diputación de .Albacete mani- 
festo que esta institución de - 
enseñanzas musicales tendría 
que depender de una Admi
nistración educativu-

Prevista una huelga en la Enseñanza 
Privada durante los días 19 v 20 de febrero

S

La Federación de Trabajado
res de ¡a Enseñanza \FETÉ i de 
LGT convocara a los psofeso- 
res de centros privados a una 
huelga d 1'2 v d 20 de febrero. 
si bey los respiXisaHes del 
Mjausrerio de Educacióc no 
acceden a equiparar sabriai- 
saente a este coieenvo con los 
de cofegsos pubocos.

La secretaria provincial de b 
seccióG de enseñanza privada 
de FETTAGT en Toiedo. 
Marta Maranez. manifestó ayer 
que cada vez hay mas diferen
cias de sueldo entre los pro
fesores de centros privados y 
pubucos^

Martmez *£jo que el Mirús- 
serio de Educacióa se niega a 
pagar a los profesores de ense
ñanza privada un complemento 
fXM cada seis años de antigüe
dad como a los de b pubtica. 
Id que supone ma diíereoeb 
salarial entre ambos colectivos

de 15 JJUO ptSu ai mes.
Martínez añadió que esca 

cÉferencia baria que el personal 
decente de centros privados 
solo cobre el Só^ del sueldo 

' que ganan los profesores de b 
enseñanza pubíica. que ronda 
actualmente las ¡50.5^ pts 
brutas. :

Se niosiró pesúnista Maria 
Martmez. sobre la reuiñoc que 
nuntendrán boy sindicatos y 
responsables del Mjaisrerio de 
Educacioa en Madrid, por lo 

- que han anunciado ya una 
secsana de movibzaciooes entre 
el 3 y el 6 de febrero, que en 
la provincia de Toiedo concluirá 
con una maniíescacióa.

Maria Martínez añacfió que 
tambiec pedirán en la negocia- 
cióe que se adopeen medidas 
para paliar la situaciÓQ de los 
profesores de enseñanza priva
da. que no podrán impartir por 
fcdta de cualificacióc algunas de 
las auevus especialidades intro
ducidas en la LOGSE.

si

31
 S

'

que tuvo lugar ayer, se 
propuesta de renovado 
boletín de información r 
“Entérate", que a partir i 
ra aumentará su tirada: 
de los 1.000 ejemplares s 
3.000. para lo que se o? 
con un presupuesto de LA 
pesetas al año. Además, se 
templará la posibilidad de 
rar la distribución de el k 
para que llegue a un 
número de gente, según 
la concejala Isabel Egea

Por otro lado, el .A} 
miento colaborará con la 
de Cofradías de Semaai 
en el desfile procesxxiai.; 
ello, les facetará un 
para los ensayos, el 
para el pregón, asi o»?

-Además se aprobó b 
zación del “IX Coocarv 
rano para Jovenes", ¿te a 
supuesto de 450-iXM) 
quedando pendiente de 
minar el jurado, as: ¿ 
celebración del “Mil Cer^ 
Internacional de Poeso)J- 
to Barcarola"! que ¿sari 
do con LóOÚ-ÍX» pes^.

El presidente dei 
“Ciudad de .Albacete 
una subvención ^ 
pesetas para b M SK3£Sí

Por úliimc. ei Aw^ 
ha accedido a ¿pe la AS» 
Cultural “El Toro? • ^ 
las esculturas de Pedro

11
 i

El terrem? ó 
.Aguas Nuevas se 
una extensión 
Í£ual a la que oeu^ 
con el tiempo se de»§^

autóctonas- según >

que se mantenaií 
v el Club Lince
blecido un con'

.Asmismo- señaló 1»^ 
al Consorcio P^*^^ 
Medio .Ambiente, jí^^ 
bado por unamcud 
llevará al Píeno.

También. dentro

alumbrado del Ban^ 
por un \alor de 5 ®*

.2022
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Lu informatización del centro de infannación, permitirá el acceso a una mayor documentación

a concejalía de Juventud trabajará en 
coordinación con las demás áreas

IU denuncia que 
el alcalde de 
Pozo-Cañada no 
paga la tasa 
de aguaIS

gu. Roberto Tejada

Ester PEREZ

El programa de ocio y tiempo libre centrará su actuación en la promoción de jóvenes artistas

¡í coacejalia de Juventud actuará por primera vez 
entidad propia y dispondrá de 31 millones de 

para desarrollar cuatro programas: empleo, 
ación, participación y ocio y tiempo libre. Sin

el resto de las áreas. **que tocan temas que afectan 
a la juventud^ El concejal destacó la informatización 
del centro de información, lo que permitirá tener acceso 
a una mayor documentación de ámbito regional y 
nacional.

E.P.

£ concejal de Juventud, 
>e.^o Tejada, presentó ayer 
programa que se va a 
íioüar en este ejercicio, 

como principal 
que “es el primer año 

esta concejaba actúa inde- 
memente, con un nom- 

¿J y una entidad propia".
presupuesto destinado 

: esta área asciende a casi 
sillones de pesetas, can
sí que según el concejal

,, -i población, alrededor de 
j iSiOOO habitantes.

Asaaismo. ante las críticas 
. nías por la oposidón. que

BÓera que la partida es 
«tiente y descompensada- 
!3 relación con otras áreas

‘ que “además de los
-'^ programas que la con-

destacó la colaboración con

□ CMoial Roberto Tejada presentó tes profraBas de jerentad.
i^er claro que esta con- 

está como apoyo y 
«sesera de otras con

que también tocan 
<> que afectan a la juven- 
y añadió que en materia 

Síteca juvenil es necesario 
iniegralroente. y para 
'tocamos temas de 

temas de vivienda.

Ambiente, con CuJnira.

P owiparadón con el año
- la concejalía no sólo 

-sentado su presupuesto, 
de casi 7 millones a 

■í de este año. ano que 
ha incrementado su 
^o. con tres per--

; JMI.^ ^tpleo. que cuenta con

objeto no e^ el

fomento o la creación, sino 
la coordinación con Acción 
Social que es el área que más 
posibilidades tiene para 

- desarrollar esta labor, “dedi
cando nosotros una parte del 
presupuesto a la tarea for
mativa”.

En segundo lugar, el pro
grama de información, que va

de información que van a 
desarrollar en los barrios y en

a estar informatizado. “Io 
permitirá tener acceso a 
mayor documentación 
ótras instituciones- tanto 
ámbito reaional como

que 
una 
de 
del 
del

nacional, y con el cual podre
mos participar con el Plan 
Intesral de la Juventud a nivel

tida abierta para los posfl>les 
convenios que podamos 
desarrollar con el Instituto de 
la Juventud”. Roberto Tejada 
resaltó también los programas

que temamos pendiente”.
EI tercer programa hace 

referencia a la participación, 
que consistirá fundamema- 
iemnte en convenios con aso- 
ciacioDes juveniles, “pero no 
sólo nos vamos a quedar en 
las subvenciones económicas. 
áno que se les facilitará ayuda 
técnica y asistencial”.

Por último, el programa de 
ocio y tiempo libre, que se 
centrará en la promoción de

que “vamos a retomar el con
curso de música rock de San

Cultura”, y se contemplará 
también la participación con 
talleres, donde se incidirá en 
el tema de medio’ambiente.

La primera 
discoteca-light

Roberto Tejada 
anunció que en los 
próximos días se pondrá 
en marcha la primera 
discoteca light para los 
menores de 16 años.

-Asimismo, destacó los 
servicos de información 
que se van a prestar a 
los estudiantes de Ense
ñanza Media, en cola
boración con el Minis- ¡ 
terio de Educación y 
Ciencia, “ya que es un 
momento en que deben 
empezar a elegir entre í 
la bolsa de trabajo o 
seguir los estudios"".

El concejal de IU, Martínez 
Valero, ante la irregularidad 
cometida por el alcalde pedá
neo de Pozo-Cañada, que no 
paga tasa de agua desde que 
el servicio pasó a ser municipal, 
aunque la ordenanza que regula 
dicho servicio contempla la 
obligación en el pago de todos 
los ciudadanos, ha formulado 
una pregunta con objeto de 
saber si la alcaldesa estaba ente
rada de este impago de la tasa 
municipal y para conocer si se 
van a tomar medidas para nor
malizar esta situción y exigirle 
responsabilidades a este ciu
dadano.

Martínez Valero señaló que 
durante un determinado perío
do de yempo el pedáneo de 
Pozo Cañada se ha estado bene
ficiando de este servicio público 
gratuitamente, creando un fuer
te agravio comparativo con el 
resto de los ciudadanos.

Por otro lado, el concejal de 
IU ha formulado otra pregunta 
en la que solicita saber cuándo 
se van a atender las reparacio
nes y propuestas que la Aso
ciación de Vecinos del barrio 
del Polígono de San Antón soli
citó a la alcaldesa. Cabe señalar 
que dicha asodación remitió un 
exhaustivo listado de anomalías 
y desperfectos del "Parque 
Lineal a la alcaldesa el pasado 
8 de octubre sin haber recibido 
contestación alguna hasta el 
momento.

Por último, Martínez Valero 
ha presentado una tercera pre
gunta en relación con un escrito 
de la Asociación de Vednos de 
Santa Teresa, que también diri
gió un escrito a la alcaldesa el 
pasado 5 de didembre para
informarle de determinados
p>roblemas que tienen en el 
barrio.

Entre las demandas formu
ladas por esta asociación fígura 
el que se colabore con los ved
nos en la reparación e insta
lación de canales en los patios 
de las “casas baratas", la sus
titución de farolas, así como la 
aplicación en el barrio de la 
normativa municipal sobre 
vallado de solares.

582 50 77
EUROSTOVE

Otro producto
Calor japonés para Europa

de usted hay un distribuidor Euroslove. 
Ílámenos y le daremos su nombre!

y tecnológica— japonesa de 
los pies a la cabeza!
Ínfónnese por telefono. Muy cerca

sorots, 17. 02660 Caudete. Albacete.

o

d 96/582 50 77 v hable
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Manolo Martínez, presidente y portavoz de la gestora saliente del CDS.

resa,
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Tras la Asamblea Provincial que se celebrará el sábado, el CDS contará con una nueva ejecutiva

El objetivo del CDS es “continuar 
ofertando modernidad a la sociedad”

'Hemos intentado reconstruir un partido desde una derrota evidente^^

De la Asamblea Provincial del CDS que se celebrará 
el sábado, saldrán constituidos los órganos (nueva eje
cutiva y presidencia) que dirigirán las directrices del 
partido centrista. Y en la misma línea esta fuerza polí
tica seguirá ofertando modernidad a la sociedad.

Teresa ROLDAN

Después de un año y medio 
sin mantener ninguna reunión 
a nivel provincial, el próximo 
sábado 1 de febrero se cele
brará la IV Asamblea Provin
cial del C.D.S, de donde sal
drán constituidos y elegidos 
los nuevos órganos que diri
girán las directrices del par
tido centrista. Será esta una 
Asamblea abierta con dos lis
tas: una para la formación de 
una ejecutiva de 16 miembros, 
encabezada por la secretaría; 
y otra lista aparte para la elec
ción de presidente. Las listas

“No es conveniente que se 
adelanten las elecciones”

T.R

Ante la pregunta de si el 
CDS tiene lo suficientemente 
organizada su estructura interna 
de tal modo que fuera posible 
rehacer los resultados electora
les, ante las estimaciones del 
Partido Popular de que el grupo 
socialista adelantara para fina
les de este año las elecciones 
generales, Ramón Ramos, 
secretario provincial señaló que 
“el PP está hablando ya de elec
ciones cuando todavía no se han 
sentado en los asientos los dipu- 

no están cerradas, aunque la 
idea de los miembros de la 
actual ejecutiva es “que no se 
presenten más candidatos, ya 
que la mayoría de los que 
estamos ahora estamos dis
puestos a seguir participando 
en esta ejecutiva, dependiendo 
de sí el resto de los compa
ñeros lo consideran oportu
no”. La clausura correrá a car
go del presidente nacional, 
Rafael Calvo Ortega.

El motivo desencadenante 
del retraso para celebrar esta 
Asamblea provincial se debe 
para el portavoz del CDS, 
Manolo Martínez al cúmulo 

tados representantes de esta 
fueza política. A nosotros como 
no nos asesora la gran patronal, 
ni seguimos los dictados de 1^ 
Iglesia, pensamos que la política 
la hacen los ciudadanos; por lo 
que en la humildad y la modes
tia estamos preparados para dar 
la cara en Albacete, ya que con
tamos con una mínima asisten
cia para temas económicos y 
de asesoramiento. Pero estamos 
dentro de lo que creemos es 
una situación democrática y no 
consideramos adecuado que se 
deban adelantar las elecciones 

de problemas a los que ha 
tenido que hacer frente este 
partido, “el fracaso en las 
pasadas elecciones municipa
les, la dimisión del presidente 
nacional, y el tener que poner 
orden ante el caos reinante 
en esta casa”.

En la opinión de Ramón 
Ramos, miembro del CDS, la 
labor de Manolo Martínez 
como presidente de la gestora 
que ahora acaba, “se ha carac
terizado por un trabajo de 
unión, ante un partido de 
bajas constantes y con un gra- 
vísimó revés tras las elecciones 
municipales. Más de lo que 
hemos hecho no podíamos 
hacer, nuestro trabajo lo hici
mos bien pero la sociedad no 
nos ha respaldado. Y todo lo 
hemos hecho con humildad y 
silencio, ausentes de los foros 
y de los medios de comuñi- 

generales sino que han de 
seguir su curso normal”.

Por otra parte, y en relación 
con la elección de los distintos 
órganos de la nueva ejecutiva, 
asistirán alrededor de 200 com
promisarios, de los cuales figu
ran como natos: el hasta ahora 
presidente provincial del CDS, 
Manolo Martínez, así como los 
diputados nacionales. Cargo 
este que mantendrán según 
Onofre Contreras “mientras 
sigan siendo militantes del par
tido centrista, que ha dejado 
de ser presidencialista”. Ramón Ramos, miembro del CDS.

cación, pero en una sociedad 
plurista como es esta todos 
contamos y estamos presentes. 
Porque nuestro objetivo ha 
sido reconstruir un partido 
desde una derrota evidente. 
Creo que no fuimos los más 
originales en la elaboración 
del programa electoral, pero 
sí le echamos mucha imagi
nación, por lo que vemos con 
dolor cómo muchos temas 
planteados en nuestro progra
ma y que considerábamos 
necesarios para una ciudad de 
estas características, están 
siendo recogidos por otras 
fuerzas políticas”.

En cuanto a los proyectos 
futuros, el CDS va a seguir 
en la línea de ofertar una 
modernidad a la sociedad “sin 
paramos en la eterna lucha 
de pasar la pelota socialista 
a la derecha”.

as 
sai

del 
ció

Un momento del acto de clausu

Clausurados lo 
cursos del 
Instituto de la

en 

se j
05 Í

Construcción en^ Pr

la Base Aérea K« 
ísE 
lae: 
res

En la mañana de ayer se ce^-P’'^ 
bró en la Base Aérea de 14 . 
Llanos el acto de clausurár (*] 
los cursos que el lnslitutoy^'0 
la Construcción ha venim^ 
impartiendo en esta Unídat^L 
desde el mes • de septieni^ su 
pasado, mediante un convenfi^ni 
con el Ministerio de Defen^ys 
y dentro del programa de acfi^'ipx 
vidades de tiempo libre quet^^'■• 
desarrollando la Direcéiól®>d< 
General del Seivicio MilMi'ioni

En el transcurso dd 
ron entregados a veiniisietetsor 
dados del Ala 14 los diplonj*
acreditativos de los curso 
alicatador y pintor que han 
lizado con un total de do 
tas veinticinco horas lee 
cada uno.

qi 
m 

em 
le ( 

a;
9'Presidieron el acto el Grresiaieron ci adv v. - jj^ 

nador Civil, Virginio Fuente 
y el coronel jefe del Alai < 
José Antonio Cervera, ^^'^?^»jo i 
do asimismo el presidente^^
Instituto de la 
Ignacio Briones Saenz de 
da, el director de dicho , 
tituto, Julio Alcázar, el dir^ 
provincial del INEM, An 
Manchón, y Julián 
presidente de la n^.*Ssmp 
Empresarios de Obras Ju 
Construcciones y Edibcacit
(ASECOPE).

Una estrecha

Estos cursos ’’^P’^^^h,Í^J||j^Q 
comienzo de una estrecna^jJ 
boración entre el . ^fi| 
Defensa, el Ministerio 
bajo v Seguridad Socia- ^I1|( 

la prestación del seiM l 
tar. De esta forma s j 
importantes perspec ^\^ 
empleo para ^^dos aQU ^^ 
dados que hayan pan ir^ ^j^jj. 
el curso, “quienes se '^ jjm# 
quecidos y preparados- 
vez hayan acabado e 
militar poder conseguí H ^^ ^ 
de trabajo en el sec ^^in^S 
construcción, así com 
de sus derivados: ^onO: 7 
menos contar «""¡“tibies * 
cimientos imprest» 
cara a realizar otras
des”.

M.C.D.2022
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^s la última reunión de su junta directiva y ante la aplicación del Impuesto de Actividades Económicas

Los empresarios asociados a FEDA 
deciden unir sus fuerzas ante el IAE

h/nb/én se analizó futuras participaciones de FEDA en varios actos y cuestiones tributarias o legislativas

la asociaciones 
^ksariales integradas en 

unirán sus fuerzas 
defensa ante la posible 

^^dón del Impuesto de 
^fiddades Económicas 

Tal medida fue adop- 
en la última reunión 
junta directiva^ en la 

'f^se analizaron diversos 
Mos de interés para los 

O^Wsar/os albaceteños

L.T

j lías la última reunión de la 
¿directiva de la Confede- 

eii'jii Provincial de Empresa- 
I lFEDA), y ante la apli- 

del Impuesto de Acti-.
«esEconómicas (IAE), tan- 

_^la capital albaceteña como
:I resto de los municipios 

e c^-provincia, después de un 
le 14 debate, todas las asocia- 
iraít^ integradas en esta Con- 
Ho^^’^ión decidieron unir sus 
zen^ para defenderse del 
Jnidaf 31 .tiempo, que manifes- 
embn’ su deseo de que se les 
nven|:inconsideración a la hora 
eféni^tsu implantación por los 
e actiripios correspondientes, 
je^d informe presentado por 
:ccióiftidente de (FEDA), Mar- 
4iliw*''lonlero, se destacó la difí- 
tofce *“2ctón económica prevista 
ie ’̂‘^’^ año: “en 1992, señaló 
jiomaf^ Montero; no hay sín- 
iOsW' ^ne detecten mejoría, y 

i®^ grandes acon- 
js(^^^ntos que se avecinan sir- 
ccIR»* cortina de humo para 

j ^ascaramiento de la gra- 
que supone enfrentarse 
^i^tiación con tas exi- 

'Mr y planteamientos de 
ástiw.
ite dí’f® Pt^tito de debate fue el

En la última reunión de FEDA se vieron diversos puntos de interés legislativos y tributarios para los empresarios.

'^ 3

proyecto de ley de Salud Labo
ral, cuyo informe emitido puso 
en guardia a los distintos repre
sentantes de las asociaciones de 
FEDA, al considerar que si se 
llegase a implantar iba a ser 
un elemento más distorsionante 
en la existencia de las pequeñas 
empresas.

Modifícaciones tributarias

Igualmente otro punto del 
orden del día puesto de relive 
en esta reunión de la junta 
directiva de la Confederación 
Provincial de Empresarios fue 
el relacionado con las modifi
caciones tributarias previstas 
para este año.

Unas modificaciones que 
afectan, en términos generales, 
al Impuesto de Sociedades, al 
de Valor Añadido, a Impuestos 
Especiales y Tributos Locales, 
así como la modificación de la 
actual normativa reguladora del 
NIF, el real decreto por el que 
se aprueba el reglamento del 
IRPF y la-Estimación Objetiva, 
la cual según los empresarios 
y dada su falta de información, 
endurece el plazo vigente hasta 
el próximo 31 de marzo, para 
decidirse por la modalidad que 
ha de servir para la aplicación 
de los coeficientes reguladores.

En otro orden de cosas, estas 
reunión sirvió para que los 
empresarios conociesen los

planteamientos de la Junta de 
cara a la promoción de nuestros 
productos en los mercados 
comunitarios, y supiesen de la 
participación de nuestra región 
en el último certamen de la “Se
mana Verde de Berlín”, con 
una participación estimable de 
stands y de actos.

Finalmente, en el apartado 
de asuntos varios se leyó la car
ta remitida por el alcalde de 
Corral Rubio,’Fidel Reyes Apa
ricio, ofreciendo terrenos para 
la instalación de industrias que 
generen puestos de trabajo. 
Una iniciativa, que fue estimada 
por FEDA y que a su juicio 
debería de ser seguida por otras 
corporaciones municipales.

r

¡regó 
.ntonS 
avarrt 
iün^ 
ibl^ 
icionl

a 
-

a c< 
:rio 
■^ 1 di 
yoj 
aañ

agradecimiento DE PESAME 
familia

iORSO DI CARMINATI MARTINEZ 
^9radece las muestras de afecto recibidas por 
^1 fallecimiento de su madre y abuela y comu
nica que el funeral que se celebrará el día 
^1 de enero, a las DOCE horas, en la Santa

JS^tesia Catedral, será por su eterno descanso.
Albacete, Enero, 1992 

losfoí;' —-------------------------------- -:--------------------------

in e®^
0- CASA EN 
SS;<IARROBLEDO

Ostros más patio 
jor ^'Jbieño y cochera. 
Í^J¿ ^®'’ Villarrobledo

"¡vida- 14 09 09

Tel. Madrid; 
< 431 41 51

ca

ESCUELA C/ San Antonio. 7 

DEPORTIVA
MANTENIMIENTO SEÑORAS -.AEROBIC- üCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PAR A 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA BrTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUMO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULAuvN - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILAN DES A - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Montero, presidente de FEDA.

FEDA se 
incorporará 
la consorcio 
del Pacto por 
Albacete

L.T

Esta última reunión de 
la junta directiva de 
FEDA sirvió para presen
tar a los asociados las dis
tintas participaciones de 
esta Confederación en 
diversos actos y organis
mo tanto nacionales 
como locales.

Así Albacete estará 
presente en la Conferen
cia Empresarial organiza
da para finales de enero 
en Madrid, y en la que 
está previste^ la asistencia 
de S.M. el Rey.

Asimismo se aprobó en 
el sexio de esta reunión 
la incorporación de 
FEDA al consorcio que 
define la figura jurídica 
del Pacto por Albacete, 
así como la entrada en 
esta confederación de la 
asociación de mayoristas 
de cereales.

Finalmente él 12 de 
marzo FEDA celebrará 
su asamblea general.

GRUPO DE EMPRESAS 
DE AUTOMOCION

Solicita:

VENDEDOR 
PROFESIONAL

SE PIDE: * Experiencia en el sector.
* Edad entre 22 y 35 años.

* Afán de superación.

SE OFRECE: * Sueldo fijo más comisiones.
* Formación constante a cargo 

de la empresa.
* Vehículo por cuenta de la 

empresa.

Concertar entrevista llamando al teléfono: 22 22 40

Ó
 b
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"Aunque cad<i vez hay más juicios el número de insumisos va creciendo"

El Movimiento Objetor de Conciencia 
presentó ayer a dos nuevos insumisos

Debate en el 
Ateneo

Con motivo dei Día internacional de la Objeción de Conciencia se celebrará un debate en el Ateneo

El Movimiento Objetor de 
Conciencia presentó ayer a 
dos nuevos insumisos: 
Julián García Olivares y 
Xavier Pérez Albert. A pesar 
de que hay más Juicios el 
número de insumisos ha 
aumentado, siendo actual
mente 18 en Albacete.

Teresa ROLDAN

Dos nuevos insumisos fueron 
presentados ayer en la rueda 
de prensa ofrecida por el Movi
miento Objetor Je Conciencia 
(MOC), donde quedó claro des
de un primer momento que “a 
pesar de que se celebran cada 
día más juicios y hay más sen
tencias, el número de insumiso.s 
va, creciendo, por lo que a nivel 
de Albacete existen en estos 
momentos 18 insumisos con sus 
correspondiente,s autoinculpa
dos, elevándose el número a 
3.000 en toda España, con un 
incremento de 1.000 durante el 
pasado año", explicó Antonio 
Jesús del MOC.

Julián García Olivares, es 
uno de los dos insumisos, en 
.este caso a la mili que se decla
ró objetor de conciencia en 
noviembre del 86, pero llamado 
definitivamente en el 91 a incor-

L'n momento de la rueda de prensa ofrecida ayer por el MOC. con motivo de la presentación de dos nuevos insumisos.

■

3

r«

Con respecto a la nue
va Ley del Servicio Mili.' 
tar que entró en vigo^ 
durante este mes y en la 
que se contempla que 
todo caso de insumisióij 
será juzgado por la juris
dicción civil, en lugar de 
los tradicionales tribuna
les del Gobierno militar.' 
en relación con esta nue
va modificación el MOC* 
lo que está analizando es 
que “lo que están pieten-

porarse a filas al campamento 
de Cervantes en Granada, 
Como ya viene siendo habitual 
este joven tenía muy clara su 
postura de no cumplir el ser
vicio, “en el Gobierno militar 
se han desentendido de estos 

problemas y ha sido en el centro 
de reclutamiento donde hemos 
presentado nuestro conocido 
manifiesto de insumisos colec
tivamente y allí han tramitado 
mis alegaciones al Ministerio de 
Justicia”. El otro insumiso es

diendo 
lavarse 
porqué 
es que 
Guerrti

los militares es 
las manos, y el 
de esta situaciói^ 
un Consejo de 

de cara a la opi;

Xavier Pérez Albert, alicantino 
que tenía que haberse incor
porado al Inserso de Lorca para 
realizar la prestación social sus
titutoria, y ha alegado el motivo 
de su no presentación ante el 
Gobierno Civil de Albacete.

nión pública es un shock 
y tiene mejor presenta; 
ción el que sea un juez 
el que juzgue a lo.s jóve
nes que se niegan a rea; 
lizar el servicio militar.' 
Pero el MOC no sólc| 
rechaza la Ley del 84 sin(| 
toda ley militarista que 
obligue a hacer cualquier 
tipo de servicio”.

Con relación a la cele
bración del día interna; 
cional deja Objeción de 
Conciencia que será 
mañana, el MOC ha orga
nizado un debate a M 
8,30 horas en el AtenecJ 
y donde están invitadas 
todas las organizaciones 
políticas y sociales con el 
objeto de intercambia^ 
opiniones sobre este polé
mico tema.

Guía

EXPOSICIONES

"■' Exposición de electografias “La colección del 
Mide".

- Inauguración el día 6 de febrero, a las 2ü horas, 
en el Museo de Albacete.-

* Exposición de fotografías de los premios nacio
nales cdel certamen, de “Artes y tradiciones popu
lares".

- La muestra, divida en dos secciones, estará abier
ta hasta el 29 de enero en el hall del Ayuntamiento 
y en la sede de la Universidad Popular,

* Exposición de óleos y acuarelas de Isabel Cuesta 
Moiítoro,

Colección de veinte acuarelas tipo comic y siete 
naturalezas al oleo,

- En la Delegación de Cultura, hasta el 31 de 
enero,

* Exposición sobre Castilla-La Mancha: “Nuestro 
Patrimonio",
• - Hasta finales de enero en el Museo de Albacete,

* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 
Yolanda Martínez y Pablo Alcaraz Criado,

- La muestra se exhibirá hasta el 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

- 12,30 horas: “Santuario romano de la Encar
nación, Caravaca, (Murcia), por Sebastián Ramallo: 
titular de Arqueología de Murcia.

- 16,30 horas: “Helenismo, romanización. Fun
damentos en la colonia Patricia”, por Pilar Leo’i- 
catedrática de Arqueología de la Universidad de 
Córdoba,

- 17,30 horas: “Simbolismos en. los monumenios 
funerario,s de la arqueología peninsular”, por 
María Luzón, catedrático de Arqueología de la Om, 
versidad Complutense. I

* Conferencia sobre “Patología económica y mer^ 
cado", a cargo del profesor Emerit Bono MarimC 

, catedrático de la Facultad de Ciencias Económica^ 
y Empresariales de la Universidad de Valencia . 
actual portavoz del Gobierno de la General' 
Valenciana. j'

- La conferencia, orgamzada por la Universi ^^^ 
de Castilla-La Mancha, se celebrará el día 
enero, a las 19,30 de la tarde, en el Aula 
de la Facultad de Ciencias Económicas y Emp- 
sariales. 1

pitalario de Albacete antes del 28 de febrero de 
1992.

Las publicaciones presentadas, deberán haber sido 
publicadas en cualquier revista sanitaria con ante
rioridad al 30 de enero de 1992 o haber sido admi
tidas para su publicación con anterioridad antes de 
esa fecha.

Las comunicaciones, deben haber sido presentadas 
con anterioridad al 30 de enero de 1992.

Las copias de los trabajos serán mecanografiadas 
a. doble espacio en DIN4., por una sola cara, adjun
tándose tablas y gráficos en hojas anexas y acom
pañándose de bibliografía pertinente, utilizando para 
su enumeración el estilo Vancouver.

Los nombres de los firmantes del trabajo y nombre 
de la revistas o reunión figurarán únicamente en 
la primera hoja del trabajo remitido.

El fallo inapelable se comunicará antes del día 
10 de abril de 1992 al primer firmante de cada 
trabajo presentado.

Los premios se concederán el día 18 de abril, 
en-el acto organizado para conmemorar el aniversario 
del Complejo Hospitalario de Albacete.

%
CONFERENCIAS ESPECTACULOS MUSICALES

CONCURSOS

* Primer premio de Investigación convocado por 
el Complejo Hospitalario de Albacete.

El complejo hospitalario de Albacete con la fina
lidad de promover la investigación'en el Area de 
Salud de Albacete convoca un premio de 300,000 
pesetas y dos accésit de 100.000 pesetas a las mejores 
publicaciones médicas.

Un premio de 200.000 pesetas a lá mejor apor
tación científica en el área de enfermería.

Un premio de J00.000 pesetas y dos accésit de 
50.000 a las mejores comunicaciones médicas.

Los cóncursantes se ajustarán a las siguientes nor
mas: prestarán sus servicios en el Area de Salud 
de Albacete durante 1991, y serán firmantes de las 
publicaciones presentadas.

Los trabajos tendrán que ser emitidos al secretario 
de la Comisión de Investigación del Complejo Hos-

* Conferencias sobre tradiciones populares con 
temas como la medicina natural, el curanderismo, 
brujería, etc, de la zona de Hellín y Sierra de 
Albacete.

Este ciclo ha sido organizado por la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete y la Uni
versidad Popular..

- Hoy, último día de conferencias,a las 8 de la 
tarde, en el centro sociocultural de la Pedanía del 

- Salobral.
* Ciclo de conferencias en homenaje al profesor 

Antonio García y Bellido, en el Museo de Albacete.
- Día 11 de febrero, a las 10 de la mañana: 
“Trabajos arqueológicos en el Tolmo de Minateda 

(Hellín), por Lorenzo Abad Casal, catedrático de 
Arqueología de la Universidad de Alicante.

* 11 horas: “Esculturas del Cerrillo Blanco de 
Porcuna”, por Ivan Igueruela, conservador del Museo 
Arqueológico Nacional.

* Ciclo dedicado a Fernando Sor organizado ?*• 
Cultural Albacete.

En el Auditorio Municipal, a las 20.15 hor^,^
- Lunes, 3 de febrero, actuación de Carmen 

Ros y Miguel García.
En el Auditorio Municipal, a las 20,L

INFORMACIÓN CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P-Í-^*^ 
Ministerio de Cultura:

En la Biblioteca Pública del Estado, cale
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54. _ ¿|
* Calendario de visitas del Bibliobús duran 

mes de enero.
- Hoy en Santa Ana.
- Día 30 en Pozo Lorente-Barrio Hogar-

M.C.D.2022
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Resultados del Sorteo
CELEBRADO EL 10 DE ENERO DE 1992 ANTE EL NOTARIO D. JOSE MARTINEZ CULLELL .

NOMBRE LOCALIDAD NOMBRE LOCALIDAD NOMBRE LOCALIDAD

Francisco Pérez González 
Francisco Parada Muñoz 
Pascasio Buendía Martínez 
Luis Ciller Ochando 
Francisco José Tomás Cantos 
Nicolás Heras Martínez 
Elisa Ramírez Ramírez 
Antonia Quintanilla Lozano 
Lorenza Esparcia González 
Valeriana Ruiz García 
Isabel Ramírez Martínez 
Francisco Fuster Mata 
Benita García García 
Nicolasa Flores García 
Francisca Rodero Pinel 
Josefa Molina Sánchez 
Antonio López Fernández 
Andrés Cuesta Abellán 
Araceli Aguilar Garrido 
Carmén Martínez Moreno 
Serafina Cebrián Fajardo 
Venancio Redondo Peñarrubia 
Pedro Nieva Martínez 
Saturnino González Sánchez 
Sagrario Sánchez Jiménez 
Juana Martínez López 
Florentina Sánchez Armero 
Fernando Gómez Montesinos 
Antonio Fajardo Martínez 
Antonia Zorrilla Ruescas 
Antonia Saez Martínez 
Pascuala Martínez Ruiz 
Justa Poveda García

Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Of.Ppa 
Albacete-Urb. 1 
Albacete-Urb. 1 
Albacete-Urb.! 
Albacete-Urb.2 
Albacete-Urb.3 
Albacete-Urb. 3 
Albacete-Urb.3 
Albacete-Urb.3 
Albacete-Urb.3 
Albacete-Urb.ó 
Albacete-Urb.6 
Albacete-Urb.7 
Albacete-Urb.8 
Albacete-Urb.8 
Albacete-Urb.8 
Albacete-Urb.8 
Albacete-Urb.8 
Albacete-Urb.? 
Albacete-Urb.? 
Albacete-Urb.?
Albacete-Urb. 10 
Albacete-Urb. 12

Juan Rosa Morcillo 
Román Navarro Argandoña 
Enriqueta Miravalles Gómez 
Juán Alvarez Hernández 
Gabriel Moreno Mozo 
Luis Garvi Sánchez 
Francisco Gascón Tomás 
Pascual Blanco Villar 
Jerónima Ruiz Rodríguez 
Amparo Garijo López 
Ana María Martínez Navalón 
Ester Garijo Rodenas

’ Pedro Sánchez Solana 
Rogelio Pérez Esparcia 
Encarnación Montero García 
María Sevilla Arenas 
José García Muñoz 
Domitila López Gil 
Juán Mancebo Goitia 
Angel Borja Escribano 
Perpetua Carrión Soler 
Isabel Albiol Medina 
Antonio Carrión Martínez 
Carmén Albertos Hernández 
María Requena Gómez 
Eulalia Molina Molina 
Juán Hervás García 
José Solana Arjona 
Juán Rodenas Caballero 
Francisco Alvarez Alvarez 
Manuela Honrrubia Román 
Lourdes Pérez Manjón 
Feliciano Ruiz González

Albacefe-Urb. 15 
Albacete-Urb, 16
Albacete-Urb.22
Agramón
Alcaraz 
Alcaraz 
Almansa-Urb.l 
Almansa-Urb.l 
Almansa*Urb.l 
Almansa-Urb.l 
Almansa-Urb.l 
Almansa-Urb.l 
Almansa-Urb.2 
Ayna
Barrax 
Barrax
Bienservida
Bonete 
Bonete
Casas Ibáñez
Casas Juán Nuñez 
Casas Juán Nuñez 
Casas Juán Nuñez 
Caudete
Chinchilla 
Chinchilla
Elche Sierra
El Bonillo
Férez 
Férez
Hellín-Urb.l
Hellín-Urb.l 
Hellín-Urb.l

María Dolores Andújar Ruiz 
Antonio Cañadas Sánchez 
Antonio Peñafiel García 
Jesús Pérez Ruiz 
Rafael Villena Pardo • 
Juan Antonio Ruiz Corredor 
Isabel Rodenas Martínez 
María Carmén Sánchez Villodre 
Herminio Fernández Tebar 
Juán Morcillo Munera 
Angel Saez Rodiel 
Segundo Gómez Cabañero 
Herminia Catalán Fuentes

• Luciano Martínez Molina 
María A. Martínez Martínez 
Antonio Monteagudo Navarro 
Juán Manuel Flores Martínez 
Zacarias Moreno Fernández 
Aurea Gallego Gallego 
Antonio Rubio Villegas 
Plácido López Sánchez 
Juán Francisco Parra Jiménez 
Julián Rodenas Rodenas 
Juán Sánchez García 
Aurelia Ruiz Ramírez 
Antonio Jiménez Picazo 
Ana María Rivas Juárez

Hellín-Urb.l 
Hellín-JJrb. 1 
Hellín-Urb.l 
Hellín-Urb.l 
Hellín-Urb.l 
Hoya Gonzalo 
La Gineta 
La Roda 
La Roda 
Lezuza 
Madrigueras 
Madrigueras 
Madrigueras 
Montealegre 
Motilleja

Adoración Beltrán Bailo 
Francisco Moya Martínez 
Felix Landete Jiménez 
Abdón Martínez Jaén 
Marcela Fernández Rodríguez 
Donato García Elbal

Muñera 
MuneTa 
Nérpio 
Nérpio 
Ontur
Ossa de Montiel 
Peñas San Pedro 
Peñas San Pedro 
Peñas San Pedro 
El Salobral 
Socovos 
Tarazona 
Tobarra
Tobarra 
Valdeganga 
Yeste
Yeste 
Yeste

Cobra tu pensión por la Caja. Tiene muchas ventajas

Caja de /Albacete
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Los delegados de CC.OO.y UGT acusan a la Administración autonómica de “falta de voluntad política’’

Desacuerdo entre Junta y sindicatos en 
la reestructuración de los veterinarios
Castilla-La Mancha arrastra las negociaciones para reestructurar los servicios veterinarios desde 1987

Representantes sindicales de CC,OO. y UGT, denun
ciaron ayer “la falta de voluntad política” por parte 
de la Junta de Comunidades para reestructurar el sector 
de los veterinarios en la región. Según las centrales 
estas negociaciones se arrastran desde 1987 y sus prin

cipales reivindicaciones se refíeren entre otras, al recorte 
en el número de plazas y a su adscripción a zonas 
determinadas, la integración en los equipos de Atención 
Primaría, así como su homolagación retributiva con 
los médicos integrados en estos servicios.

Castilla-La V 
Mancha 
participa con un 
pabellón propio 
en FITUR 92 j

Miguel Angel CATALAN

Los sindicatos CC.OO. y 
UGT manifestaron ayer en 
rueda de prensa su protesta 
y discrepancia por lo que 
entienden como una “falta de 
voluntad política de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha” para acometer 
la necesaria reestructuración 
del colectivo de veterinarios 
en la región, que afecta a unos 
400 profesionales aproxima
damente.

Según Pedro Revuelta y 
Angel Naharro, representan
tes sindicales de CC.OO. y 
UGT, respectivamente, Casti
lla-La Mancha junto a Galicia, 
son las dos únicas comunida
des autónomas que todavían 
tienen pendiente la legislación 
sobre las funciones de los 
veterinarios.

En este sentido, afirmaron 
que Castilla-La Mancha viene 
arrastrando esta negociación 
con los profesionales de la 
veterinaria desde 1987, cuyas 
principales reivindicaciones se 
refieren a la publicación del 
catálogo de plazas y las zonas 
adscritas para el servicio, la 
incorporación de los veterina
rios a los equipos de Atención 
Primaria y su homologación 
con el nivel ‘A’ de los médicos, 
integrados en estos mismos 
equipos, al poseer titulación 
similar, y un sistema de retri
buciones para los funcionarios 
que integren estos servicios, 
que en la actualidad, se basan 
en el sueldo base y una per
cepción de tasas por los ser
vicios oficiales.

Otra de las principales que
jas que manifestaron los sin
dicatos aluden a la falta de 
medios y equipos para 
desarrollar su trabajo ya que 
“mientras que en las oposi
ciones a nadie se le exige la

423 veterinarios son las plazas para Castilla-La Mancha. JESUS MORENO

posesión del carnet de con
ducir, en realidad, para llevar 
a cabo nuestras funciones de 
trabajo en las zonas rurales, 
debemos poner nuestro coche, 
sin ningún tipo de retribución 
complementaria”.

Las principales dificultades 
para llegar a un acuerdo con 
la Junta de Comunidades, 
según las centrales pasan por 
“la disminución de plazas asig
nadas por la Junta, que han 
reducido en sus planes de 540 
plazas a 423, sin que hayan 
realizado ningún estudio pre
vio sobre las necesidades ni 
su adecuada distribución”.

Consecuencias para los 
mataderos

Además de la falta de un 
estudio por parte de la Junta, 
CC.OO. y UGT consideran 
que “la negativa por parte de 
la Administración autonómica 
a integrar plenamente al vete
rinario de Salud Pública en 
los Equipos de Atención Pri

maria conlleva la vulneración 
de la legislación actual y de 
las normativas comunitarias”.

Otro de los puntos de diver
gencia entre sindicatos y 
Administración es la polémica 
supresión de la figura del 
director técnico de matadero, 
que será sustituido por un 
veterinario en labores de ins
pección.

Esta proposición es consi
derada por parte de los repre
sentantes sindicales como una 
medida de difícil aplicación, 
ya que “el actual Reglamento 
de Mataderos contempla 
como atribuciones del director 
técnico, el dictamen sobre los 
decomisos de la reses, y esta 
función no puede ser desem
peñada por los veterinarios, 
que nos veremos obligados 
-añadieron- a remitimos al 
delegado de Sanidad”.

El colectivo de veterinarios 
asciende en la región a 423 
plazas, de las que correspon
derían un total de 75 para la 
provincia de Albacete.

Problemas en 
los mataderos

Según Pedro Revuel
ta y Angel Naharro, 
representantes sindica
les de CC.OO. y UGT, 
uno de los principales 
problemas que se va a 
encontrar Castilla-La 
Mancha si se lleva a 
cabo la reestructuración 
de los servicios veteri
narios como pretende la 
Administración autonó
mica, va a ser el cierre 
de mataderos de reses 
en algunas zonas, ya que 
carecerán del suficiente 
número de veterinarios 
para controlados.

Por otra parte acusan 
a la Junta de consentir 
numerosos estableci
mientos de sacrificio de 
reses sin la garantía sufi
ciente, y no entienden 
como la Administración 
puede permitir que los 
veterinarios como fun
cionarios que son, per
ciban un sueldo base y 
éste se complemente, 
con tasas oficiales de los 
profesionales que cobra
rían en los estableci
mientos a inspeccionar 
y con el recargo del 
IVA.

Por otro lado critican 
que un total de 80 opo
sitores con la plaza 
aprobadas, según las lis
tas publicadas en marzo 
del 91, todavía no hayan 
tomado posesión de su 
plaza y estén en paro, 
cubriéndosc esos pues
tos de trabajos mediante 
plazas de interinos.

Castilla-La Mancha particá 
pará con un pabellón propioei’’ 
la duodécima edición de^ Mi 
Feria Internacional del Turis^ron 

' 1992 (FITUR), que se inau^^fon 
ayer en el Parque Ferial 
Carlos I, organizada por la M . , 
titución Ferial Madrileña, Í

FITUR 92 contará con unr^^P' 
extensión de 50.000 metros cuy^^ ^* 
drados y un total de 3.090 expo 
sitores de 130 países. ___

A la feria acuden entre otroí 
Tour operadores, mayoristas del 
agencias de viaje, emprcsasJI.-\ er 
hostelería, compañías de transí mar 
porte, organismos internacions -ez 
les de turismo, organizacionq^s ’ 
interriacionales especializando dt 
en congresos e incentiv®; Q^c 
medios de comunicacióni™li 
empresas de servicios y un l^^dd 
etc. ^

oon.
La ruta de La Mancha r o^

Según la Consejería de"o d 
Industria y Turismo de la Jun^^ f 
de Comunidades de Castill^-LÍ~’'^'* 
Mancha, aproximadamente dtf 
millones de turistas visitaron 
región durante el año pasadO(_^f9 
situándose el porcentaje di; ^ 
turismo interior en tomol 4 
70%, y un 30% en cuanto a, 
turismo extranjero.

Según estos datos de la Lon\^ 
sejería de Turismo, el bal^’^jg^ 
de los dos últimos años apuntí'- 
a un aumento de dos pi*®%Qf_ 
en cuanto a afluencia de ¡^
mo en términos generales, ^^

Respectó a las peispect^. 
de futuro, la Consejería estijl.„ 
un aumento moderado ‘de 
turismo exterior en un ^^f^^»és 
ciento y algo más que moder^ ^¿q 
en cuanto al turismo iute’^^^qi¡ 
con un 6%. - jBspei

Según la Consejería de .que 
mo, nuestra región cuenta 
dos ofertas principales: un t 
mo cultural para 10*^ o í 
como Toledo, Cuenca, SiM k 
za, Almagro, etc, y o"?el 
natural en las zonas de la 
Tajo, Ayllón, Alcaraz, 
Segura, Lagunas de 
Tablas de Daimiel, etc; ca 
yendo que la ruta de la 
sigue siendo una de as 
visitadas.

OFERTA INCREIBLE
-ORDENADOR AMSTRAD 386 SX 20 MHZ. DISCO DURO 40 MB. FLOPY 3,5. 

MONITOR VGA MONOCROMO.
-IMPRESORA AMSTRAD DMP 3000.
-PROGRAMA DE GESTION INTEGRADA DE CONTABILIDAD, FACTURACION 

Y ALMACEN.
TODO POR SOLO 215.
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PJ 
¡ó 
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re

-ORDENADORES PC AMSTR 

MONITOR VGA. 
DESDE 65.500:-

-ORDENADOR AMSTRAD 61^^ 

MONITOR COLOR Y _ .
CONVERTIDOS A TV. 59.yv^j

OFERTA EN IMPRESORAS 
AMSTRAD DESDE 24.900 - 
-PROGRAMA DE GESTION

INTEGRADA DE 
CONTABILIDAD FACTUHA

-ORDENADOR AMSTRAD AT DISCO DURO 40 MB. 16 MHZ. FLOPY 3,5. 
MONITOR VGA MONOCROMO.

-IMPRESORA AMSTRAD DMP 3000
-PROGRAMA DÉ FACTURACION Y ALMACEN

Y ALMACEN 9.950.- .^.j^,
-PROGRAMA DE FACTURACION

TODO POR SOLO 165.

Torres Quevedo, 34 - Telf. 22 79 44
02003 ALBACETE

Y ALMACEN 6.900.-

-PROGRAMA DE
CONTABILIDAD 6.900.-

*L0S ORDENADORES C0N 

MONITOR VGA COLOR
INCREMENTAN 20.000 - 

IVA INCLUIDO

CENTRO COMERCIAL LOS LLANOS {PRYCA) TElJ^^^^í

M.C.D.2022



S 
5-

§ 
•

cu
 

© "q
pi

m
.

H
h!

'j',
Ti

l' '''
'!

ik
iíi
H

P"
hl
N
!!!
[

pi
!

nú
iíH

rl 
liii

r,:

o g

C
aO

 

M
Í-

O
 ® 

¡i . o. “ * «
^

En desacuerdo con las explicaciones del Concejal Isidro González

“ Juan Martínez Roldán reitera que
fue despedido ^^por ser de derechas”

‘^Cuando ganaron los socialistas por primera vez me echaron como un perro”

Comienzan unas
charlas sobre la 
familia en la
parroquia de 
San Sebastián

ADRAZ
'10 ej 
le;S Martínez Roldán, el trabajador que fue despedido
mra^ncedentemente” del ayuntamiento, según sus mani- 
^rff/ones ‘por ser de derechas”, declaró ayer que las 
^“tc/ones que dio el concejal responsable de los temas 
^' ^ra/es en el ayuntamiento son “excusas” para justificar 
i J^^P’^^’ Asimismo puntualizó que nunca, en los dife- 
icü^f^ S^bi^*'^^^ socialistas, fue contratado para trabajar.
e.xj»

ADRAZ
otra
risl¿ delegación de LA TRI- 
aswA en Villarrobledo recibió 
traía martes la visita de Juan 
:ioi^nez Roldán, el trabajador 
nonrifué despedido del ayunta- 
zad^io de forma “improceden- 
itiv^ü que tras aceptar el acto 
ción^ncitiación, recibirá de éste 
l^antidad de un millón de 

■as en concepto de indem- 
.¡ón. El trabajador deseaba 

,a ' unas puntualizaciones a 
—^palabras dichas por el pre- 
2 de^e de la Comisión Infor- 
Junf'^^e Gobierno Interior dql 
llaLLfamiento, Isidro González, 
e d^ había manifestado (LA 
roní^^^» 25-1-92), entre otras 
jsad(^’ q^e “ni yo, ni ningún 
g jg^oro del grupo de gobierno 
noj "®^3 en contra del que 
pjQ j. trabajador de este ayun- 
^mo” y que “la sanción que 

en beneficio del tra- 
ilano^'^ ^^ efecto de una negli- 
punta: ?^^í'ón en materia de per- 
lunW!" P?*^ parte del eobierno

í «un Martínez indicó que “to- 
■có^^ ^’^^^^^^ P^’^^ justificar mi 
“stimí’^’ Guando lo único cierto 
) d^ ®® “echaron” porque no 
’Spot ’*? ellos”. Aseguró que 
leradtr ^^ ^^ estar 3 años tra- 
tprinEL'^° ^’^n contratos, me 
^que hacer fijo”.

Turl^^^^ ^ *^^ pruebas que 
a 0p> ''^^ realizar para adquirir

i luris-'

esa condición explicó que “en 
vez de hacerlas del trabajo de 
la depuradora, las hicieron de 
los desagües del pueblo. Me 
hicieron unas preguntas que yo 
no sabía porque mi trabajo lo 
hice en la depuradora”. Hizo 
especial hincapié en que “las 
personas como yo, que somos 
casi analfabetos, no tendríamos 
que hacer ningún tipo de exa
men. Solamente demostrar ser 
un buen trabajador. Yo yo he 
sido siempre un buen traba
jador”.

“Como un perro’'

El trabajador, haciendo un 
poco de historia a lo que había 
sido su vida, comentó que “en 
el año 1.969 me fui a Suiza a 
trabajar. Iba con un contrato de 
3 meses y estuve 7 años. Eso 
quiere decir que sOy un hombre 
“cumplidor”. Volví en el año 
1.976 y entré a trabajar en el 
ayuntamiento como jardinero. 
Cuando ganaron los socialistas 
la primera vez, me echaron a 
la calle “como un perro” y mien
tras ellos gobernaron nunca fui 
contratado ni una sola vez en 
el'-ayuntamiento. En septiembre 
de 1.987, ya con Cabañero de 
alcalde, me contrataron la pri
mera vez, como peón de lim
pieza en la plaza del mercado. 
Así he estado hasta este pasado 
verano en que, otra vez con los

Juan Martíez fue depedido del .Ayuntamiento de Villarrobledo.

socialistas en el ayuntamiento, 
me volvieron a echar. .Creo que 
está muy claro que me han echa
do únicamente por “ser dere
chas”. Lo mismo que hicieron 
cuando ganaron la primera vez, 
aunque ellos digan lo que quie
ran. Juan Martínez recordó que 
cuando fué despedido la primera 
vez, “tras haber trabajado 70 
meses en el ayuntamiento”, no 
le quedó ningún tipo de pres
tación por desempleo porque 
“no pude presentar los “pape
les” porque me decían que fuera 
al ayuntamiento y luego no me 
hacían ni caso. Así muchos días. 
Y al final, se me pasó el plazo”.

“Quiero trabajar”

Juan Martínez, 56 años, sin 
más recursos para sacar adelante 
a su familia que sus manos, ter
minó reincidiendo en lo que ya 
había manifestado: “lo que quie
ro es trabajar. Tengo que tra
bajar para mantener a mi fami
lia. El dinero que me puedan 
dar no me importa. Yo quiero 
trabajar. Soy un hombre traba
jador al que no le importa el 
puesto. Peor que estaba en la 
depuradora, sacando toda la 
porquería, no voy a estar. Cual
quier trabajo me vale”.

Ahí está su dramática peti
ción: no pide grandes cosas. Tra
bajar en cualquier cosa. ¿Sería 
posible que este hombre, ya fue
ra de aspectos legales, pudiera 
trabajar para sacar adelante a 
su familia? Ya veremos...

Bajo., el slogam “La familia, 
escuela de humanidad” esta 
noche a partir de las 8,30 dará 
comienzo un ciclo de conferen
cias que, organizado por las 
parroquias de Villarrobledo, 
con la colaboración de varias 
instituciones financieras de la 
localidad, se desarrollará a lo 
largo de 3 días.

El programa es el siguiente:
Miércoles, 29: Javier Mar

tínez Cortés, miembro del Ins
tituto “FE y Secularidad” y pro
fesor de Sociología de la Reli
gión, dará una charla sobre “La 
familia: taller del hombre”.

Jueves, 30: “Padres-hijos: un 
reto por aceptar”, será el tema 
sobre el que versará la diser
tación de Baldomero González 
Sánchez, catedrático de Inge- 
nieria de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha y especialista 
en Orientación Familiar.

Viernes, 31: “Nuevos cambios 
en- la familia” será el argumento 
sobre el que verse la charla de 
Jesús Rodríguez Torrente, titu
lado superior en Ciencias de la 
Familia, Secretario Técnico del 
Instituto Universitario “Matri
monio y Familia”, Delegado 
Diocesano de Pastoral Familiar 
de Albacete.

Estas conferencias van diri
gidas a padres de familia y per
sonas interesadas en el tema 
familiar y ante la importancia 
del tema, los distintos sacerdo
tes de las parroquias roblenses, 
hacen un llamamiento a la 
población para que acuda a la 
parroquia de San Sebastián.

■ üen categóricamente el ex-ju-
^^^^^'^ ‘^*^^ Villarrobledo Treviño 
^' pasado 22 de diciembre en Dai- 

afición de Villarrobledo no se 
^’^’^ctiva como ésta”. Y pode- 

*' dib*'^^’’' ^’J^ “ninguna afición del 
^‘^ sc merece una directiva tan 

’^^^P^^ y caciquil como •

P^ auténticamente indignos de repre- 
club más représentativo de la 

y lo mejor que podían hacer, si 
quieren al C.P. Villarrobledo, 

IAdR ^ ^°^ "^ vientos, es mar- 
[■5. hoy mismo y no aparecer por el 

^c la Virgen ni siquiera en 
^® aficionados. Algún día se 

• ^- ^año irreparable que estos 
^ ^^ ^^'^ hecho al club.

<*bnijngQ pasado cometieron la ené- 
"w^^^^ ('a verdad es que ya no 
a "oticias sus acciones, totalmente 
:^^entes y vacías de sentido común) 

^niía’^cralmente -en una deci- 
hubiera firmado el mismísimo 

° ’^^ Pinochet de sus buenos 
*^ entrada al campo al 

que firma este artículo. Corres- 
^^ la Agencia Mencheta y del 
La TRIBUNA” en Villarrobledo. 

H^^ivos: los comentarios “molestos” 
sobre su gestión en otro medio 

WP^radógicamente, sí estaba presente 
W^^cuentro. Este periodista, que iba 
arP® a trabajar y no como ellos, 

A'je pasar 
^,L.^^ailia para regocijo, supongo, de 

^9aipo de mandamases que pen

La Junta Directiva del 
C.P. Villarrobledo

sarían que se habían salido con la suya.
La historia de esta directiva esta reple

ta de incongruencias y de negligencias, 
desde que tomaron las riendas del club 
con el convencimiento de que si no lo 
hacían, se moría el fútbol en Villarro
bledo. Verdaderamente se va a morir. 
Pero ellos le van a dar el golpe de gracia.

Porque incongruente y negligente fue 
el cese el técnico albatfeteño Javier Val
en la cuarta jornada de la temporada 
pasada porque “se les subió a las barbas”.

Porque incongruente y negligente fue 
el fichaje de jugadores, también la tem
porada pasada, que cobraban más de 2 
millones de pesetas paja “calentar el ban
quillo”.

Porque incongruente y negligente fue 
presentar a la afición, el verano pasado, 
un equipo con aspiraciones de ascenso, 
cuando después algunos algunos de esos 
futbolistas de postín no vinieron.

Porque incongruente y negligente fue 
planificar esta campaña con medio equi
po en Madrid y medio en Villarrobledo, 
aunque, eso sí, exigiendo después con

junción como si trabajasen juntos mañana 
y tarde.

Porque incongruente y negligente fue 
conceder la baja al jugador Isidro por 
faltar a un encuentro, sin preocuparse 
lo más mínimo de escuchar las expli
caciones (que eran graves) del jugador.

Porque incongruente y negligente fue 
su decisión de ofrecer el puesto de entre
nador a otra persona en vísperas del par
tido ante el Talavera. Porque hay qué 
decirlo claramente: Máximo Hernández 
la semana del 10 al 17 de noviembre 
estuvo cesado “aunque se ganara al Tala- 
vera por 5 a 0”.

Porque incongruente y negligente fue 
presentarse en Madrid y decir a los juga
dores que “quien desee la baja, que la 
pida”. Sus pretensiones se fueron al gara- 
te porque quienes “deseaban” que la 
pidiera no la pidió y quienes no deseaban 
que la solicita sí la solicitaron. Resultado: 
faltaron a su palabra presentándose en 
Daimiel con 3 bajas cuando la habían 
solicitado 5.

Porque incongruente y negligente fue 
“empujar” a Máximo Hernández a dimitir 
porque les molestaba que no caliese , a 

todo, como es su máxima: “el profesional, 
mientras cobre, no tiene motivos de que-

Porque incongruente y negligente ha 
sido, y está siendo, su gestión económica. 
Algún di habrá que explicar a la afición 
donde está el dinero obtenido en las 
taquillas ante Albacete (en feria), ante 
Alcázar (en copa) y ante Socuéllamos, 
Toledo, Conquense, etc.

Porque incongruente y negligente fue 
que el entrenador del equipo promesas 
-del que hoy tanto presumen- tuviese que 
renunciar a su sueldo -4Ü.Ü00 pesetas 
mensuales- para que existiera este equi
po, del que ahora se echa mano para 
completar una plantilla que ellos han 
destrozado.

Porque incongruente y negligente es 
que nunca se hayan dirigido al Albacete- 
Balompié para solicitar la cesión de juga
dores, cuando en el seno del club blanco 
estarían encantados de tener jugadores 
jovenes en el Villarrobledo.

Ante tanta incongruencia y negligencia 
sólo se puede pedir una cosa: la dismisión 
irrevocable. Ha demostrado una incom
petencia absoluta para regir los destinos 
del club que pasea el nombre de la ciudad 
por toda Castilla-La Mancha. Si de ver
dad sienten sus colores, que se marchen 
ya, antes de dejarlo como un solar.

Si dimiten ministros y “no pasa nada” 
porque dimitan ellos tampoco pasará 
nada. Aunque se crean los “salvadores 
de la Patria”. Ellos no son salvadores 
de nada. Son destructores de lo que 
tocan.
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S Almansa ^^^^^^^^^^^^^^^^^=
Organizada por la Concejalía de Medio ambiente

Nueva campaña de promoción 
del uso de papel reciclado

Se inicia con la realización de un concurso de cartelería en los colegios

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayun
tamiento de Almansa, ha iniciado una ambi
ciosa campaña de recogida y promoción del 
uso del papel reciclado. Esta campaña se ini
cia con la realización de un concurso de car-

telería entre todos los Centros de enseñanza; 
la Concejalía de Medio Ambiente, cuenta para 
llevar a cabo esta campaña con la colabo
ración de Acción Ecologista, APA del C.P. 
^'Virgen de Belén*’ y C.E.P. de Almansa.

Luis BONETE PIQUERAS cuenta para llevar a cabo estas ’ diez folios a doble espacio.

Según ha informado a este 
diario el servicio de prensa del 
Ayuntamiento de Almansa, la 
Concejalía de Medio Ambiente, 
inicia en estos días, nueva.s cam
pañas destinadas a la recogida, 
uso y promoción del papel reci
clado en nuestra ciudad.

Según dice la nota, “el Alcalde 
ha hecho balance de la “cam
paña de recogida de vidrio” y 
de la “campaña de limpieza via
ria” y anuncia la inminente pues
ta en marcha de la nueva “cam
paña de recogida y reciclado de 
papel”. Según ha manifestado 
Callado; “la campaña de reco
gida de vidrio ha sido muy posi
tiva. En la actualidad -afirmó-, 
hay instalados en toda la ciudad 
12 contenedores de vidrio, siéndo 
6.000 Kg. mensuales de vidrio 
los que se están recogiendo. 
También se tiene previsto - afir
mó - en vista del éxito obtenido, 
la inminente colocación de más 
contenedores destinados a la 
recogida de vidrio”.

En cuanto a la campaña de 
“limpieza viaria”. Callado mani
festó que se podía calificar como 
de muy satisfactoria: “pido de 
nuevo la colaboración de todos 
los ciudadanos” -dijo-. Para lle
var a cabo esta campaña anunció 
la inmediata colocación en nues
tra ciudad de 240 contenedores 
y 100 papeleras, teniéndose pre
vista la adquisición de otros 70 
contenedores.

“A partir de estos momentos 
- dice la nota del Ayuntamiento 
-, se inicia la “campaña del papel 
reciclado", con un concurso de 
cartelería y recogida de papel 
para su reciclaje, en el que se 
espera la particiapción de todos 
los Centros educativos de 
Almansa; a su vez, y por otro 
lado, también se anuncia el inicio 
de la “campaña por la regene
ración del bosque autóctono".

El Ayuntamiento de Almansa,

campañas con la colaboración de 
la Asociación Ecologista para la 
Defensa de la Naturaleza (AE
DEN AT), Acción Ecologista, 
A.P.A. del Colegio Público “Vir
gen de Belén y el Centro de 
Profesores (C.E.P.) de Almansa 
y comarca.

Bases del “1 Concurso de 
Cartelería "

Bajo el lema “En beneficio 
de todos, utilicemos papel reci
clado”, y bajo la organización de 
la Concejalía de Medio Ambien
te del Exmo. Ayuntamiento de 
Almansa, Acción Ecologista 
“Cerro del Aguila” de Almansa, 
A.P.A. del C.P. “Virgen de 
Belén” y el C.E.P. de Almansa 
y comarca, se ha organizado el 
“I Concurso de cartelería” .des
tinado a promocionar el uso de 
papel reciclado en nuestra ciu
dad. Este concurso se regirá por 
las siguientes bases:

— Participantes: Todos/as 
los/as alumnos/as de Educación 
General Básica, B.U.P. y F.P.

- Tema: Cartel. “Tras las hue
llas del papel reciclado”. Proce
dimientos, fases y motivos para 
llegar a fabricar papel con pape
les usados, por medíos mecáni
cos o artesanales. Importancia de 
la plantación de árboles.

— Procedimiento: E.G.B.
Ciclo Inicial: Dimensión libre 

y referencias según el profe
sorado.

Ciclo Medio: Realizado en 
grupo. Se acompañará explica
ción escrita del trabajo presen
tado.

Ciclo Superior: Realizado en 
grupo. Se acompañará un trabajo 
explicativo sobre el cartel pre
sentado; máximo cinco folios a 
doble espacio.

B.U.P. y F.P.
Realizado en grupo. Se acom

pañará un trabajo explicativo, 
sobre papel reciclado, máximo
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— Dimensiones: Las dimen
siones del cartel serán de 50 cms. 
X 65 cms.

Obras: Una por equipo 
o grupo de. trabajo. Excepcio
nalmente dos si una de ellas trata 
el “reciclado selectivo de basuras 
en origen”.

— Presentación; Los carteles 
irán firmados y se hará constar 
el nombre del equipo, centro 
educativo y curso. Los trabajos 
presentados en cartulina recicla
da o reutilizada se puntualizarán. 
El trabajo explicativo, estará rea
lizado sobre papel reciclado, e 
irán precedidos del nombre, 
colegio y curso; con referencia 
al origen de la información que 
figura en su escrito.

— Pl^zo de admisión de car
teles: Hasta el día 14 de febrero 
de 1.992. Los trabajos se entre
garán a sus respectivos profeso
res o A.P.A. de su colegio.

Jurado: Lo formará el Con
sejo de Educación, asesorado 
por los responsables del área de 
medio ambiente, limpieza viaria 
y por Acción Ecologista de 
Almansa o personas por ellos 
designadas.

- - Fallo: Será hecho público 
el día 28 de febrero de 1.992, 
a las 20 horas, en los locales 
de la Casa de la Cultura.

- Premios: Entre todos los 
trabajos presentados por el Ciclo 
Inicial y Medio, perticiparán de 
la entrega de material escolar 
fabricado en papel reciclado, por 
un valor global de 100.000 pese
tas. El grupo o equipo de tra
bajo, que presente el mejor car
tel y trabajo explicativo del Ciclo 
Superior de E.G.B., recibirá una 
beca-ayuda para el viaje fin de 
curso de su colegio, por valor 
de 100.000 pesetas. El grupo o 
equipo de trabajo,' que presente 
el mejor cartel y trabajo expli
cativo de B.U.P. o F.P., recibirá 
una beca-ayuda para el viaje fin 
de curso de su colegio,' por valor 
de 150.000 pesetas.

Como refuerzo a la campana

Premios para los colegios 
que colaboren en la 

recogida selectiva de papel
L. BONETE
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DONA MARIA NIEVES MARTIN GUERRERO
(Viuda de Don Ramón Beixer Pardo)

Falleció en Albacete, el pasado 23 de enero de 1992, a los 92 años de edad, confortada 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus hijos, Luis, Enrique, Mercedes y Ramón; hijos 
políticos, Manuel, Josefa, Dolores y Elena; nietos, 
sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana jueves día 30 de enero, a las SIETE
de la tarde en la Iglesia Parroquial del Espíritu Santo.

Albacete, Enero, 1992

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, en la última de las 
habituales reuniones semanales 
de la Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Almansa; se 
trataron entre otros temas'los 
siguientes:

- Adquisición de un conte
nedor especial para él almace
namiento de pilas alcalinas y 
de aluminio.

-Dar cuenta del acuerdo 
adoptado por la Exema. Dipu
tación Provincial, en el que se 
autoriza al Ayuntamiento de 
Almansa para que asuma la ges
tión de las obras de urbaniza
ción de las calles incluidas en 
el Plan Provincial de 1.989, con 
un presupuesto de 19.301.445 
ptas.-, por el sistema de eje
cución y de selección, en su 
caso, de contratista que legal
mente proceda.

- Como refuerzo a la cam
paña de limpieza viaria llevada 
por el Exemo. Ayuntamiento de 
Almansa,.se ha procedido a la 
compra de un camión de reco
gida de basuras por un importe 
de 13.581.470 ptas. a la empresa 
Selgas S.A.

— Con motivo de la campaña 
de papel reciclado que actual
mente se está llevando a cabo, 
la Comisión de Gobierno, 
acuerda la compra de 7 “Kits” 
con destino a los Colegios 
Públicos de Almansa para que 
puedan obtener papel reciclado.

-También con motivo de esta 
campaña, la Comisión de 
Gobierno, acordó acordar el 
pago a aquellos centros esco
lares que colaboren en la reco
gida selectiva de papel (en 
material escolar), por un impor
te equivalente a la cantidad que 
le supondría al Ayuntamiento 
esta recogida más el importe 
del papel.

- Con motivo del “I Con
curso de Cartelería “en benes 
ficio de todos, utilicemos papel 
reciclado”, la Comisión de 
Gobierno acordó a probar los. 
siguientes premios:

‘'Ciclo inicial: premio W 
50.000 petas, para compra de 
material escolar en papel recH 
clado, para el colegio que resu-i 
te ganador. .

Ciclo Medio: premio de 
100.000 ptas. para viajes.

Ciclo Superior: premios 
100.000 ptas. para viajes.

BUP y FP: premio de ww" 
ptas. destinados a viajes^ 
el centro que resulte gana

- La Comisión de Gobierno 
del Exemo. Ayuntamiento 
Almansa, una vez examinada . 
propuesta sobre ahorro ene^ 
tico de la Asociación 
Defensa de la Naturaleza 1 
DENAT), informa que- 
alumbrado público de A 
desde hace 6 años, ^ ^^ ^ jg 
tituyendo por
vapor dé sodio de toja P ^^^ |^ 
y que consumen menú 
mitad para lamisma
cia, que asimismo es H r^ 
en la instalación de 
astronómicos y actualme _ 
reductores de consumo- ^ 
esta política de ahorro e -
la ha hecho extensiva .
las instalaciones que ea ^ 
su competencia. El toj*^ 
la nueva Piscina M^. 
cubierta, se ha diseñado te ^^ 
do en cuenta los ¿ner- 
lantos en cuanto a aho ¡^j^ 
gético. En cuanto al a 
es patente su conscie ^.^^^ 
tenor de la recogida ¿^ 
y las próximas cuiup , ^q. 
recogida selectiva de p^F jg 
mismo, el Ayuntamie^. 
Almansa, apoyará ^*^ jg^te ^ 
quier iniciativa ^^^. 
mejorar el medio 
que responda a 
fundamentado.
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Su coche es rápido, agresivo. 
Tiene una línea aerodinámica totalmen
te innovadora. Una maravilla así hay 
que protegería. Por eso, usted ha pensa
do en el mejor seguro a todo riesgo. 
¿Y para su salud.^ Nosotros pensamos 
que su salud merece la mejor protec
ción, el mejor seguro.

Por eso existe AS/SA, la prime
ra Compañía Privada* de seguros médi
cos del país por su implantación, por 
su calidad de servicio, por su tecnolo
gía punta y por el número de asociados.

LA MEJOR PROTECCION 
para SU SALUD.

De esta forma, por sólo 3.602 
pesetas mensuales, usted podrá elegir 

*£n volumen de primas y número de asegurados según datos

libremente entre más de 38.000 médi
cos y especialistas en toda España, 
aquél que mejor se adapte a sus nece
sidades.

También tendrá a su disposi
ción una habitación doble de uso indi
vidual en cualquiera de las 10 clínicas 
propias y las más de 500 clínicas con
certadas en nuestro país, y además la 
seguridad de una cobertura interna
cional.

Si quiere que toda su familia 
se sient/i verdaderamente protegida, si 
quiere el mejor seguro de asistencia 
para su salud, asegúrese en ASISA, su 
mejor compañía de Asistencia Médica 
Privada.

obtenidos por la Dirección General de Seguros y UNESPA.

ASISTENCIA MEDICA MUY PERSONAL.

Delegación de Albacete: Plaza. Gabriel Lodares, 4. Ed. ‘'Rotonda'.' Pasaje Comercial, entreplanta. 02002 Albacete. .Tel. (967) 22 07 78
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Elche de la Sierra -^ —z^^m

Mañana comenzarán las Fiestas de San Blas.
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Hellín y su comarca

El Ayuntamiento pretende con ¡a iniciativa revitalizar el paraje

Las inmediaciones del pantano I
de Cenajo podrían convertirse

en zona de acampada
Próximamente el autobús urbano empezara a realizar recorridos de prueba ‘

diéhdose una actuación municipal sobre ¡a m¡^ q, 
municipal en la inmediaciones del pantano ma que podría derivar en una zona de acamiprga 
del Cenajo, podría ser objeto de una atención pada, ofreciéndola a las personas que, cada,áia

La zona que Hellín tiene dentro de su término

del Cenajo, podría ser objeto de una atención
especial en un futuro no muy lejado, preten-

A. ROMERO

Variado programa para 
las Fiestas de San Blas

L.T

Desde mañana jueves, 30 de 
enero, hasta el próximo lunes, 
3 de febrero, la localidad alba
ceteña de Elche de la Sierra, 
celebra sus fiestas patronales en 
honor de San Blas con un varia
do programa de actos cultura
les, deportivos y taurinos.

Mañana jueves, -a las 16.30 
horas en el campo municipal, 
empiezan estas fiestas con las 
III convivencias deportivas de 
San Blas con el partido a dis
putarse entre los equipos Resi
dencia de Estudiantes y Ath. 
Elche de la Sierra Juvenil.

El viernes, 31 de enero, a las 
7 de la tarde en el club de 
pensionistas de San Blas se dará 
una charla-coloquio que bajo el 
título de “Las oficinas de con
sumo” servirá para abordar dos 
temas de especial interés como 
son el abono social del teléfono 
y del recibo de la luz.

A las diez de la noche en 
la casa de la cultura habrá un 
marathón de cine con la pro
yección de las siguientes pelí
culas: “Batman”, “Gorilas en la 
niebla” y “El nombre de la 
rosa”.

El sábado a las 16:00 horas 
en la plaza de toros de Elche 
de la Sierra se celebrará una 
novillada picadores a cargo de 
los diestros locales, Julio Mar
tínez y Angel de la Rosa con 
novillos de la ganadería Ruiz

Cánovas de Jaén y de los her- । 
manos Mernciano para el novi
llero Antonio Márquez.

Posteriormente a las 7 de la 
tarde en la casa de cultura y 
dentro del acto homenaje a ' 
“San Blas”, el grupor folklórico 
“Castillo de Almansa” interpre
tarán jotas, seguidillas y fan
dangos.

Ya el domingo, a las 16:00 
horas está programada un nue
va novillada con 6 novillos-toros 
de la ganadería de Ruiz Cáno
vas de Jaén para los diestros, 
Julio Martínez, Angel de la 
Rosa y José Moreno, novillero 
revelación de Murcia.

Para la tarde en la casa de 
la cultura de esta villa albace
teña el grupo Abana amenizará 
una verbena con destino para 
nuestros mayores.

Por último el lunes, 3 de ene- ' 
ro, desde las nueve de la maña
na habrá diana y pasacalles con 
la participación de la “Agru’^ 
pación Musical Santa Cecilia” 
y la bapda de tambores y cor
netas “San Blas”.

A esa misma hora se repar
tirán en la Holes rollos dulces 
y mistela y por las calles de 
Elche de la Sierra, los tradi
cionales rollos de San Blas.

Y para terminar estos- días 
de festejos, la comisión de fies
tas tiene programada para las 
15:30 una suelta de vaquillas en 
la plaza vieja.

El Ayuntamiento podría estar 
interesado en potenciar la zona 
hellinera ubicada junto al pan
tano del Cenajo, convirtiendo 
dicho paraje en un lugar de 
acampada o esparcimiento. 
Aunque no se ha hecho público 
ningún comunicado oficial en 
ese sentido, fuentes ajenas al 
organismo oficial han comenta
do al periódico la posibilidad de 
que el proyecto se lleve a cabo, 
ya que el paraje reúne todas las 
características para ser transfor
mado en un área de recreo o 
acampada.

Él he.cho de que, entre los 
proyectos que la Escuela Taller 
ha incluido en la Memoria pre
sentada al INEM cuando se ha 
solicitado la ampliación de la 
misma, exista una memoria 
sobre actuaciones a realizar en 
zonas consideradas como de 
recreo hace algunos años, como 
es el caso del Azaraque, donde 
existe la perspectiva de una futu
ra actuación, al igual que otros 
lugares que hace más o menos 
años eran consideradas como 
zonas de recreo y esparcimiento 
de los ciudadanos, hace que ten
ga muchas dosis de realidad el 
proyecto que ahora apuntamos 
en hipótesis y sobre el que hasta 
estos momentos no se han faci
litado más datos por parte de 
la concejalía de Urbanismo, por 
otra parte las características de 
la zona hellinera del Cenajo 
antes mencionada, supone que 
las actuaciones a realizar no 
sean de gran envergadura, y con-* 
tribuye a dar una mayor posi
bilidad de que el proyecto se 
lleve a cabo.

Actuaciones en las calles

Los servicios municipales

ompell
FABRICA DE PRENDAS 

EN PIEL
AGUAS NUEVAS Telef: 27 33 60

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

día más, sufren este tipo de turismo.
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están realizando durante los últi
mos días una serie de actuacio
nes en las calles que compren
den el itinerario del autobús 
urbano, que como ya adelantó 
el periódico la pasada semana, 
podría entrar en funcionamiento 
a primeros de mes. A tal efecto, 
además de la instalación de las 
señales verticales donde se esta
blecen paradas y repintado de 
las ubicadas en el suelo, se están 
haciendo Una serie de compro
baciones para conocer si por 
algún lugar del trayecto habrá 
problemas para el paso del vehí
culo, al estar estacionados 
coches a ambos lados de la vía.

midiéndose el ancho de
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calzadas.
Los hellineros podrán conloa! 

cer a partir de estos momenm < 
el vehículo de transporte pu 7 de 
CO. . *««

Ya que está previsto pi 
durante estos días realice' 
recorridos de prueba, ante^^ 
entrar oficialmente en funcijjí 
miento, estando ya totaln^arj 
confeccionado el 
pendientes de distribuir *°^. ^d 
tos informativos sobre é j, 
que han sido realizados p 
Ayuntamiento para que 
dadanos tengan una j 
conocimiento sobre el te
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Hellín y su comarca iiiii;?
Debido al mal estado de las instalaciones de la imprenta

La Diputación Provincial no realizará 
este año la revista de Semana Santa

Caudete K 
La Policía local 
cubrió durante 
el año 1991 un 
total de 2.382
servicios

La decisión ocasionará un grave problema económico para las asociaciones LT

¿ Manuel López Marti, 
"^iáente de la Asociación 
j Peñas de Tamborileros, 
«rmó ayer de manera ofí- 
S que han tenido que 

¡3 confección de su 
íi4(a a una imprenta par
ase, ante la dificultad de 
I diputación a realizaría 
■do al estado de las- ins- 
^iones de la imprenta, 

los tamborileros, como 
Ulisociación de Cofradías 
Aran un grave quebranto 
pinico con esta medida.

Peligra la revista de Semana Santa de Hellín.

j^

Angel ROMERO GARCIA

■apróxima Semana Santa no 
Anza a presentarse con 

perspectivas, en cuanto 
Agestiones preliminares de 
■ entidades organizativas, 
Ación de Peñas de Tam- 
Aras y de Cofradías y Her- 
Ades, ya que, al problema 

hermandades sobre el 
A) de Semana Santa, hay 
B ruinar ahora la problemá- 
■ que ambas asociaciones 

para sacar a la calle 
W ¡limeros correspondientes a 

año de las revistas “Tam- 
y “Redoble”, debido a la 

ión de la Diputación Pro- 
81 de no realizarías este 
•presumiblemente a causa 

filial estado de las instala- 
A de la imprenta de la 
Ación.

; estos condicionantes 
los inicios de las ges- 

Ppara la próxima semana 
™°'^aal, a los hellineros les 

el consuelo de que, a 
°^'^de hermandades y tam- 
F *ros se está trabajando de 
•^' P^Ta organizar los actos 
!¿j^-’^®''a’’án a cabo durante 
ná^ ^^ Abril, tratando de 
nte inconvenientes que 
. ^j’irgiendo, a la vez que se 
Ilg»^ de las tarea,s cotidianas 
[^¿^da año suponen muchas 
. ^ de esfuerzo, no siempre 
,¡i,.'Qeido desde algunos nive- 

pesar de que la Semana 
■ hellinera cuenta con un 
^^pecífico en todo el terri- 
i'acional, buena prueba de 
^ la participación de la 
■^eión de Peñas en las 

Í®*^ Jornadas Nacionales 
ñ ilación al Tambor, a cele-

Baena (Córdoba), los 
, y 5 de Abril y la invi- 
pjealizada a la Asociación 

•radías y Hermandades 
participar en el II Con- 

* Nacional de Cofradías, 
‘■^^drá lugar el mes de 
‘® en León, tras haber

asistido y dejado un buen cartel 
en el primero, celebrado en 
Zamora durante 1987.

*‘Donde dije digo...

Allá por el mes de Noviem
bre, con ocasión de la ultima 
visita a la ciudad que realizaba 
Juan Francisco Fernández, pre
sidente de la Diputación, para 
visitar el yacimiento del Tolmo, 
teníamos ocasión de preguntar
le (por tener ya constancia del 
tema) si, debido al estado de 
la imprenta de la Diputación, 
la edición de las revistas helli- 
neras corría peligro.

La respuesta que el presiden
te nos dio sirvió para tranqui
lizar entonces los ánimos de los 
responsables de las asociaciones 
locales, al indicársenos que la 
Diputación seguiría prestando 
la misma colaboración que en 
ediciones anteriores, ahora 
hemos comprobado que no ha 
sido así y los primeros que han 
tenido que sufrir este revés, 
importante desde el punto de 
vista ecnómico, es la Asociación 
de Tamborileros, que ya ha 
tenido que proceder a encargar 
la realización de la revista a 
una imprenta comercial, según 
nos informaba ayer el presiden
te de la Asociación, Luis López 
Marti, lo que supondrá un gasto 
de 1.700.000 ptas, que hará la 
edición de la revista deficitaria, 
desde el punto de vista comer
cial.

Luis Manuel no indicaba 
concretamente las causas por 
las que la Diputación no podía 
hacer la revista en esta ocasión.

sin embargo está claro que el 
obstáculo es .el estado de las 
instalaciones provinciales, ya 
que no existe otro motivo con 
visos de ser posible para cortar 
la colaboración (realmente 
importante) que hasta ahora se 
ha realizado para la Semana 
Santa hellinera: “Ante esta 
situación ya hemos procedido 
a encargar la realización de Jos 
mil ejemplares de nuestra revis- 

- ta a una imprenta de Molina 
de Segura —indica el presiden
te- entrevistándonos con el 
alcalde hellinero y vicepresiden
te de la Diputación para expli
carle el problema, habiendo 
obtenido su promesa de que 
tratará de gestionar una sub
vención de 500.000 ptas. para 
la Asociación, pero eso no cubre 
el gasto que se nos ocasiona, 
ya que, si no varía ei precio
de venta de la revista 
ción ai año pasado, 
cientas pesetas, será 
luces antieconómica”.

en rela- 
de sete- 
a todas

Finalmente, Luis Manuel dio 
a conocer la lista de los tam
borileros que representarán a 
la Asociación en las próximas 
Jornadas Nacionales de Exal
tación al Tambor, que se cele
brarán en Baena a primeros de 
Abril, siendo los nominados: 
Candido Cantero (de 59 años), 
Rafael López (51), José Soria 
(38), José Andres García (20), 
Antonio López (18) y Rafael 
Ruiz (13). La Asociación de 
Peñas presentará el próximo 
mes de Febrero la realización 
de un Itinerario Turístico de 
Hellín, del cual ya les ofrecimos 
información hace varios días.

Cambio de 
Estatutos

Esta situación puede hacer 
que, en el futuro, se estudie 
la posibilidad de que las dos 
asociaciones de Semana Santa 
realicen una única y conjunta 
revista.

Apuntada esa posibilidad, el 
presidente de la Asociación de 
Tamborileros no vio con malos 
ojos, que el proyecto de uni
ficación de las publicaciones sea 
una‘ realidad en el futuro.

Ya en otro orden, el respon
sable de la entidad manifestó 
que el cartel anunciador de las 
tamboradas está muy adelanta
do, confeccionado por el artista 
Francisco Reolid, representa un 
grupo de tamborileros frente a 
la iglesia de la Asunción.

Por otra parte, la Junta 
Directiva de la Asociación de 
Peñas ha realizado al Pleno, en 
la convocatoria del pasado 
sábado, una propuesta de modi
ficación de estatutos, que puede 
ser el primer paso para una 
apertura del organismo, con el 
fin de que aglutine a la mayoría 
de los tamborileros de Hellín: 
“En este sentido hemos pro
puesto a la Asamblea una revi
sión de Estatutos, de forma que 
se anulen algunos artículos 
referentes a la indumentaria de 
los tamborileros y otros adita
mentos que muchos grupos de 
tamborileros utilizan en las 
tamboradas, que sin llegar a 
ser tradicionales, 
parte de algunos 
ellos”.

Según amplió el 
en la reunión del 

sí forman 
grupos de

presidente, 
sábado no

se tomaba una decisión defi
nitiva al respecto, ya que exis
tían posturas divididas, acor
dandose volver a incidir en el 
tema al finalizar la próxima 
Semana Santa.

Indudablemente supone un 
paso importante esta renova
ción de estatutos que se pre
tende llevar a cabo, ya que de 
esta forma, la Asociación de 
Peñas podría dar cabida a un 
gran colectivo de tamborileros, 
que hasta la fecha han encon
trado en esos artículos que aho
ra se pretenden reformar un 
obstáculo para integrarse en la 
misma, siendo probable que, de 
llevarse a cabo la reforma, la 
Asociación pueda albergar en 
su seno a un mayor número 
de miembros de los que actual
mente tiene.

La Policía Municipal de 
Caudete’realizó durante el año 
1991 un total de 2.382 servicios 
y actuaciones, de entre las cua
les 984 fueron denuncias de 
tráfico.

Según se afirma en un comu
nicado hecho público por la' 
policía, en el parte de estos 
servicios realizados durante el 
pasado año destaca el hallazgo 
en primavera de un cadáver en 
descomposición en el paraje 
conocido como “La Toconera” 
y la detención de un hombre 
que atentó contra la vida de 
un guardia jurado con una 
escopeta, ocasionándole heri
das de carácter muy grave.

Además en el citado parte 
figuran, entre otras, 30 actua
ciones por incendios, 24 por 
robos y sustracciones, 28 por 
altercados y alteraciones de 
orden público, 43 por acciden
tes, 20 por conflictos privados 
y 1.120 intervenciones por avi
sos de fugas de agua, fallos de 
luz y notificaciones del ayun
tamiento y del Juzgado.

Asimismo, la Policía local 
realizó durante 1991 “siete 
detenciones, cinco de las cuales 
fueron por robo, una por venta 
de estupefacientes y una por 
falsificación de documentos y 
por atentado contra esposa e 
hijos”.

Incendio de un 
automóvil por 
desaveniencias 
familiares

LT

Un automóvil fue incendia
do intencionadamente, al pare
cer por desavenencias familia
res, en la calle de la Nieve 
de Caudete, según fuentes de 
la Policía Municipal de. esta 
localidad. Las mismas fuentes 
señalaron a la agencia Efe que 
por este motivo han denuncia
do a un hombre, cuya identidad 
responde a las iniciales J.G. 
natural de Jumilla (Murcia), 
quien presuntamente está rela
cionado con el suceso.

El incendio del turismo 
matrícula MU-3880-AS, del 
que no se pudo identificar la 
marca ya que quedó comple
tamente carbonizado, provocó 
desperfectos en la fachada de 
la vivienda situada frente al 
coche estacionado.

T

«Ánto cuesta

fsta sonrisa a un niño, contribuyes a
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La central 
nuclear de 
Zorita sufre una 
parada por un 
error humano

GUADALAJARA. (Efe).- 
La Central Nuclear “José 
Cabrera", de Zorita de los 
Canes (Guadalajara), ha sufrido 
una parada automática debido 
a un error humano durante la' 
realización de unas pruebas 
periódicas para comprobar el 
funcionamiento del sistema de 
salvaguardia.

Según ha informado a Efe 
el Jefe de la Central, Juan 
Vicente Llinares, la parada se 
produjo a las 6:36 horas de ayer 
cuando la central funcionaba 
normalmente, aunque puntua
lizó que los equipos volverían 
a arrancar al mediodía de ayer.

Respecto a los responsables 
del fallo. Llinares declaró que 
no se tomarán represalias con
tra €stas personas y añadió que 
"este incidente no perjudicará 
la seguridad de la central, aun- 
que sí a la producción".

El jefe de la central aclaró 
que aunque ésta puede llegar 
a pararse al pulsar por error 
humano unos mandos equivo
cados, es imposible que se pro
duzca una sobrepotencia por
que el sisteq;ia de protección lo 
evitaría.

La central nuclear de “José 
Cabrera" de Zorita de los 
Canes, es la más antigua de 
España, pues comenzó a fun- 

. cionar el 13 de agosto de 1969.
En la provincia alcarreña 

operan en este momento dos 
centrales nucleares, “José 
Cabrera" y “Trillo I", ubicada 
esta última en la localidad de 
Trillo, que comenzó su opera
ción comercial al cien por cien 

, el 6 de agosto de 1988.

Aunque crítica que el incremento dejas dotaciones es ''insuficiente’'

IU califica de positivo el pacto 
de financiación autonómica
El acuerdo deja en el aire aspectos importantes, según José Molina

Comisiones

Roban ropa por 
valor de casi 
cuatro millones 
en un pueblo 
toledano

El diputado de IU, José 
Molina, califícó ayer el 
acuerdo de fínanciación 
fírmado por las CC.AA. 
como ^'positivo’", aunque 
el incremento de las dota
ciones para la región en 
1992, cifradas en cerca de 
14.000 millones, son *"cla- 
ramente insuficientes’'.

TOLEDO. (Efe).- Molina 
señaló, en rueda de prensa, 
que con este incremento “la 
región tardará entre 25 y 30 
años en homologarse con la 
media de nuestro país y de 
los países comunitarios".

El único diputado de lU 
en las Cortes regionales y 
miembro de la presidencia 
regional de la coalición mani
festó su preocupación por que 
este acuerdo de financiación 
“deja en el aire aspectos muy 
importantes para la región" 
como la gestión del IRPF o 
el Fondo de Nivelación.

Para IU, la gestión de una 
parte del IRPF es fundamen
tal para conseguir la autono
mía finaciera, lo que tendría 
que ir unido a la reforma de 
este impuesto -para ajustarse 
más a las necesidades regio
nales- y a la aparición del 
Fondo de Nivelación, que 
paliaría las carencias en ser
vicios básicos.

Según Molina, uno de los 
puntos a reformar es el domi
cilio de las empresas, ya que 
un gran número de compa
ñías están ubicadas en la 

, región, pero. mantienen su 
domicilio social en Madrid,

José Molina, diputado regional por Izquierda Lnida.

con lo qué no cotizan “ni un 
duro" en Castilla-La Mancha.

Por otra parte, el diputado 
de IU acusó al Gobierno 
regional de no haber contado 
con el resto de fuerzas polí
ticas para la firma del acuerdo 
de financiación “ni siquiera 
para informamos” • y agregó 
que “lo que sabemos lo 
hemos conocido a través de 
la prensa”.

“Existe un déficit de fun
cionamiento democrático en 
las instituciones de la región”, 
dijo Molina en este sentido 
y agregó que con un periodo 
de sesiones en el que se des
cansa durante ocho meses y 
en momentos tan importantes

como la firma de este acuerdo 
“es normal que los ciudada
nos digan que qué pintamos 
aqur.

Por otro lado, el diputado 
de IU mostró su rechazo a 
la subida de sueldos de los 
altos cargos de la Junta de 
Comunidades para 1992, algu
nos por encima de un 21 por 
ciento, y se quejó del nivel 
de información que se aporta 
en las Comisiones de Presu
puestos. Para Molina, los 
sueldos de altos cargos de la 
Junta, incluido Bono y los 
consejeros, debían haberse 
elevado junto con los del res
to de los funcionarios de esta 
adrninistración, un 5%.

EI presidente regional matizó que entre ellos "tienen sus diferencias’’

José Bono asegura que enfrentar a
SAN CRUZ DE RETA

MAR. (Efe).- .A un total de 
3.720.258 peseta.s asciende el 
valor de un lote de prendas 
vaqueras sustraídas de un 
camión, mientras el conductor 
de éste dormía.

Esperaron a que durmiese

Guerra con González es imposible

Obreras y UGT™ 
acusan de L, 
cerrazón al M" 
alcalde toledaníto

TOLEDO. (Efe).-uJn 

ciones sindicales de fun^l 1 
nos de prisiones de CC.^1 
UGT en Toledo manifetJ 
ayer que no entienden la"M L 
zón" del alcalde de la ci®f 
Joaquín Sánchez Garrido,^ 
que la actual Prisión Prolfa 
se traslade fuera del 
municipal. ) J

El secretario provincial(í 
sección sindical de PrisioMjlAi 
UGT. José María Gómedneric 
y el representante de Í^^do 
en la Prisión Provincial de Tf^tr

Según informó ayer el 
Gobierno Civil de Toledo, los 
hechos ocurrieron a las 09.00 
horas de anteayer, cuando auto
res desconocidos rompieron el 
candado que cerraba la parte 
posterior del contenedor de un 
camión, que estaba aparcado en 
el kilómetro cincuenta y nueve 
de la carretera N-V (Ma
drid-Badajoz).

Los individuos, aprovechan
do que el conductor del vehí
culo. que era de nacionalidad 
alemana y cuya identidad res
ponde, según la fuente infor
mante, a las iniciales T.S., dor
mía en la cabina del citado vehí
culo, momento que aprovecha
ron para sustraer gran parte de 
la mercancía que transportaba, 
y que consistía en prendas 
vaqueras de todo tipo.

MADRID.(Efe).- El presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, ha asegurado que 
"enfrentar seriamente a Felipe 
González con Alfonso Guerra 
es un imposible político" aun
que precisó qúe entre ellos "tie
nen sus diferencias".

' Bono hizo estas declaracio- 
1 nes anteanoche después de la 
j conferencia ofrecida por el 
! secretario de Organización del 
i PSOE, José María Benegas, en 
| el Club Siglo XXL en la que 

criticó duramente al Partido 
Popular.

A esta conferencia también 
asisitieron el vicepresidente del 

i Gobierno, Narcís Serra, y el 
1 vicesecretario general del 
; PSOE, Alfonso Guerra, aunque 
■ ambos evitaron hacer declara

ciones tras la conferencia del 
secretario de Organización 
Socialista.

En sus manifestaciones Bono 
también destacó que “la unidad 
en el PSOE es algo evidente” 
y añadió que no piensa perder 
un segundo en escarbar en algu
na herida o diferencia interna.

José Bono.

do Carlos Laurelio Vimixjui 
añadieron que están de acu^ c 
con que la cárcel salgajUo; 
del casco urbano de la ciaan < 
aunque no entienden que-Jaynir 
por ello que instalarse en^pa 
nos de otros municipios, ^ñar 

Gómez Garo dijo, por Jio, 
lado, que Sánchez Garrido9.es 
ce de competencias fuera ^nio 
ciudad para proporcionar^ p 
obligar a otros ayuntaiSe^r j 
a ceder terrenos donde instijjrg 
un centro penitenciario. ™jfes 

José María Gómez CaiW^ 
mó que el Ministerio de Just jj^j 
no está de acuerdo con el "iir 
de de Toledo en que la(^to 
Prisión Provincial se consC^gj 
fuera de este término ro^aye 
pal, sino que “sólo pre*®,ai 
sacar esta cárcel del cast^j^ 
no, ya que los centros 
ciario3 deben contar, següí^ 
nueva normativa penitenció ,^.^ 
de mayores espacios . «pr

El secretario provincial £, j^ 
sección sindical de sub 
UGT agregó que es 
una cárcel dentro ^'^ J^íiai 
debido a que en los ji», g^ 
de esta ciudad se juzgaiO,,- 
sos y, además, en la 
cel una parte importante® 
reclusos se encuentran 
ción de régimen ^^'^'^’^esp 
preventivos a la ^^P^'^^Sjrallo 
cio.

El PP hace K 
cambiar de ^ 
postura al P^^ 
e IU de Toledo “

Por SU parte, el presidente 
de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, Joaquín Leguina, 
admitió que "ha habido brotes 
de corrupción pegados a los 
partidos políticos en general" y 
añadió que “una limpieza de 
los partidos es la de la demo
cracia" y que “en eso el Partido 
Socialista tiene responsabilida

des que va a tomar".
Leguina también manifestó 

que en el PSOE hay sólo un 
estilo que es "el de la apertura 
interna y el de la apertura hacia 
la sociedad".

"El vicepresidente del 
Gobierno. Narcís Serra, t-iene 
su estilo que es distinto al que 
tenía Alfonso Guerra porque 
son personas distintas", dijo 
Leguina sin entrar a realizar 
más comparaciones sobre 
ambos dirigentes.

Respecto a la compraventa 
de terrenos en Renfe. Leguina 
reiteró que no tiene ninguna 
responsabilidad en este asunto 
y que tampoco la tiene ninguno 
de sus colaboradores, y agregó 
"decir lo contario son ganas de 
enmerdar".

En declaraciones tras la con
ferencia de Benegas, el ministro 
de Educación. Javier Solana, 
admitió que "dentro de la cohe
rencia general del PSOE hay 
matices y acentos distintos" y 
precisó que esto no es negativo 
sino enriquecedor.

- TOLEDO. . 
mentosdel Grupo P® mi 
el Ayuntamiento dejo ^-ere 
barataron anteanoche . bl
bación en el pleno . 
de dos puntos del 0 
día en materia de _'i 
e hicieron cambiar J 
de los ediles de 
que acordaron su ap a¿®‘^ic 
hasta el próximo P

^«n 
^nti 
^0.

febrero. ..a
El primero de i

aplazados es el de ■ 
cación del concur^ 
para la construcción B 
tación de un aparcam» ■ 
terráneo en la ® 
como el Corralillo 1 
Miguel, al que se.P ® 
las empresas Aiser •■ 
hermoso G.R-P - 
Municipal de ^f^^ ■ 
sidida por el socia is 1 
López, consideró en 
aunque los proyect^*^ 
empresas se asemej j^^ el

15cu

es<

pee 

rTón 

'^ió

O
' ^

 r?

d e

te, era mas 
Vallehermoso

adecu3“^ :sa 
G.R P-
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Cruce de acusaciones sobre corrupción
CT Vicepresidente segundo del Congreso y dirí- 

* líe del Partido Popular, Federico Trillo, señaló 
trique en su partido no tiene “ninguna historia 

f no sea transparente” y que “a lo mejor 
\ que recordarle” a Benegas “cuando iba a 

Ian ^s duras críticas lanzadas por el ‘número tres’ del PSOE contra el Partido Popular han levantado airadas respuestas de los ‘populares'

defender a etarras y cosas semejantes”. Trillo 
respondió, en declaraciones a la cadena COPE, 
a las críticas efectuadas anteanoche por el secre
tario de organización del PSOE, Jose Maria 
Benegas, en el transcurso de lá conferencia que

dictó en el Club Siglo XXI, en Madrid, en la 
que dijo, entre otras cosas, que la cúpula del 
Partido Popular ha sido “copada” por personas 
que no merecen “ni siquiera el crédito de la 
derecha económica”.

sfrillo le recuerda a Benegas cuando ‘defendía
otarras y Ramallo le acusa de decir monadas

José María Aznar recomienda a los dirigentes socialistas que “no se pongan nerviosos^^ y advierte a González que “no amenace
cia^t^ 
sionaHADRID. (Agencias).- 
ieí|»rico Trillo, dirigente dei 
calido Popular, señaló que 

1 cieTcasútros tenemos la conciencia 
Virtujquila y no tememos a per- 

; acu^ que, como Benegas, tie- 
gaiJuncosas en el pasado que les 
a ciu|aj] a la irritación. No tene- 
)ue id<ninguna historia que no sea 
ei^íSasparente y que no se pueda 
«• «ñar".
poijloque ocurre -agregó Tri- 
rid&4es que muchas veces nos 
ef^Hamos a recordar la historia 
-lonáTra por respeto, pero a lo 

hay que recordársela al 
2Benegas: cuando iba a las 

^tifesiaciones de la alterna- 
aj^KAS o cuando iba a defen- 

^ y cosas semejantes”.
^'^ parte, el portavoz 
del grupo popular del 

■onstt^fe^o, Luis Ramallo, cali- 
’ ®J®'ayer de “mónadas” las crí- 

'^ dirección del PR rea- 
^® ¡rías por el secretario de 
^anización del PSOE, José

^ Tero tres de un partido a 
cial Í P""®^^^® “" ^’P*^ ^® para- 
siondl'^ ^^y personas que cuanto 
nelM^^^^’^ ’^^ P^^^ como a los 
Ipj^, más se le ve lo peor 

juzjl^ ^^^Q^^’^’ eso *e P^s^ al 
Benegas cuanto más alto
' agregó el portavoz 

iie(í'"^ *^^* gí*upo popular, 
eni' ^^^2''cncia de José María 

® *a derecha econó- 
aZ^^pañola fue matizada por 

t |’5allo asegurando que habla- 
“sus amigos, de Sarasola, 

1® grandes banqueros que 
®han sido tan privilegiados 
"^los ha privilegiado el Par
cialista, de esa cohorte 

p A*®^ A^e hoy hay en España 
jV-son un aval de que hay 

do
^ derecha económica

b^T*--------------------------------
g^P^ ”® ^^ interesa 

derecha económica de la 
el señor Benegas, la 

de los cenáculos, de las 
‘¡W-iones, de la corruptela, de 
'T^''’lratos a dedo”, agregó 

aJ^aUo reconoció que la 
puede existir tam- 

7 f/n el seno de su partido, 
^^^ no” "^ preguntó-, 

" 3-.*usó al PSOE de haber 
^1 

V

las condiciones favora- 
^/^ ambiente de, corrup-

Lá vecto a las críticas de los
socialistas a que la 

^iiC^"^ esté aireando dema- 
^# {^ existencia de esa 
^^^^’ Ramallo leyó varios 

^'17^ de la intervención del 
pol;^^'^etario general del 
j^ ’^fonso Guerra, durante 
Jm’^ón de censura presen- 

el Parlamento en 1980 
^* Gobierno de UCD.

intervención, Guerra

José María .Aznar conversa con los alcaldes del Partido Popular que ayer se reunieron con su líder en Valencia.

I

11

En respuesta a las críticas contra el PP realizadas anteanoche por 
el ‘número tres’ del PSOE, José María Benegas, Aznar pidió a los 
responsables socialistas que “repasen su actividad política desde 1977 
a 1982 y verán que tienen muchos motivos para medir sus palabras”

Llamada a los 
nacionalistas

hizo varias referencias a la 
situación de corrupción existen
te en el país para justificar las 
críticas al Ejecutivo centrista.

Volviendo a la intervención 
de Benegas en el “Club Siglo 
XXI”, el portavoz adjunto del 
grupo popular dijo que sus pala
bras fueron “un alegato produc
to del nerviosismo que le ha 
contagiado Felipe González.

”Que tenga en cuenta el 
señor Benegas que si cree que 
lo hecho por el PP hasta ahora 
es pasar el límite, ya verá lo 
que viene, porque a la porque
ría no se le pueden poner puer
tas”, concluyó Ramallo.

En este sentido, el presidente 
del PP, José María Aznar, reco
mendó ayer en Valencia a los 
dirigentes del PSOE que “no 
se pongan nerviosos” y advirtió 
a Felipe González que “no ame
nace ni haga que los demás 
amenacen”.

En respuesta a las críticas 
contra el PP realizadas por

Benegas, Aznar pidió a los res
ponsables socialistas que “repa
sen su actividad política desde 
1977 a 1982 y verán que tienen 
muchos motivos para medir sus 
palabras”.

Cultura dei escándalo

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
considera que el asunto de 
corrupción en España se ha exa
gerado y desvirtuado y reconoce 
que la relación con los medios 
de comunicación es “lamenta
ble”. ”No niego -dijo-, que se 
hayan producido sospechas de 
corrupción”, pero el problema 
-añadió- es que este tipo de 
temas se confunde muchas 
veces con la llamada crisis de 
los valores morales.

El ministro, que compareció 
ayer en rueda de prensa para 
presentar los últimos datos de 
ejecución presupuestaria, se 
mostró sorprendido de que no 

se sea capaz de distinguir entre 
la modificación de los valores 
morales con lo que es la degra
dación humana.

Según Solchaga, todo está 
aderezado por una cultura del 
escándalo, ya que parece que 
en España es más razonable 
contar las cosas que pueden ser 
objeto de critica escandalosa- 
mente.

Carlos Solchaga criticó la uti
lización que se hace de los edi
toriales de los periódicos y de 
los espacios radiofónicos para 
“poner a unos y a otros a bajar 
de un burro”.

En su opinión, la sensación 
de tremenda confrontación 
política o corrupción extendida 
que se vive en el país esta sien
do confundida por un mal tra
tamiento de los temas por parte 
de los partidos políticos y de 
los medios de comunicación 
social. ”Son sarampiones más 
o menos largos por los que pasa 
un país”, dijo.

El secretario general 
del PP, Alvarez Cascos, 
calificó ayer a los partidos 
nacionalistas de “satéli
tes”, porque buscan la 
referencia del partido que 
gobierna.

Alvarez Cascos dijo 
que los partidos naciona
listas “carecen en sí mis
mos de proyectos que 
puedan resolver los pro
blemas de la sociedad que 
aspiran a representar”, y 
afirmó que tanto PNV 
como CiÚ “hacen renun
cias importantes a su pro
yecto de sociedad para 
entenderse y para sobre
vivir con el PSOE en el 
gobierno central”.

”Creo que sería mucho 
más positivo para Cata
luña y el País Vasco que 
el Gobierno del Estado 
fuese del PP, porque las 
afinidades de los progra
mas del PNV, de CiU y 
del PP en cuanto al 
modelo de sociedad, son 
mayores que las de estos 
partidos y el PSOE”, dijo.
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Las familias ahorrarían un 30% al mes si eligiesen correctamente, según un estudio de ¡a OCU

El precio de un producto puede variar 
hasta un 56% según el supermercado

Mario Conde: ", 
“La política de ' 
contención ] 
salarial es 
indispensable”; H

Ciudad Real y Puertollano, entre las poblaciones elegidas para realizar la encuesta

La diferencia de precio de 
un mismo producto en dis
tintos supermercados y 
grandes cadenas puede lle
gar hasta un 56%, según 
un estudio de la Organi
zación de Consumidores y 
Usuarios (OCU) en 197 
establecimientos en 15 ciu
dades españolas.

MADRID. (Efe).- El infor
me de la Organización de 
Consumidores y Usuarios 
señala que Málaga, Barcelona, 
Puertollano y Madrid tienen 
el índice medio de precios más 
alto, mientras que Burgos tie
ne el más bajo, y añade que 
en Madrid y Barcelona, donde 
los precios son más hetero
géneos, merece la pena 
recorrer la distancia necesaria 
para llegar a un establecimien
to, algo alejado de casa, pero 
más barato.

La OCU, que hizo la 
encuesta en Badajoz, Barce
lona, Bilbao, Burgos, Ciudad 
Real, La Coruña, Madrid, 
Málaga, Murcia, Oviedo, 
Zaragoza Puetollano, Sevilla, 
Valencia y Valladolid, afirma 
que los precios son más homo
géneos entre los de un super
mercado y otro en las ciudades 
más pequeñas como Ciudad 
Real y Badajoz.

La variación más notable 
entre los resultados de la 
encuesta de 1991, y la de 1992, 
es que se han reducido las 
distancias entre el supermer
cado más barato y el más caro: 
si el año pasado comprar en 
el más caro suponía pagar un 
47 por ciento más de lo. que 
le costaría en el más barato, 
este año la diferencia es de 
un 27 por ciento.

La Junta de Jueces de Barcelona, preocupada 
por la denuncia contra el magistrado Moreiras

Las familias españolas 'podrían ahorrar hasta 20.000 pesetas si aciertan a la hora de elegir su establecimiento.

W

El estudio presentado ayer 
se realizó durante la última 
quicena del mes de septiem
bre, y se centró en dos tipos 
de cestas de la compra, una 
formada por 135 productos.de 
las mismas marcas y en los 
mismos formatos y otra com
puesta por 62 productos bási
cos de la marca más barata 
en condiciones normales.

Las más baratas

Para la primera cesta al 
completo, es decir incluyendo 
carne, fruta y verdura, el 
supermercado Ecore, de 
Madrid, y las cadenas Pryca, 
Sabeco y Dia, esta última con 

problemas de servicio y abas
tecimiento, son las más bara
tas; mientras que los más 
caros son Sánchez Romero y 
Supervolcán, también de 
Madrid,^ Mantequerías Leoy 
nesas, según la OCU.

Dentro también de la pri
mera cesta, pero sin contar 
la carne, los resultados son 
muy parecidos. Si además, se 
excluyen frutas y, verduras, los 
establecimientos son los mis
mos, pero los índices más ele
vados, de lo que se deduce 
que estos pruductos son más 
baratos en estos supermerca
dos que en otros.

Con la segunda cesta de 
productos de menor precio. 

entre los que destacan siempre 
los de la linea blanca, es decir, 
los que llevan la marca del 
establecimiento, que no tienen 
por qué ser de peor calidad; 
Ahorro Diario, de Madrid, y 
las cadenas Pryca, Tragoz y 
Continente son las de precios 
más bajos. Según la OCU, las 
diferencias de precio entre los 
supermercados más barato y 
más caro son, para esta cesta, 
bastante elevadas; así, Eco-Dis 
es un 56 por ciento más caro 
que Ahorro Diario. En cuanto 
a las grandes cadenas. Man
tequerías Leonesas ocupa el 
puesto de las más caras, segui
da de Caprabo y El Corte 
Inglés.

SEVILLA. (Efe).- El pr^ 
dente de Banesto, Mario Ce _ 
de, dijo ayer en Sevilla que 11 
políticas de contención sa^ru 
“son indispensales para si® di 
nos en la misma tasa de int/fí 
ción del resto de EuropaT 
a ese compromiso es al 
llegado el Gobierno esparf^® 
la cumbre de Maastrichl. 1|^’

Mario Conde, que pronunl 
una conferencia en Pal^Ví 
de Congresos y ExposicionesLos 
Sevilla, dijo que el Gob| 
español ha aceptado el coní 
miso de alcanzar determi^ 
índices de inflación con la' 
y para lograrlo es indispení 

S

una política de contención ^u 
los salarios y el control 
deuda pública.

En opinión del presidentl(g 
Banesto, el 92 “es el anoT 
los empresarios", porqa^j^^ 
carrera de la unión econW^ 
de Europa "va más rápid^^ 
lo que pensábamos", 
estar a la altura de los paiP 
europeos hay que “innovar^ 
mentalidad, tanto de lostó’P 
catos, como de trabajadoU^ 
empresarios y Administrad^

Conde agregó que las 
dades modernas “están s#^ 
yendo la materia prima pop^^ 
materia gris”, y agregó quc*í 
podemos dejamos llevar pw *o 
pesimismo ante el fi^^^roj^g 
nómico, porque no existen r^ 
nes objetivas para ello”.

El nuevo marco econq^ 
Co-financiero que ha estable 
do la cumbre de Maaf.!!:. 
hace necesaria, según jM*''. 
Conde, una nueva políti^ : 
Gobierno, ya que Españ^’'^ 
hacer un esfuerzo maydt * 
el resto de los países p’í 
características diferenciales 
ta de infraestructuras 
bilidad de algunos merti^

En este contexto, 
defendió la aplicación -^ 
política para reducir lajnij-^^g 
“aunque el coste sea 
nuestro país, porque '^®«-t 
más alternativa q4C 
manejando una política-- - 
taria y fiscal con caracte 
trictivo".

EI déficit
BARCELONA. (Efe).- La 

Junta de Jueces de Instrucción 
de Barcelona hizo público ayer 
un comunicado en el que mues
tra su "inquietud y preocupa
ción" por la denuncia presen
tada por la Cadena Ser ante 
el Consejo General del Poder 
Judicial contra el juez Miguel 
Moreiras y por un editorial de 
El País sobre su actuación.

La Cadena Ser denunció al 
juez de Delitos Monetarios, 
Miguel Moreiras, ante el CGPJ 
por hacer pública una lista de 
648 empresas presuntamente 
relacionadas con el fraude del 
IVA en la que aparecía la citada 
sociedad radiofónica. El edito
rial de El País consideraba gra
ve la conducta del juez y le 
reprochaba haber abierto un 
“proceso paralelo",
. El comunicado de los jueces 
de Barcelona considera que “el 
procedimiento judicial es noti
cia y la opinión pública deman
da su conocimiento" y que “este

legítimo requerimiento exige 
facilitar a los medios de comu
nicación los datos objetivos que, 
en cada momento procesal, son 
útiles para elaborar la noticia, 
evitando así toda especulación".

"Resulta cuando menos para
dójico -añade-, que sea un 
medio de información que ha 
dado testimonio práctico de la 
libertad de información y de 
expresión y por ello conoce el 
valor de las fuentes de la noti
cia, el que hoy reclame el silen
cio por ser él el afectado”.

La nota indica que la denun
cia y el comentario editorial 
"suponen una afectación a la 
necesaria transparencia del pro
ceso judicial, esencial si se quie
re evitar la ruptura comunica
tiva entre la Justicia y la socie
dad a la cual sirve, comunica
ción que no ha de tener otro 
condicionante que el derivado 
del buen fin del proceso; con 
el alcance propio de cada fase 
procesal". Miguel Mortiras, juez de Delitos .Monetarios.

MADRID. (Efe).- E' 
de la balanza comercial igp 
ñola se situó a finales 
en 3,4 billones de pe^ 
que supone un incrcme» 
5,3 por ciento respec 
según datos hechos 
ayer por la Dirección

IT

de Aduanas. ,
A lo largo de

taron bienes por va _^ 
billones de pesetas ( ^fce 
ciento más que
mientras que las '"5 nj^coi 
supusieron un gasto iqui 
nes de pesetas, lo 
sema un ¡ncreniento ^ W¿ 
ciento respecto a 1^ ^

Con estos datos 
cobertura de la g
cial (exporiacione^j 
nes) al finalizar 1 
en el 64,4 P°’’.^'. la'd^ 
por ciento supino 
anterior.



Í fe

a que

■a si
cuerpos de los obreros Gonzalo Montalvo Fernán- 
ie 59 anos, y Julio Serrano Alonso, de 24, seguían

^2 ini vitados anoche bajo los escombros del hotel Bahía 
‘™PÍ Santander, después de que anteayer se derrumbase 
ipañS ^^^‘^ causando la muerte de tres operarios y heridas 
hi (ros seis.

e: 
de

Ayer pudo rescatarse el cadáver del tercer trabajador sepultado en el hotel Bahía de Santander

Los cuerpos de dos obreros seguían
!e” moche sepultados entre los escombros
El pres 
rioOt.

“El siniestro se debió al mal estado del hormigón y a defectos no detectados

Tonunt
1 Pal ANDER. (Efe).- Los 
cionesliws de bomberos traba- 
job ayer sin descanso para 
contar a los dos obreros que 

rmi 
in la 
>pc_ 
ncion
rol

¡den 
1 a 
irqu 
:on 
ápid

on atrapados en el 
dinbamiento de varias 

del edificio en el que 
jaban remodelando la 
ura. 
arquitecto del Ayunta- 

to santanderino, Ramiro 
ortu, explicó que el 

iiro se debió tanto al mal 
b del hormigón como a 
íllos en las uniones entre 

os paT^ y '^*8^’ defectos que, 
inovard'“^*°’ no se detectaron 
los fuf estaban tapados 
lajadoi escayola. Mientras, el 
straefí^ ^e Santander, Manuel 
lasw’^ ^segtiró ayer que el
n sW'amiento no ha cometido 
la p^"^ imprudencia en rela- 
i que*Gas obras del hotel ya 
'ar poílo que tenía la obligación 
luro d®gir se ha cumplido” y 
sten r^ que su máxima preo- 

econ

m

n 
i ¡n 
du 
n
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e 2 '’ie aclaras todo, que 

todos los caminos 
yo alcance mi ideal.

•tie das el don divino 
nar y olvidar el mal 

^acen y que en todos 
tes de mi vida estás

jj yo quiero, en este 
ni* g®' agradecerte por 

iD confirmar, una vez 
1 amst.^ nunca quiero sepa- 

* -^ P®*^ mayor que 
n^aterial. Deseo 

g Antigó y todos mis 
lueP^^®*^'*^®® ®® *® gracia 
1 |¿^ Gracias por tu mise- 

Para conmigo y los 
^)* ]«« persona deberá 
a oración tres días 
^^aifllht?" ‘^®°''’ ®' pedido: 
^^Ms^ ^®® dóis será alcan- 

P®*^ ^^^ difícil 
1 se^ Publicar en cuanto 
m gracia).
1 d^^ ®® gracias alcan-
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A los diez primeros alumnos no se les cobrará matrícula

Miércoles, 29 de
Enero de 1992

Apertura del Curso: 3 de Febrero de 1992 
Número de alumnos: cinco por grupo 
Horarios: Mañanas o tardes
Duración del Curso: 200 horas lectivas

Infc'mación y reservas:
APLICACIONES INFORMATICAS EMPRESARIALES S.L
Paseo de la Libertad 15, 5* Puerta 1
02001 Albacete
Tfno: 24 27 07 - Fax: 24 27 08

CONTENIDO:
INFORMATICA

-Introdución al proceso de datos.
-Sistema operativo MS-DOS
-Trataminto de textos LETTER PERFECT (WORD PERFECT)
-Hoja de Cálculo LOTUS 1, 2, 3.
-Base de datos DBASE IV.

CONTABILIDAD
-Práctica Contable.
-Aplicación TINFORC 91 de Contabilidad.

(P.G.C., R.D. 1643/1990)
-Aplicación TINFOR 91 de Gestión Comercial Integrada.
» (Almacén, ventas, facturación y contabilidad)

Paseo de la Libertad, 15, Planta 5®, 1 puerta.
02001 Albacete
Tfno.: 24 27 07 Fax: 24 27 08
DISPONEMOS DE LAS SIGUIENTES APLICACIONES INFORMATICAS 
para las ernpresas de .Castilla-La Mancha que deseen actualizar su 
estructura administrativa a las presentes exigencias legales y de 
mercado.
TINFOR C 91 - GESTION CONTABLE

1. Contabilidad. (P.G.C., R.D. 1643/1990)
2. Presupuestaria.
3. Amortización
4. Cuentas anuales, etc.

TINFOR 91. GESTION COMERCIAL INTEGRADA
1. Contabilidad (P.G.C., R.D. 1643/1990)
2. Almacóp
3. Ventas, etc.

CARACTERISTICAS:
MS-DOS / RED OS2
Multiempresa: 999 códigos de empresas diferentes 
Multipuesto directo si dispone de red...

LETTER PERFECT (de WordPerfect). Tratamiento de textos.
Características:

- Compatibles y redes locales
- Castellano
- Soporta más de 900 impresoras
- Gráficos (Draw Perfect)
- Macros
-Compatibilidad Ascendente y Descendente con WP 5.1.

* Para mayor Información, precios, visita pesonal, etc.., les agra
deceríamos se pusieran en contacto con nosotros.

cupación es rescatar a los dos 
trabajadores que, en su opi
nión, podrían estar vivos.

Huerta explicó que las 
obras fueron visadas por el 
Colegio de Arquitectos de 
Cantabria el 4 de diciembre 
de 1989 y que en febrero del 
pasado año el Ayuntamiento 
concedió la licencia sobre el 
procedimiento de ejecución 
de la obra, que suponía la 
rehabilitación de la planta 
baja y de los pisos primero 
y séptimo.

Los perros adiestrados qué 
trabajan con los equipos de 

’ rescate han señalado la quinta 
planta del hotel, sobre la que 
se habían desplomado las tres 
superiores, como el lugar don
de podrían encontrarse los dos 
obreros.

Dos grupos de bomberos, 
asidos a sendos contenedores 
suspendidos por grúas, retira
ron desde primeras horas de

APLICACIONES INFORMATICAS EMPRESARIALES, S.L.

2
 

ti ¿

CUARTO CURSO DE INFORMATICA EMPRESARIAL

Los bomberos rescataron ayer el cadáver de otro trabajador.

la tarde escombros de la quin
ta planta del hotel, en busca 
de Gonzalo Montalvo y Julio 
Serrano.

Las tareas son muy lentas 
debido al extremo cuidado 
con que se retiran a mano los 
restos del edificio después de 
que la grúa ha retirado los

bloques de mayor tamaño. Los 
equipos de rescate han encon
trado entre los escombros un 
músculo que se ha enviado a 
un laboratorio para analizar 
si pertenecen a una persona 
o á algún animal que tambien 
pudiera haber quedado sepul
tado en el derrumbamiento.

CENA ESPECTACULO Y 
BAILE EGIPCIO 

CON LA BAILARINA ORIENTAL

RESERVA DE MESAS 
Muelle, 22 - Tel. (967) 52 10 12 ALBACETE

> o

La reforma 
constitucional 
será consensuada, 
aseguró Carlos 
Westendorp

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado para las Comu
nidades Europeas, Carlos Wes
tendorp, afirmó ay?r que la 
reforma o no de la Constitución 
Española como consecuencia 
del Tratado de Maastricht “será 
el resultado de un consenso 
entre todos los grupos políticos 
y con todos los órganos com
petentes”.

Westendorp hizo esta decla
ración en un desayuno de tra
bajo para explicar la marcha de 
los acuerdos en el seno de la 
CE, tras la firma de los tratados 
de Unión Política y Unión Eco
nómica y Monetaria realizados 
por los Doce en la ciudad 
holandesa de Maastricht el 
pasado mes de diciembre.

Preguntado por el debate 
abierto en tomo a la necesidad 
de reformar la Constitución 
Española para permitir la ele
gibilidad de ciudadanos comu
nitarios en comicios municipa
les, el secretario de Estado rei
teró ’ que el tratado prevé un 
plazo hasta el final de 1994 para 
que aquellos países que lo nece
siten reformen sus normas fun
damentales. Aseguró que, a 
pesar de que esta cuestión sigue, 
abierta, Fernández Ordóñez, 
pedirá autorización al Gobiemo 
en el próximo Consejo de 
Ministros para firmar los tra
tados en Maastricht el 7 de 
febrero.

Ó
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Sáenz Lorenzo intentaría “exculpar prematuramente'’ a José Barrionuevo 

IU acusa de parcialidad al 
presidente del comité Renfe 

lU se querellará con Alfonso Guerra si el *caso Guerra^ no llega al TS

El representante de 
Izquierda Unida en la 
Comisión Parlamentaria 
que investiga las presun
tas irregularidades sobre 
Renfe, Jerónimo Andreu, 
acusó ayer al presidente 
de la misma de intentar 
evitar que se extiendan las 
responsabilidades políti
cas y de actuar en bene
ficio del Partido Socialista 
Obrero Español.

MADRID. (Efe).- Andreu 
censuró al presidente, el 
socialista José Félix Sáenz 
Lorenzo, por haber realizado 
unas declaraciones en las que 
intenta “exculpar prematura
mente” al ex ministro José 
Barrionuevo y a la Comuni
dad de Madrid en la opera
ción de compra-venta de 
terrenos en San Sebastián de 
los Reyes.

A juicio del diputado de 
Izquierda Unida, el presiden
te de la Comisión ha dejado 
de actuar como tal para “ha
cerlo como representante de 
un partido político”, y agregó 
que “no veo actitud de inten
tar aclarar las contradiccio
nes” que se han puesto de 
manifiesto en las diferentes 
comparecencias.

Andreu indicó que hay un 
hecho objetivo, que es que 
“ha habido una actuación 
mucho más que incorrecta, 
presuntamente delictiva” y 
añadió que la Comisión tiene 
la obligación de delimitar has
ta dónde llegan las respon
sabilidades.

Nen iosismo en el PSOE

El presidente de la Comi
sión y el Partido Socialista 
Obrero Español, según Jeró
nimo Andreu, “están nervi- 
siosos porque saben que las 
responsabilidades políticas 
son claras y temen que pue
dan ir más allá de García Val
verde”.

Felipe González, dispuesto a 
aplicar en Angola programas 

de 500 millones de dólares
LUANDA. (Efe).- El presi

dente del Gobierno español, 
Felipe González, no llegó con 
las manos vacías a Angola ni 
presentó falsas promesas, afir
mó ayer martes, el “Jornal de 
Angola” en un comentario de 
primera página. El jefe del Eje
cutivo español está dispuesto a 
aplicar programas valorados en 
500 millones de dólares, entre 
créditos blancos y a fondo per
dido, para ayudar a concretar 
algunos programas inaplazables 
que hagan posible la normali
zación de la vida de Angola, 
según el diario.

El periódico angoleño califica 
también de “oportuna” la visita 
del gobernante español porque

r1

Julián García Valverde, dimitido ministro de Sanidad.

El parlamentario de 
Izquierda Unida recordó que 
“hay trescientos millones de 
pesetas que no se sabe dónde 
están y no estaría nada mal 
que la comisión investigase el 
paradero de ese dinero”.

**Caso Guerra'*

Por Otra parte. Izquierda 
Unida aseguró que se que
rellará contra el vicesecretario 
general del Partido Socialista 
Obrero Español, Alfonso 
Guerra, si las diligencias 
sobre el uso de un despacho 
oficial por su hermano Juan 
Guerra no se trasladan al Tri
bunal Supremo.

El presidente de Izquierda 
Unida-Convocatoria por 
Andalucía (lU-CA), Luis 
Carlos Rejón, dijo en rueda 
de prensa que si el caso no 
se traslada al Tribunal Supre
mo, “supondría considerar 
que son sólo aforados a nivel 
andaluz los inmersos en esa 
causa”.

“Como creemos que hay 
elementos suficientes para 
pensar de forma diferente, 
presentaríamos la querella 
individualizada contra el ciu
dadano y diputado Alfonso 
Guerra”, añadió Rejón.

Por su parte, el secretario 

se podrá encuadrar en el lugar 
de ”los grandes pasos que se 
están dando para la realización 
de las primeras elecciones, que 
definirán un parlamento plura
lista y un jefe de Estado ema
nado de la libertad popular”.

El diario recuerda que Espa
ña “se ha convertido en uno 
de los principales socios eco
nómicos de Angola”. Aparte del 
aspecto económico, la visita se 
puede interpretar según el Jor
nal, “como la disposición de 
España de apoyar al pueblo 
angoleño, que atraviesa un 
periodo que muchos consideran 
de indefinición por desonocerse 
el resultado de las urnas dentro 
de ocho meses”. 

general del Partido Comunis
ta de Andalucía (PCA) Felipe 
Alcaraz, señaló que “no se 
trata de ir persiguiendo per
sonalmente a nadie, sino de 
aclarar la situación, ya que 
en España la abstención es 
el primer partido de la demo
cracia, con once millones de 
abstencionistas”.

Felipe González

El secretario general del 
Partido Comunista de Anda
lucía añadió que en este caso 
existe además una “implica
ción directa” de Felipe Gon
zález porque “escuchó imper
térrito” cómo Alfonso Guerra 
decía en el Congreso de los 
Diputados que el Gobierno 
había decidido habilitar un 
despacho para el uso del vice
presidente.

Felipe Alcaraz dijo que 
“entonces Felipe González no 
desmintió que el Gobierno 
había autorizado el uso del 
despacho, y ahora sí lo des
miente”.

En cualquier caso, Izquiei;- 
da Unida ya anunciado que 
se querellará contra el vice
secretario general del Partido 
Socialista Obrero Español, 
Alfonso Guerra.

Felipe González.

Jon Idígoras, representante de la Mesa Nacional de Herri Batasuna.

K im 
jido 
kast

ADRI 
_-;o re 
dijo

de 
p5la' 

ffon 
me t

abra negociaciones con EK
MADRID. (Fax-Press).- 

Representantes de la Mesa 
Nacional de Herri Batasuna 
entregaron ayer al Gobierno 
una carta en la que piden que 
se abran negociaciones con 
ETA y que se hagan “gestos 
paralelos” por ambas partes 
para recuperar un clima de 
“diálogo” y la propia organi
zación abertzale se ofrece de 
mediadora para cerar “un clima 
de diálogo”.

El portavoz de HB, Jon Idí
goras, no quiso desvelar el con
tenido de la carta, y desde el 
ministerio del Portavoz del 
Gobierno se informó que no 
harían público su contenido ya 
que de ello se encargaría la pro
pia coalición abertzale.

En el Ministerio del Interior, 
tampoco se quiso hacer ninguna 
valoración de la nueva petición 
de negociaciones realizada por 
HB.

Jon Idígoras, que se encon
traba acompañado del eurodi
putado Karmelo Landa y del 
diputado en el parlamento vas
co Rafael Díez manifestó que 
1992 era el año “idóneo” para 
que Gobierno y ETA comien
cen un proceso negociador dada 
la actual situación internacional 
y los acontecimientos interna
cionales que tendrán lugar en 
España a lo largo de este año.

Acontecimientos del 92

-mía 
“para crear un clima de v^rca 
logo”. da

El portavoz y el eurodipul jg j 
de HB añadieron que»|gQ , 
nueva ofensiva para implfe
diálogo entre el Gobiffl 
ETA presentarán otro tin 
iniciativas en las institug 
en las que cuentan conjrl 
sentación, y han convocad^ 
manifestación para el pro 
día 8 de febrero en BíImq 
el lema “La paz es p^ 
que pretenden que sea oB 
mentó de presión en 
la negocicación política. ■

Esta manifestación se» 
eirá, justo una semana 
de la convocada por la 
ción “Gesto por la Pa® 
el lema “Ya es hora 
en paz” y que ha sido ■ 
dada por el Parlameg

¡5CÍf 
bestr(

«en: 
estas

Cun 
jrfia ( 
f CO 
Ma 
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Pr 
La 
lel 
senti 
^ptVitoria. .

Los representantes 
negaron a realizar una v^pec 
ción de los últimos atenlf-pa 
de ETA que en tres dtg^^P' 
saron cuatro muertos 
Diez manifestó que si conti lo 
la misma situación de MPlJito 
y falta de diálogo “entiirj) c 
en un callejón mucho nwroe 
del que se da en estos nR^

“Hay una clara conciencia de 
que hoy, ante los acontecimien
tos del 92 y con voces que pideff 
tregua, es preciso hacer gestos 
paralelos para desbloquear la 
actual situación de confronta
ción”, dijo Jon Idígoras, que 
añadió a continuación que una 
tregua “solo serviría para salvar 
la Expo y los Juegos Olímpicos, 
lo que supondría andar de pun
tillas este año y el próximo vol
ver a las andadas”.

HB ha remitido esta carta 
al Gobierno con ETA con la 
vista puesta en el proceso de 
las “conversaciones de Argel” 
de hace tres años y señalaron 
que ninguna medida de carácter 
policial ha solucionado el pro
blema de la violencia en el País 
Vasco.

Idígoras negó que HB ‘ sea 
“el correo” de ETA al hacer 
de portador de la carta entre
gada ayer pero indicó que en 
la misiva, dirigida al presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
se ofrecen como mediadores

tos”. >
Igualmente manifesté 

era “un irresponsabilidad 
tica” de Corcuera afin^g, 
los últimos atentados erd 
de un solo comando luno n 
La carta de HB al 
se produce una 
de la reunión de los r 
tantes del P^«° * 
que renovaron la a 
en la actual estrategi 
ETA -basada en ’a 
cial, la reinserción de Cjp 
y la colaboración ^°” j^’^nt 
y tras las dedaraao^ía 
iadas por Felipe Gon^g^ 
Cartagena de Indias, 
manifestó que “es un j,.
mático alimentar la -
de un pacto de¿^^nSfe* 
con un grupo de J„flo 
únicamente favorec T 
miento de otros _ - ’ifj
asesinos”. R<(«5

El comisario ran ^^^ 
Boslé, responsable u , 
antiterrorista en giac^n 
Francés, negó ayer q espalo 
boración poHei^l ee jg |ig| 
realice solo en wd ^^ p^^^ 
ticas esporádicas cua j^.-^
duce una escalada^{¡^j 
lencia terrorista. -jel^ 
que no hay “san^uan ., 
en Francia. ® absóla^?' 
vez, ya no existe e g;
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Carlos Solchaga, ministro de Economía y Hacienda.
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Mtco^/erno se muestra moderadamente optimista con el crecimiento de 1991

¡arlos Solchaga asegura que la 
^onomía se recuperará este año
!^uestro país, afirmó, se acercará a las tasas de convergefída de la CE

Solchaga califícó 
f de ^^moderadamente 
^sta^^ el crecimiento de 
tconomía española 
Ble el pasado año. El 
tím aseguró que la fal- 
k moderación salarial 
dúo la principal causa 
ticaso incremento en la 
dón de empleo”.

va
. JüRID. (Fax-Press).- El 

1^,20 responsable del M¡nis- 
dijo que a partir de 1992 

'TT^años siguientes “se pro- 
' una recuperación en la 

hmía de nuestro país” que 
^eiíercará a las tasas de con- 
t da con la CE, aunque 

^'P^lfie dicho crecimiento “no 
^" en modo alguno explo- 

pula

o o A.

in

P 
bao

fe cifras macroeconómicas 
tro país durante el año 
y aseguró que las medi- 
enfriamiento elaboradas 
tas en marcha por su 
mentó, “nos han hecho 
un punto por encima de 
ia comunitaria”.
concreto la economía

Mla creció en el pasado 
gw 2,5 por ciento, cuatro 

menos de lo estimado 
principio por el Minis- 

La inflación quedó situa- 
o r el 5,5 por ciento, lo que 
ento^nta una desviación de 

■ punto sobre lo previsto 
le H|principio.
aspecto al empleo, durante 
uenlfj pasado se crearon 54.000 
días Opuestos de trabajo fren- 
y-Ríte 321.000 registrados en 
con^ lo que representa un 
violto del 0,4%. Solchaga 

elevado creci- 
mastto en los salarios reales de

fav

los trabajadores fue la principal 
causa del debilitamiento en la 
creación de nuevos puestos de 
trabajo. *

La tasa de desempleo, según 
las últimas estimaciones de la 
Encuesta de Población Activa, 
presentadas por el ministro, se 
situó en el 16,4%, lo que repre
senta un aumento de 6.000 
desempleados frente a los resul
tados obtenidos en 1.990.

dicho aumento de la actividad 
se menor que el esperado y que 
se produzcan reducciones en la
el número de empleos que 
pensaban crear”, afirmó 
ministro.

No obstante, dijo que en 
opinión, los sindicatos y 
patronal, “están realizando 
enfoque más realista” de

se 
el

su 
la 

un 
la

Agentes sociales

El máximo representante del 
Ministerio dijo que durante el 
presente año se producirá un 
crecimento “serio y gradual”, 
aunque sometido al comporta
miento de los salarios en 1.992. 
“En la medida en que una eco- 
nomiá está sujeta a fluctuacio
nes externas y se produce un 
crecimiento ralentizado, los 
salarios pueden incidir en que

situación económica, por lo que 
dijo que confiaba en qúe las 
peticiones de aumentos salaria
les no superen el 6 por ciento 
recomendado por el Gobierno. 
“Si los sindicatos elevan sus rei
vindicaciones salariales por 
encima de esta cifra, será impo
sible que el ernpleo aumente 
en un 1,4% como estaba pre
visto”, aseguró Sochaga, por lo 
que el ministro relacionó inti
mamente la creación de lios 
18O.ÍX)O puestos de trabajo pro
yectados para 1.992 a la mode
ración salarial.

¡^^^^ presenta 
:3spaña como
■£^^•■<11 so para 
jS^res en 
"S*8 fija anffiiH J
rióiuÉ’^ (^^®>-" Represen- 
íosp‘'^^^ ^^'^eo Bilbao Vizcaya 
FranS 'l”^^^^^^aron ayer martes, 
leá rti*”® ^ España como paraí- 
izi^'^ 1°^ inversores extran- 
;n laii^” 7^nta fija, en un acto 
’rrordegistieron personalidades 

y ^^ sector de los 
■r ¡yi™ de la república alpina.

'^^^ Tesoro, Bonos 
a el y títulos privados 
•up^ i,‘®*®fónica y Endesa son 

activos del mercado de 
és fija, tal como indicó' 

^® presentación, cele- 
3'5 ^^^ la Bolsa de Viena,

Alcaide, directora del 
^e Estudios Económi- 

,n de «IBBV.

señaló que los indi-
e la

” de 
ió al

económicos españoles 
la recuperación de la 

^ en los últimos meses 
y recordó que las pre- 
apuntan hacia una con- 

del crecimiento 
1992.

El PP pide explicaciones por 
el ‘insólito’ Indice de Precios 

al Consumo de diciembre

Bienvenidos 
al Polo.

MADRID. (Efe).- El porta
voz del grupo popular del Sena
do, José Miguel Ortí Bordás, 
ha pedido explicaciones al 
Gobierno sobre el que consi
dera “insólito” índice de precios 
al consumo (IPC) del pasado 
mes de diciembre, que permitió

incrementos importantes que 
repercuten en el Indice de Pre
cios al Consumo e insiste en 
que “resulta insólito el descenso 
de los precios alimenticios”.

Por todo ello, Ortí Bordás 
pide al Gobierno que explique 
las causas que considera que

que el índice anual se situara han motivado el de^scenso de
en un 5‘5 por ciento.

En una pregunta parlamen
taria, Ortí Bordás recuerda que 
esa cifra contradice las estima
ciones de los analistas y de los 
agentes ecónomicos y sociales 
y que durante los últimos ocho 
añ.os nunca habían bajado en 
diciembre los alimentosi un 0’4 
por ciento, como ocurrió duran
te el pasado mes, sino que, por 
el contrario, registraron una 
fuerte subida.

los precios citados.

Infíación

Fechas navideñas

Añade la iniciativa del grupo 
popular en el Congreso de los 
Diputados que las fechas navi
deñas suelen ser propicias para

En otra pregunta parlamen
taria, el portavoz del Partido 
Popular subraya que mientras 
han descendido los precios de 
los alimentos, se ha mantenido 
la tendencia inflacionista de los 
precios de los servicios durante 
el último año.

Ese argumento lleva al dipu
tado del grupo popular, Ortí 
Bordás, a pedir al Ejecutivo de i 
la nación que informe de las 
medidas concretas que adoptó ' 
durante el año 1991 para mode
rar el alza de los precio.s en 
el citado sector.

#
A los inconformistas. A los in
dependientes. A los innova- 
y^m”';; dores. A los que buscan otro 

punto de vista sobre coches, Volks
wagen les dice: bienvenidos al Polo.

Bienvenidos a un coche con una 
mecánica privilegiada. Con motores 
desde 45 hasta 115 CV. Donde él 
consumo y el mantenimiento no son 
problema.

Bienvenidos a un coche que se di
ferencia por su línea deportiva de 
fuerte personalidad. Por un interior 
cuidado al detalle.

Bienvenidos a una nueva forma de 
entender los coches que sintoniza 
perfectamente con tus deseos.

Bienvenidos al Polo.
Gama Poio desde 985.000 pts
PVP recomendado (IVA, transporte y 
promoción incluidos).
En tu concesionario Volkswagen.

@ VOLKSWAGEN



Miércoles, 29 de
Enero do 1992 ECONOMIA La Trihiljuna
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NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.150’00

ULTIMO

3.180’00

B. Exterior 3.430’00 3.425’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.500’00 11.720’00

B. Santander 4.700’00 4.725’00

B. Valencia 1.385’00 1.395’00

Bárclays Bunk 710’00 700’00

B. Zaragozano 2.225'00 2.210’00

B. Clo. Balear 3.700:00 3.700'00

B. Bilbao-Vizcaya 2.750'00 2.765'00

B. Alicante 4.900'00 4.905’00

B. Viloria 2.720'00 2.733’00

B. Andalucía 9.100'00 9.240’00

B. Castilla 32.000'00 32.000'00

B. Herrero 3.500’00 3.690'00

B. Pastor 6.100’00 6.100’00

B. Vasconia 4.520’00 4.500’00

B. Atlántico 2.855’00 2.855'00

B. Galicia 6.300’00 6.300'00

B. Fomento 2.090’00 2.100'00

Bankinter 7.290’00 7.330’00

B. Progreso 2.425’00 2.425’00

Aguas Barcelona 3.510’00 3.650’00

Catalana de gas *5.980’00 6.060’00

Eléct. Viesgo 2.600’00 2.680’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.120’00 1.120’00

F.E.C.S.A. 710’00 710’00

Hidrocantábrico 1.920’00 1.920’00

Hid. Cataluña 371’00 370'00

Hid. Española 520’00 518’00

Iberduero 711’00 711’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 570’00 569'00

Unión Eléc. Fenosa 575’00 579’Cj

Emp. Nae. Eléctric. 3.220’00 3.215'00

Eléc. Ribagorzana 1.830’00 1.815'00

Gas y Eléctric. 2.905’00 2.980’00

Unión Ind. Agrogan. 1.825’00 1.815’00

El Aguila

Azucarera 4.450'00 4.450’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.450’00 2.440’00

Campofrío 8.300’00 9.080’00

Ebro Agrícolas 2.070’00 2.070'00

Tabacalera 5.550’00 5.600’00

Koipe 3.810’00 4.000'00

Finanzauto 920’00 910'00

Asland 2.240'00 2.205'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.320'00 1.295’00

Portland Valder. 11.980'00 11.820’00

Valenc. Cementos 14.100’00 14.250’00

Uralita. S.A. 1.150’00 1.125’00

Cristalera Esp. 6.450’00 6.550'00

Dragados y Const. 1.935'00 1.935’00

Obras y Const. Ind. 4.125'00 4.200’00

Vallehermoso 2.235’00 2.245’00

Bami 605’00 594’00

Prima Inmobiliaria 3.750’00 3.700’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 3.990'00 3.980’00

Sotogrande 325’00 323’00

Inmob. Urbis 990'00 1.100’00

Focsa 7.580'00 7.640’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.480'00 1.445’00

Financiera y minera 3.000'00 3.005’00

Cubiertas 9.220'00 9.400’00

Huarte 1.730’00 1.740’00

Urbanizaciones y Trans. 495’00 475’00

Filo, S.A. 1.430’00 1.400’00

Corp. Fin. Alba 4.280’00 4.300’00

Cía. Gral. Invers. 971’00 980’00

Cofir 1.415’00 1.415’00

Corp. Fin. Hispamer 3.000’00 2.985’00

Papelera Española 195’00 190’00

Sarrió, S.A. 820’00 825’00

Eppic 215’00 215’00

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 421’00 • 408’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.150’00 1.150’00-

Carburos metálicos 3.375’00 3.520’00

Repsol 2.975'00 2.955’00

Cepsa 2.335'00 2.330’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vended
1 dólar USA ........................ 101’090 101’394
1 ecu.................................... 128'384 128’770
1 marco alemán..... ............. 62’887 63’075
1 franco francés................... 18’455 18’511
1 libra esterlina.................... 180’598 181’140
100 liras italianas................. 8'369 8’395
100 francos belgas................ 305’362 306’280
1 florín holandés.................. 55'845 56’013
1 corona danesa................... 16’220 16’268
1 libra irlandesa...... ............ 167’658 168’162
100 escudos portugueses.... 72’994 73’214
100 dracmas griegas............ 54’458 54’622
1 dólar canadiense............... 86'298 86’558
1 franco suizo....................... 70’742 70’954
100 yens japoneses............... 80'422 80’664
1 corona sueca..................... 17’313 17’365
1 corona noruega................. 16’032 16’080
1 marco finlandés................ 23’074 23'144
100 chelines austríacos....... 893’733 896’419
I dólar australiano...... ........ 75’434 75’660

NOMBREVALOR APERTU RA liní^^ M

Petromed

Kííí34:

6.290^00

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nac. Celulosa Í’515’00

Fosforera 1.700'00 S

Algodonera S. Antonio 535'00 __

Tafisa Serie B 1.230’00 1^

Corp. Mapfre 4.680'00 4®

Unión y el Fénix 4.680'00 A

Azkoyen 2.370'00

Dimetal 2.200'00 S

Nicolás Correa 1.600’00 U

A. Hornos Vizcaya 101'00

Acerinox 6.300'00 ÉS!.

Asturiana Zinc
2.900'00 ^’

Esp. del Zinc 950'00 ^1

Mat. y Construcción 364’00 ^

M. Montana Quijano 172’00

Met. Duro Felguera 1.225’00 1.2J

Amper 510’00 511

Tubacex 349*00 341

Zardoya Otis 10.300’00 lOg

Citroen Hisp. 5.720'00 5.»

Tudor 940’00 941

Nissan M. Ibérica 495'00 4^

Telefónica 1.175'00 11®

Autop.* M. Nostrum 1.315’00 .12^

Autopistas C. Esp. 1.210'00 J:^

Prosegur 2.245’00 .2J2Í

Vidrala 2.280:00 1^

Commerzbank ______ —I

Volkswagen 20.810’00 .^
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' MADRID. (Fax-Press).- Las compras, aunque 
forma muy moderada, han vuelto a ser las P’’°^^=°.

m

en el parquet madrileño con subidas P^^^ ‘ , ^ícreií 
parte de las sociedades. A pesar de este J^ncant 
portamiento, las dudas se vuelven a imponer ^jaiQ |^ 
los inversores tienen que valorar tanto pa
declaraciones del ministro de Economía Z^^^^^'egui 
la evolución interna durante este año. como las ^^^^ 
que anunció el presidente norteamericano p^^ 
tivar la economía de su país. El volumen 
tratación sigue siendo elevado, por encima de ^ 
millones de pesetas efectivas, y el índice gen ^^ 
pués de una serie de altibajos logra finalizar _ 
subida de 1,65 puntos. Por sectores, es de 
el buen comportamiento de Cartera/ImersK 
registra una subida de 11,67 puntos gracias a la = 
de la Corporación Banesto, que ^^S^P^’^^L 
terreno perdido en días anteriores. Sólo el g ^¡^ 
mico se ha visto afectado por la salida “ ^^ pj 
vendedoras por lo que pierde - cerca de u
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5JC Ante la negativa israelí a dialogar con representantes de la diáspora palestina

;z La Conferencia Multilateral dé Paz 
^menzó con la ausencia de los palestinos

^i portavoz de Yeltsín pone fín a las especulaciones sobre su ausencia en la sesión de apertura

^ausencia de los palestinos y entre el pragmatismo 
anidense, representado por Baker, y el lirismo 
^dí Levy, que eludió toda referencia a los terri- 
árabes ocupados, se inauguró ayer en Moscú 

22TT^^^f^cia Multilateral de Paz.

20.

U. (Efe).- Además 
t^os Unidos y de la 

^■tión Rusa, que patro
na conferencia, y de

Canadá, China y 
¿íue se han'ofrecido a 
Jpar con las partes en 
■^, participan en ella 
í lordania, Arabia Sau- 

aunque- ^*^’ Qatar, Omán, 
irotagonfi^S; Yemen, Maurita- 
a una bué^’'^'^’ Turquía e Israel. 
■ buen^'^'^^tario de Estado nor- 
Qper 4l||:^';3no, James Baker, 

las ¿liW^ ^^ Conferencia Mul- 
j.g^p^'^ para la cooperación 

) las meítit ^garidad en Oriente 
o paral* ^mo “un suplemento” 
len d^í 
de los 0 
gener 
¡zar c 
de ti 

versió 
a la 2^ 
ra p^

Gobierno argelino reprimirá 
siquier manifestación del FrS

*1 srup^W-,
' ¿g or^*^- (Efe).- El Ministe- 
; un argelino recordó 

comunicado, la pro- 
—22^'® ocupar la vía pública 
— A^^ r>o ^can el 

4 * las mezquitas para 
H tradicional plegaria 
9 festivo musulmán. 

W^’^tnunicado se apela 
B "^oda manipulación 

^^et^entos malin- M®» que traten de alte- 
rt w;*? público”, para que 
* 7^^ ^^^ "dedicado a 

la unión en el seno 
"*^tjiia^ casa de Dios, 

de las conversaciones bilate
rales de paz, cuyo objetivo es 
poner en práctica las resolu
ciones 242 y 338 del Consejo 
de Seguridad de la ONU.

El ministro israelí de Exte
riores, David Levy,. prefirió 
centrar su mensaje en la coo
peración con los Estados ára
bes bajo la inspiración de la 
profecía de Isaías, quien vati
cinó en la antigua Jerusalén 
“la transformación de las 
espadas en arados”.

Los grandes ausentes de la 
conferencia, además de Siria 
y Líbano -que ven en ella un* territorios que conquistó y 
foro que “sólo beneficiará a sigue ocupando desde la

y lugar de oración y recogi
miento”.

La nota ataca a los que deli
beradamente "escogen la mez
quita para hacer de ella un lugar 
de discordia, difamación e 
insultos destinados a sembrar lá 
discordia entre los musulma
nes”.

La mezquita, indica el Minis
terio, y la jornada del viernes 
"deben de dejar- de ser sinó
nimos de inquietud” y el Estado 
"ejercerá con determinación sus 
prerrogativas de guardián del 
orden público”.

Israel”-, han sido los pales
tinos, debido a que Israel se 
ha negado a la inclusión entre 
sus delegados de uno de Jeru
salén oriental y otro de la 
diáspora.

Israel, que también se niega 
a negociar con los palestinos 
como delegación independien
te y exige su integración en 
la de Jordania, ha subrayado 
desde que comenzó el proceso 
de paz en Madrid, hace tres 
meses, que sólo celebrará con
versaciones con los represen
tantes de los territorios ocu
pados de Cisjordania y Gaza.

Con excepción de la dele
gación de Israel, todas las 
demás mencionaron las reso
luciones 242 y 338 del Consejo 
de Seguridad de la ONU, que 
exigen a ese país devolver

Por su parte, el Frente Islá
mico de Salvación hizo profe
sión de nacionalismo al declarar 
ayer que se opone a cualquier, 
injerencia en los asuntos inter
nos de Argelia y considerar que 
los problemas del país deben 
arreglarse entré argelinos.

En otro orden de cosas, el 
ministro de Cultura argelino, 
Mohamed El Atrus, abofeteó a 
una periodista de la Cadena 3, 
en lengua francesa, durante una 
conversación en la que el minis
tro fue preguntado sobre los 
orígenes de la cultura argelina.

Guerra de los Seis Días, en 
1967, a cambio de unas “fron
teras seguras”.

Paradero de Yeltsín

Por otra parte, el portavoz 
del presidente ruso Boris Yelt- 
sin, Pavel Vochtchanov, ha 
terminado oficialmente con 
las especulaciones sobre la 
salud del mandatario al infor
mar que éste viajó ayer a 
Novorossiysk (Mar Negro 
ruso), en donde se entrevistó 
a bordo del crucero “Moskwa” 
con el comandante de la flota 
del Mar Negro.

La cancelación el lunes de 
una entrevista con el ministro 
japonés de Exteriores, Mijio 
Watanabe, de visita en Moscú, 
había desatado rumores sobre 
su estado de salud.

El Ejército vigila las calles de .Vgel.

Gamsajurdia, en paradero desconocido.

Las tropas de la 
Junta Militar de 
Georgia toman 
Poti, enclave de 
Gamsajurdia

MOSCU. (Efe).- Al menos 
seis personas murieron y doce 
resultaron heridas el lunes por 
la noche en un enfrentamiento 
armado entre los partidario.s del 
derrocado presidente georgia
no, Zviad Gamsajurdia, y guar
dias nacionales del Gobierno 
provisional en la ciudad geor
giana de Poti, a orillas del Mar 
Negro.

La agencia Tass informó de 
que un grupo de guardias nacio
nales cayó en una emboscada 
en las afueras de la ciudad, 
tomada el lunes pasado por las 
tropas del Gobierno provisio
nal.

Tres guardias, incluidos dos 
médicos, fueron muertos y otros 
dos cayeron gravemente heri
dos.

En la escaramuza los “gam- 
sajurdístas” perdieron también 
a tres personas y otras 10 resul
taron heridas.

La tensión persistía ayer en 
Zugdidi, último baluarte de los 
partidarios de Gamsajurdia, 
donde no cesan los mítines a 
favor del derrocado presidente 
pese a que está cercada por las 
tropas del Gobierno provisio
nal.

“La ciudad no se rendirá cua
lesquiera que sean las condi
ciones y rechaza todas las pro
puestas de negociaciones 
hechas por las tropas guberna
mentales”, declaró el goberna
dor de Zugdidi, Indico Kobsa- 
lia, designado a ese cargo por 
el derrocado presidente.

Mientras, continúa la incer
tidumbre respecto al paradero 
actual de Gamsajurdia, pues 
una “fuente bien informada del 
aeropuerto de Grozni” dijo 
telefónicamente a Tass que las 
afirmaciones del Gobierno pro
visional de que el derrocado 
presidente se encuentran esa 
ciudad, capital de Chechenia, 
“no son más que suposiciones".

Tanto el servicio de prensa 
como el de seguridad del pre
sidente checheno. Dzhofar 
Dudayev, siguen negándose a 
facilitar cualquier información 
sobre el paradero de Gamsa
jurdia. mientras que "muchas 
pruebas indirectas hacen supo
ner que el ex presidente ya no 
está en territorio georgiano", 
señalo Tass.
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China y Rusia se 
oponen a utilizar 
la fuerza para 
coaccionar a 
Libia

Goulding, enviado de la ONU, se entrevistó ayer con Tudjman en Zagreb

La Krajina croata rechaza 
el plan de paz de la ONU

Los ministros g 

comunitarios " 
“profundizan” 1 
discusión sobre P la PAC tf

AMAN. (Efe).- China 
Rusia se oponen a utilizar 
fuerza para obligar a Libia 

r

la 
a

entregar a dos de sus ciuda
danos, acusados del atentado, 
en 1988, contra un avión de la 
compañía estadounidense “Pan 
Am”, señalaron los embajado
res de dichos países en la capital 
jordana.

Fuentes del Comité Jordano 
de Solidaridad - con el pueblo 
libio dijeron a Efe que los dos 
diplomáticos afirmaron el lunes 
por la noche, por separado, que 
el conflicto entre Libia, Estados 
Unidos, Gran Bretaña y Francia 
debe resolverse por la vía del 
Derecho Internacional.

El responsable ruso, Yuri 
Gradonov. reiteró la oposición 
de su país a tomar medidas mili
tares para solucionar el tema 
ya que ello agravaría los pro
blemas de Oriente Medio.

Los miembros del Comité 
jordano expresaron su agrade
cimiento a Gradonov y elogia
ron los esfuerzos de Rusia por 
evitar un desenlace trágico de 
la disputa.

Los dos ciudádanos libios han 
sido acusados por Estados Unir 
dos del atentado contra el avión 
de la compañía estadounidense 
“Pan Am”, que explotó en el 
aire cuan'do sóbrevolaba la loca
lidad escocesa de Lockerbie, y 
que causó la muerte de 270 
personas.

Libia advirtió el pasado 
domingo que armará a los paí
ses árabes y movimientos islá
micos si es atacada por EE.UU.

No hay pruebas 
que vinculen a 
Noriega con el 
narcotráfico, 
según la defensa

PANANLA. (Efe).- Abogados 
panameños de tres ex militares 
a quienes el equipo defensor 
de Manuel .Antonio Noriega y 
la Fiscalía de Miami interrogan 
en una cárcel de esta capital 
aseguraron que en el proceso 
que se le sigue al ex general 
no hay pruebas que lo vinculen 
al narcotráfico. “Aquí no hay 
nada; no hay pruebas fehacien
tes que involucren a Noriega 
con el narcotráfico”, declaró el 
lunes a la prensa Luis Carlos 
Cabezas, abogado del ex mayor 
Cleto Hernández, primero de 
los testigos que prestó testimo
nio en Panamá en el juicio que 
por narcotráfico y “blanqueo” 
de dinero se celebra contra el 
e.x jefe de Gobierno panameño.

Por otra parte. William Hoe- 
\eler. el juez federal que ha 
llevado el caso, declaró que ya 
está listo para que el 3 de febre- j 
ro se pueda reanudar el juicio. ' 
“Naturalmente, si no ocurre , 
n^da excepcional, el proceso se ' 
reanudará el lunes próximo”, i 
declaró el presidente del tribu
nal. que. a sus 69 años de edad, ’ 
fue sometido el 24 de diciembre 
a una operación para colocarle ' 
un marcapasos.

La población serbia, mayoritaria en este territorio, no rendirá las armas

Tras el aparente fracaso 
del plan de envío de *^cas- 
eos azules^^ a Yugoslavia, 
Marrack Gouiding, envia
do especial de la ONU, 
abandonó ayer el enclave 
rebelde serbio de la Kra
jina croata y entrado en 
territorio controlado por 
tropas croatas.

ZAGREB. (Efe).- Goui
ding pasó, rumbo a Zagreb, 
por Karlovac, límite de los 
12.000 kilómetros cuadrados 
de Krajina, en cuyo interior 
los rebeldes serbios se niegan 
a rendir las armas y permitir 
a los “cascos azules” patrullar 
por todo su territorio.

En Zagreb, Goulding se 
entrevistará con Franjo Tudj
man. presidente de una Croa
tia cuya independencia es 
reconocida por unos cuarenta 
estados, entre ellos todos los 
integrantes de la Comunidad 
Europea.

También dialogará con el 
jefe de. Estado Mayor croata,’ 
general Anton Tus, que man
dó la Aviación federal hasta 
que desertó hace unos meses, 
por negarse a bombardear su 
Croacia natal.

Goulding declaró en la 
noche del lunes que el serbio 
Milan Babic “presidente” de 
la Krajina croata, habitada 
por un 90 por ciento de ser
bios, había rechazado el plan 
de paz de la ONU.

“Siento que mis argumen
tos no hayan convencido al 
doctor Babic, que ahora no 
está en condiciones de acep

Clinton, candidato demócrata a la Presidencia, implicado en un escándalo sexual

Bush retrasa la presentación de los
Presupuestos en plena campaña

WASHINGTON. (Efe).- 
Una disputa dentro del Partido 
Republicano sobre la reforma 
del sistema sanitario ha retra
sado la presentación del pro
yecto de presupuesto estadou
nidense del año fiscal de 1993, 
que el presidente George Bush 
debía tener listo para hoy.

Según funcionarios de la 
Casa Blanca se tardará un día 
o dos en rectificar algunos pro
blemas relativos al plan nacio
nal sobre la atención sanitaria.

El retraso se atribuye a que 
varios congresistas republicanos 
pusieron reparos, entre otros 
asuntos, a algunas de las pro
puestas fijadas en el borrador 
del presupuesto sobre el 
aumento de ciertos impuestos 
a los trabajadores para pagar 
atenciones médicas.

En la última revisión de la 
redacción, presentada por el 
jefe de la Oficina del Presu
puesto. Richard Daman. se 
insistió en que algunas de las 
propuestas eran poUticamente 
antipopulares y podrían poner 
en peligro la reelección del pre

Salvo incidentes aislados en Krajina el armisticio sigue siendo respetado.

tar el plan de las Naciones 
Unidas y colaborar con las 
tropas de paz que tienen que 
emplazarse aquí”, declaró 
Goulding a los periodistas.

El enviado no quiso opinar 
sobre si esta situación signi
fica el fin de la mediación 
de la ONU, “porque en el 
Consejo de Seguridad existe 
una decidida voluntad de ayu
dar a Yugoslavia a salir en 
paz de esta crisis”.

El pasado 3 de enero, el 
enviado especial de las Nacio
nes Unidas, Cyrus Vanee, lle
gó en Sarajevo con militares 
yugoslavos, serbios y croatas 
a un acuerdo de alto el fuego 
y posterior envío de cascos

George Bush.

sidente Bush.

La candidatura de Clinton, en 
peligro

Por otra parte, el candidato 
demócrata a la Presidencia de 
Estados Unidos, el gobernador 
del Estado de Arkansas, Bill 
Clinton, ve amenazado su futu

azules.
Los representantes de Kra

jina no estuvieron presentes 
en aquellas negociaciones, 
pero los de Serbia, República 
que avaló siempre a ese encal
ve, acataron la distribución de 
las tropas de paz por toda 
la Krajina y ej desarme de 
sus milicias serbias.

Posteriormente, estalló un 
enfrentamiento entre Babic y 
el presidente de Serbia, Slo
bodan Milosevic, que acusó 
a aquel de ser “ambicioso” 
y anteponer sus intereses de 
mando a los de Krajina y Ser
bia, a la que querría “colocar 
en una situación de rehén de 
su política”.

ro poh'tico al verse implicado 
en un escándalo amoroso.

Gennifer Flowers, ex miss - ladas de excedentes.
juvenil, ex cantante en un club 
nocturno y ahora funcionaria 
del Tribunal de Apelaciones del 
Estado de Arkansas aseguró el 
lunes, sin escrúpulos y ante más 
de 200 periodistas de los medios 
más prestigiosos del país, que 
ha sido “su amante durante 
doce años”.

En sólo cinco días. Flowers 
ha pasado de ser una desco
nocida que contó al semanario 
sensacionalista “Star” un 
romance con el gobernador, a 
convertirse en el centro de casi 
todos los comentarios livianos 
que se Jiacen en este país.

Clinton reitera que todo lo 
que dijo Flowers al “Star” es 
mentira y ella asegura que el 
mentiroso es él. Es una disputa 
amorosa que no hubiera adqui
rido mayor relavancia a no ser 
porque él, a sus 45 años, aspira 
a convenirse en el candidato 
demócrata a la Presidencia de 
EEUU.

BRUSELAS. (Efe).. fT^ 
ministros de Agricultura! dr"^^^ 
CE se manifestaron ayer a 
de “profundizar” la disca ver 

S> 
poí 

poHí 
ta í

sobre la reforma de la 
Agrícola Común (PAC), 
el documento de trabajó 
sentado por la Presi 
portuguesa.

La discusión, según eU 
mentó, intentará “encont 
soluciones que permi 
acuerdo sobre los ele 
esenciales de la reforma

■w di 
efe 

b mi 
^Tm

El texto analiza los 
agrícolas más complicados ''1A- 
reformar, los grandes cullF'tal 
-cereales y oleaginosos-, tal|^ 1 
leche, carne de vacunoj y r-'^ a 
medidas de acompañamientí ^ '^ 
la reforma. [ íF^^

El documento fue dis^™^ 
ayer por la tarde por losíüff'"'^? 
tros de Agricultura de lo^^ 
ce”, aunque fuentes diplom; ¡^ C: 
cas manifestaron que variorp*^'”', 

• ses -Reino Unido, DinaH#-”*' 
Holanda, Italia y Francia- p jcn5 
ferian esperar, por fifefif^ 
motivos, a que terminen - a 
negociaciones del GA^. 
(Acuerdo General sobre ^^‘’^P 
celes y Comercio) antes,. ™ 
rearmar la PAC. ^ '

En cereales, el documei 
apunta que la reducción 
cios contenida en la propuí ^^ 
de reforma del comisano.eif ■ 
peo Ray MaeSharry 
una relación más adecuad»^ 
la compensación a los 

, tores”, y estima que se^^^ 
respetar de forma “sufia^^^ 
la comercialización prefera 
de la producción comum^

En el sector lácteo- el; 
itpresentado por el minist^ 

tugués de Agricultura. 
Cunha, afirma que la red<§. 
de precios “debe tener en ^^^^ 
ta el descenso del coste^_ 'q¡^ 
alimentación de los ani^,^^. 
productores”, y se debeir 
minar" las reducciones 
cios de la mantequilla) ® - 
en polvo. M fifei

En el sector de la ^^^ yo 
vacuno, se propone q • 
soluciones deben 
equilibrio del t^crwd^ 
mente con unas 800. ;;;¿i2,

Medidas adidoa^

Las medidas que a^ 
la reforma -respeto 
ambiente, repoblación 
y jubilación antiapag^ 
agricultores- serán - ^ 
aunque adaptadas 
que haya la mayor .^^^

diferentes realidades I 
les”. 1

José Barreiro, seem 
neral de Produccioe * ^ 
del Ministerio español 
cultura, manifestó q ,^ । 
mentó es ”un simp» 
los problemas de » 
es muy abierto y '^8 áiscu^F 
mite avanzar en » 

Barrerio añadió
que pase, la 
que terminar anieí» 
la Presidencia po 
decir, antes'de finales V 
próximo.
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’ El primer ministro chino lo prometió al concluir su viaje a Italia

i Li Peng potenciará las 
Vormas políticas en China
i ¿i<i^^^'^^^^ ^^ ^P^^^i"^ democrática al mantenimiento de la ^^estabilidad”

Rechazado el recurso de anulación de los comicios

Uld Taya, proclamado 
presidente de Mauritania

afa
^^mer ministro chino, 

ha prometido en 
Íootenciar las refor- 

ilíticas y económi- 
su país cuando 

de la primera visi- 
,[ii^ efectúa a Occidente 
[39 h matanza de la Pla- 
me^Tianamen en junio 

d^MA. (Efe).- Las auto- 
:d^ italianas, fuertemente 
taj^s por romper el ais- 
3?^íito al principal respon- 
en^de la sangrienta repre- 
f ]ue tuvo lugar en la pla- 

j^^uinesa, han recordado 
5iii|^”S la situación de los 
y^^aos humanos en China, 
ikáp* en la calle continua- 
.j¿^¿ muestras de protesta 
jjg^iel líder chino.
ia. p Peng dedicó ayer su 
[gj|^¿j y última jornada en 
3en . a la cooperación 
g Y’dal y se entrevistó con 
; Adipales representantes 
,155 industria italiana, en .

de inversiones para su 
umei .
dgpPnmer resultado de la 

Q-yj ha sido el contrato fir- 
0 d ®' Junes por la dele- 
je^l ^^'na con la sociedad 
adi<l®‘^’’^°’ ‘^^^ grupo 
ai^^' P^^n la construcción 
Z,JíH’^°n de una fábrjca que 
¡4^^^ 130-00(1 toneladas 
ijll^^tio ai año.
imtiM Gobierno italiano ha 
g| j^ a Pekín una mayor 

económica, pero 
^J’ücitado a cambio un 

respeto a los derechos 
nlíP^^^ ^ China.
g^ J^fe del Gobierno ita- 
nW Attilio Andreotti. seña- 
nk^ ■’’^e su larga entrevista 
jg líder chino que en 
lalcí "^^ derechos humanos

“no debe haber gran- 
^j^ ''-erencias entre unos 

jj^ t^tti solicitó a Li Peng 
^“^ia en libertad de los

^ y otros disidentes 
f^^bdos y pidió también 
j régimen de Pekín revo-

'' restricciones contra el

110 95

El primer ministro chino. Li Peng. *

ejercicio de las funciones de 
los prelados católicos.

El primer ministro chino 
prometió reforzar las refor
mas políticas y económicas 
emprendidas por su país, si 
bien condicionó la apertura 
hacía la “democracia y la 
legalidad” al mantenimiento 
de la “estabilidad política” en 
el país.

La prensa italiana destaca 
que por vez primera desde 
la represión de Tian An Men, 
el líder chino ha vuelto a 
hablar de cambios, justo al 
comienzo de un viaje por 
varios países europeos con el 
que pretende lograr la con
fianza internacional perdida 
hace casi tres años.

La polémica en tomo a la 
visita de Li Peng se intensificó 
tras su llegada y las muestras 
de rechazo al líder chino fue
ron una de las notas más des
tacadas de la primera jomada 
de su estancia en Roma.

Li Peng fue increpado por

RESTAURANTE INTERNACIONAL
Comida de Hermandad con el Presidente 
Nacional del PARTIDO POPULAR D. 
JOSE MARIA AZNAR el 7-2-92. A las 
14,30 horas. Retirada de invitaciones 
hasta el 3-2-92. Restaurante internacio
nal c/ Alcalde Conangla, n- 18.

IMPORTANTE EMPRESA PRECISA PERSONAL 
POR AMPLIACION. PARA SUS OFICINAS DE 

Uk RODA. HELLIN, Y ALBACETE
IMPRESCINDIBLE:
Hombre libre de Servicio Militar. Mujeres mayores 
de 23 años.
REMUNERACIONES FIJAS MAS COMISIONES. 
Interesados dirigirse de lunes a viernes al teléfono: 
21 33 99 de Albacete y 30 56 52 de Hellín.

un concejal ultraderechista 
del Ayuntamiento de Roma 
cuando se disponía a colocar 
una corona de laurel en el 
monumento al Soldado Des
conocido, su primer acto ofi
cial en la capital italiana.

En su visita a la Cámara 
de los diputados, el líder chi
no tuvo que entrar por una 
de las puertas de servicio para 
no encontrarse con los mani
festantes que esperaban su 
llegada en las proximidades 
de la entrada principal.

Entre los manifestantes se 
encontraba un grupo de tibe
tanos que, junto a varios 
supervivientes de la matanza 
de Tianamen, han participado 
en las protestas de estos días 
en Roma contra Li Peng.

El primer ministro chino 
finalizó ayer su visita a Italia 
y emprendió viaje con destino 
a la ciudad suiza de Davos, 
segunda etapa de la gira que 
más tarde le llevará a Nueva 
York, Lisboa y Madrid.

NUAKCHOTT. (Efe).- La 
Corte Suprema mauritana ofi
cializó ayer la victoria del pre
sidente Uld Taya en las elecc- 
ciones presidenciales del pasado 
viernes, en una proclamación 
que, según dijo la oposición, 
implica el rechazo de su recurso 
de anulación y el bloqueo del 
proceso “democrático”.

“No esperamos que el recur
so sea atendido, por lo que los 
único que nos queda es pro
seguir con nuestra lucha política 
por todos los medios legales”, 
afirmó ayer en rueda de prensa 
Hamadi Uld Baba, coordinador 
de la coalición que aglutina a 
los principales partidos de opo
sición, la “Unión de Fuerzas 
Democráticas” (UFD).

Uld Baba precisó que la opo
sición continuará con su con
signa de mantener la calma y 
rechazará la violencia, “pese a 
la política de provocación a los 
desórdenes que el régimen está 
utilizando, y que, para nosotros, 
ha motivado ya el bloquedo del 
proceso democrático”.

El coordinador de la “UFD” 
hacía referencia a la “muy 
improbable” participación de la 
oposición en las elecciones 
legislativas previstas para la 
próxima primavera y que, de 
acuerdo con el régimen, supo
nen “el siguiente paso” en el 
proceso de democratización en 
el país.

Al menos 6 muertos en un 
choque de trenes en Italia

ROMA. (Efe).- Seis personas 
resultaron muertas y otras 129 
sufrieron heridas en la colisión 
de dos trenes ocurrida el pasado 
lunes en las proximidades de 
Roma, informaron ayer fuentes 
oficiales.

Entre las cinco víctimas mor
tales de la tragedia registrada 
en la línea ferroviaria 
Roma-Castelli Romani, figuran 
tres pasajeros y dos maquinistas 
de los trenes siniestrados, cuyos 
cuerpos no han podido ser res
catados aún por los bomberos.

El accidente ocurrió cuando 
uno de los trenes, procedente 
de Roma y que se dirigía a 
la localidad de Velletri, no res
petó, probablemente por un

El dirigente de la oposición 
hizo estas declaraciones apenas 
dos horas después de que, a 
las 7:00 gmt de ayer se levantara 
el toque de queda decretado 
anteanoche pór las autoridades 
por segundo día consecutivo.

También por segundo día 
consecutivo, las autoridades 
mauritanas decretaron la pro
hibición de reunión y manifes
tación en todo el país, en una 
medida que, según se anunció 
oficialmente, seguirá vigente 
“hasta nueva orden”.

Estas medidas de “preven
ción” sucedieron a los enfren
tamientos entre la Policía y par
tidarios de la oposición que pro
testaba por la “victoria fraudu
lenta” de Uld Taya en las elec
ciones, y que el domingo arro
jaron en Nuadibu (norte mau
ritano) el resultado de cinco 
muertos, 24 horas después de 
que incidentes semejantes pro
vocaran el sábado en Nuakchott 
25 heridos.

Según reveló ayer mismo la 
oposición, las autoridades 
gubernamentales entregaron ya 
a los familiares tres de los cadá
veres de las víctimas mortales 
de Nuadibu, “lo que desmiente 
la versión oficial de que en los 
incidentes murieron sólo dos 
personas, y ademá.s por asfixia, 
y no por herida de bala”. 

error en la señalización, el paso 
de otro tren que circulaba en 
sentido contrario.

Cinco de los 124 heridos, 
todos ellos pasajeros, se 
encuentran en estado grave, 
mientras que los demás se espe
ra que puedan abandonar el 
hospital en los próximos días.

Ayer mismo se presentó a la 
Policía italiana el presunto res
ponsable de la catástrofe, el jefe 
de la estación de Ciampino, que 
fue, según las primeras inves
tigaciones, el responsable de 
que una señal diera “vía libre 
aJ mismo tiempo a dos trenes 
que circulaban en sentido con
trario por un trayecto de vía 
única.

6 
ifí 
le

• ^® descuento 
si 15 de febrero

f '^ de la Feria, 115
5 *^•50 00 20

L
^6 Conangla. 4 
^®!' 52 00 44

HOY MIÍRCOLSS
COMO TOOOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

CHA DEL ESPECTADOR
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CARLOS IU 

CANDILEJAS SALA! 
CASDULEJAS SALA 11 

PALAFOX 
■ PFEOO Uí«C0 300 PTAS

SEA USTED JOVEN-VUELVA AL CINE

ASLIM IBERICA, S.A.
Esta sociedad pone en conocimiento del público en general, que, 
en Junta General Extraordinana, celebrada el día 16 de Diciembre 
de 1991, acordó, por unanimidad de los presentes, transformar la 
sociedad en sociedad de responsabilidad limitada. Dando con ella 
nueva redacción a los Estatutos Sociales. Lo que se hace público 
para general conocimiento y cumplimiento de lo prevenido en el 
Art. 224, apartado 2® de la Ley de Sociedades Anónimas y concordante 
del reglamento del Registro Mercantil.

Albacete, 17 de Diciembre de 1991
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La NASA 
retrasa el
regreso de los 
siete tripulantes 
del “Discovery”

CABO CAÑAVERAL. 
(Efe).- La Administración 
Nacional de Aeronáutica y del 
Espacio (NASA) decidió retra
sar por 24 horas el regreso de 
los siete tripulantes del trans
bordador “Discovery” para per
mitir que se completen los ago
tadores experimentos científicos 
que se realizan a bordo.

La neuróloga canadiense 
Roberta Bondar, el físico ale
mán Ulf Merbold y los esta
dounidenses Ronald Grabe, 
Stephen Oswald, Norman Tha- 
gard, William Readdy y David 
Hilmers regresarán a tierra fir
me, en el desierto de Mojave 
(California), a las 08,10 hora 
local (16.10 gmt) de mañana 
jueves.

El aplazamiento final de la 
misión por razones científicas 
es el tercero que ocurre en los 
once años del “Proyecto Shutt- 
le” de transbordadores aéreos, 
aunque en ocho ocasiones un 
retraso similar se hizo por razo
nes de seguridad, debido espe
cialmente al mal tiempo en el 
lugar en el que se tenía previsto 
aterrizar.

La NASA siempre da un 
margen de dos a tres días para 
que se pueda aplazar el des
censo y en esta ocasión parece 
determinante el ahorro de ener
gía que han efectuado los tri
pulantes del “Discovery” para 
facilitar así la continuación de 
sus trabajos.

Antena 3 
retransmitirá en 
directo este año 
la entrega de los 
Oscar

MADRID. (Fax Press).- En 
la madrugada del lunes 30 de 
marzo al martes 31, será Antena 
3 y no TVE quien emitirá en 
directo, desde Hollywood, la 
ceremonia de entrega de los 
premios “Oscars”.

El acuerdo se cerró recien
temente en Nueava Orleans, 
entre Antena 3 y la Cadena nor
teamericana “ABC”.

Estos prenúos, que celebran 
su 64 edición, habían sido, hasta 
ahora, retransmitidos tradicio
nalmente por la cadena pública.

El programa incluirá comen
tarios de cada película, entre
vistas a los actores nominados 
y todos los detalles del acon
tecimiento. Se mitirá desde el 
Auditorio Shrine Civic, lugar 
donde se entregan los premios, 
v abarcará toda la programación 
Je madrugada.

Esta semana llegará a Polo
nia el director de cine estadou- 
útjense Steven Spielberg para 
onocer personalmente los 
scenarios de su nueva película, 
ue desea rodar en este país.

El cineasta eligió un tema 
Racionado con el holocausto, 
asado en hechos auténticos 
curridos en el “gheto” judío 
e Cracovia, para lo que visitará 

esta ciudad y el que fue campo
* exterminio nazi de Plaszow.

El tenor canario Alfredo Kraus.

Carreras excluye al tenor canario de la ceremonia inaugural de los JJ.OO.

Kraus: “Dejarme fuera de 
Barcelona es un claro abuso”

“No hay derecho a que el Gobierno facilite estos monopolios”

El tenor Alfredo Kraus expresó el lunes por la noche 
a Efe que su exclusión, por parte de José Carreras 
y su equipo, de la lista de cantantes de ópera que 
participarán en la ceremonia inaugural de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona, el 25 de julio, supone ‘*un 
abuso y una falta total de ética^\

BILBAO. (Efe).- Indicó 
Kraus que se le ha excluido 
“sin más, con una explicación 
absurda, ridícula e infantil al 
parecer suscitada por mi opi
nión de que no me gusta la 
ópera en espacios masivos, 
cuando en realidad no creo 
que lo que se vaya a hacer 
en Barcelona guarde relación 
con lo operístico”.

Kraus ensaya actualmente 
en Bilbao, junto a la soprano 
Raina Kabaivanska y otros 
cantantes, la obra “Manon”, 
de Massenet, uno de los títu
los que más interés han des
pertado en el Festival de la 
Asociación Bilbaína de Ami
gos de la Opera -ABAO- y 
que se pondrá en escena el 
domingo próximo.

Subrayó el tenor canario 
que “no hay derecho que el 
propio Gobierno de pie a

Según Domingo-Amau, secretario de la Asociación Cultural Italo-Hispánica

El secreto del origen de Colón
está en los archivos del Vaticano

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- El secretó del origen de 
Cristóbal Colón, rodeado toda
vía de un enigma que supone 
motivo de discusión para los 
investigadores del mundo, se 
encuentra en' los archivos del 
Vaticano, afirmó a Efe el secre
tario general de la Asociación 
Cultural Italo-Hispánica, José 
María de Domingo-Aman.

De Domingo-Aman participó 
ayer en Palma de Mallorca en 
el Congreso Internacional de 
Estudios Históricos, organizado 
por el Gobierno Autónomo 

estos monopolios y a estas 
mafias, y mucho menos que 
las dirijan cantantes en activo. 
Con este tipo de actitudes se 
discrimina y se suscitan ren
cores”.

Nada personal contra 
Carreras

Aseguró Kraus que no tie
ne “nada personal ni contra 
Carreras ni contra nadie en 
concreto, sino que se trata de 
una cuestión de principios y 
yo no paso por que se auto
ricen este tipo de cosas”.

Preguntado por Efe sobre 
si le gustaría participar en la 
ceremonia inaugural de los 
Juegos Olímpicos, significó 
Kraus que aún espera que le 
inviten, “pero si no lo hacen 
yo voy a seguir igual, en el 
mismo nivel como cantante 

balear, en el que se analiza las 
relaciones entre esta Comuni
dad insular y Amérfca.

Según explicó este investiga
dor, que es también académico 
de la Real Nacional de Juris
prudencia y Legislación (Ma
drid), en la época del Descu
brimiento de América (1492) el 
mundo se hallaba dividido entre 
“los infieles (mulsumanes) y 
cristianos”, cuya cabeza visible 
e “indiscutible” la ostentaba el 
Papa, a quien se le informaba 
de todos los acontecimientos.

Los Pontífices poseían una 

y como artista, porque soy un 
profesional”, aseveró.

El famoso tenor manifestó 
que, “creo que esto es indavir 
a los cantantes y todos estos 
altos cargos que están dando 
a los cantantes me parecen 
abusivos y dan lugar a este 
tipo de cosas”.

“Yo prescindiré' de José 
Carreras -añadió Alfredo 
Kraus-, si me ofrecen un car
go para montar un espectá
culo de este tipo, es lo lógico. 
José Carreras no ha hecho 
otra cosa que un acto de ene
mistad contra Alfredo Kraus, 
y por lo tanto una declaración 
de guerra por su parte.”

Por último, comentó que, 
“estos monopolios pueden 
convertirse en mafias. Esto es 
una cosa grave. Los clanes 
existen desde hace muchos 
años. Paso totalmente de esa 
clase de guerra, paso total
mente de esa organización y 
de los Juegos Olímpicos de 
Barcelona, pero les doy las 
gracias,’ porque ahora puedo 
denunciar a estos altos car
gos”.

extensa red de información en 
todos los países europeos, cons
tituida por gobernantes, ecle
siásticos y embajadores que 
daban cuentan, que operaba al 
igual que en la actualidad lo 
hace las agencias de noticias 
internacionales, a través de la 
cual el Vaticano estaba perfec
tamente al tanto de los hechos 
más importantes.

“Ejemplo fehaciente de esto 
es que cuando se tuvo cono
cimiento del Descubrimiento de 
América, sonaron las campanas 
de la basílica de San Pedro”.

Excepcional l""
representació
del “
de Rossini en 
Bolonia

Tancredi

BOLONIA. (Efe).. JP^ 
España, Francia y Austria 
los cuatro países que, 
lema “Rossini músico euro 
coproducirán los espetó 
con los que a lo largo 
año se celebrará el bicen
del nacimiento del ilust 
positor.

Pesaro, Ferrara, Bo

'Si

trena 
pié i

Ultra 
di

Florencia serán a su vez, ern '^^^ 
lia, las cuatro ciudades ^^^ . 
licamente unidas en la indHdor/í 
ración oficial de los f^confín 
desde el 20 al 22 de feS^s n 
con un “apéndice” el 2C'U/na 
del cumpleaños de Rossini 
que continuarán a lo la^ 
año.

El homenaje, sin emba^ ybael 
ha comenzado en Boloni^^juisitc 
el “Tancredi” estrenado el pá vuelti 
do viernes 10 y cuya últiina £|^n t 
ción ofreció ayer el "14^ ^j 
Comunale”, con direecciS^gj^jg 
orquesta de Gianluigi Geln^ ^g 
puesta en escena, esceno,^;..,^ ,„ 
y vestuario de Pier Luig^K^ ^j., 
y dos intérpretes excepciwld^ ‘ 
la mezzosoprano Bernar^_^ 
Manca di Nissa en. el pagr 
Tancredi y la soprano 
Devia en el de AmenaideJ^j. jj

Completan correctamen^ ' 
elenco el tenor William^ 
teuzzi, el bajo Natale <ie^ , 
lis, y la mezzzosoprano 
Bacelli. 1 f !

La última noticia de Mp'^ ^^ 
credi” puesto en escenajes^^er 
Dresde, eri 1871, en la ve^s e 
veneciana, la única que ’^o’ 
hasta finales del siglo pw ®5t«

Pires e
lO:

El prestigioso^' 
diario “Le ^ti 
Monde” habíais- 
sobre la Expo 4*™
Sevilla ■ilgúl 

iffluy
PARIS. (Efe).-Esdem*n,e, 

pronto para saber en qi*, a 
a consistir la cita — 
Sevilla, ventidós años 
de la japonesa de Os^SlJ 
ayer el diario P^’’’?*^?^^ O 
Monde” en un 
cado a la Expo-92 de la t- P

Quedí’^por/aLídaaes.í» 

junto heteróclito, niode ’l,^ 
formas agresivas, j“’’^«,Aí 
ciudad que se enorgu ^ j^iori; 
sus viejas piedras, de . .^ c 
guidez, de su temperamen^Xo 
dice el articulista. , jgi* Be 

El comisario gen^f^ .Jt^eg 
Expo, Emilio Casine o. ^^iJo^p 
entendido bien cua fcpQj 
hecho un HaoiamíenW .W- po!, 
ticipación de los sevil ¿^’íar a 
que la empresa sen’I ei 

La iniciativa de do j^^segu 
11a de la Exposición ¿ámuy 
se ha debido al *^°^'LqiiíM^ 
ñol, que intenta un r J ^:>. ^^ 
Norte-Sur, y se s 
una “operación ^siado/mir 
ambiciosa, quiza de Lj^n’

De la operación ^..jj^ipQ 
prenderse logros ^j^
pilfarro, pero ^^f°¿ndeWha^ 
beneficioso, en opimo* 
nello, para quien 
peseta invertida e .. 
diez van para Anda ! .

M.C.D.2022
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jlníe el comienzo de la segunda vuelta
^fi ya nosotros, quedamos en Primera División sería como ganar la Liga", dice el técnico manchego
ti", 
n Benito Floro, cauto: “Repetir lo de la
^primera vuelta va a ser muy difícil” 

triasSL—— --------------------------------- ------------------------------------------------------------------------------ :______________________________________________

«j “5/ la directiva no confíaba en Antic, no entiendo por qué le dejan comenzar la temporada''

ectád
a Arenador del Albacete 
entapié ha sido el punto 

de todos los 
& de comunicación 

■z filk^'’^^ ^^^^^^^¡ ^^ ^^^~ 
’sH ^^^^ P^^^^^^ vuelta. 
a in3«í^í<’^^^ del domingo le 

fesH (onfírmado 
mejor 

\ -5’ Jde/ país. 
tossim 
largo

entre los 
considera-

L.P./A.G.

''’^^AIbacete Balompié puso 
°^'a,i^uÍ5Íto colofón a una pri- 
o/^W. vuelta que ha logrado 
'’5“l;£on tres positivos y sép- 

la tabla, gracias al 
sobre el 

de Madrid que puede 
. ^^'ar incluso la destitución 

*'?.^JÍS Aragonés.
ahora diecinueve manil. , . ,

y P^*^^ Benito Floro 
idel t^ada vuelta va a ser 
mené’®^’’^*' ^aste señalar que 

'^^^ equipos grandes 
deW falencia, Atlético y 
) hemos logrado cin- 

P r íos seis puntos posibles; 
capaces de 

najéi''-loen la segunda vuelta, 
a vcisí®® el equipo campeón; 
le cin^ normal es que reduz- 
) pas4^ esta cota y que an-te 

o

irires equipos, que jugarán 
| < logremos dos puntos, 
rfTOs con un canto en los

T^to añade que por el 
.^Belmonte “han pasado 

1131^ ‘^^aio Logroñés, Bil- 
Sorgos o Español a los 

(0 Raemos ganado, pero en 
w^po es lógico pensar que 
W^lgún punto; ya digo que 

difícil repetir lo de 
emasilrfimera vuelta, aunque 
1 ^^^ ’^ a intentarlo, por

ó 
S S
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x.

; 
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A 
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erráez: “Las próximas jornadas, cruciales 
«»«para definir mejor los primeros puestos”
este

F.A.
illecSI . - 
suiWr^’^ ^^* ^^- Albacete 

iancn<;L^®">ingo sobre el 
mantiene al con

al *^’i^’^abé Herráez en 
3, -Iql '’^giada quinta posi- 

segundo, 
ala®’P®’‘ una de las cuatro 
noSM''l^^'ciones que permi- 

al ascenso.
18^^ entrenador alVacete- 
Jni'^.'*g“nda vuelta se pre- 
110 «flj^y difícil, ya que la 
.quüM e la tabla está muy 
ituvC- i aunque las jornadas 

Í .^^’'án importantes 
asia^ F nir un poco má.s la 

Í
”. Toledo pare- 

’^ás sólido del gru- 
k^^ Tercera División, 

deW^w varios conjuntos 
del líder.

Toledo que se 
^' pi '’^^y fuerte, añadía

V

W

Benito Floro apunta que “si repetimos lo de la primera vuelta seríamos campeones”. JESUS MORENO

supuesto”.
El técnico manchego con

fiesa que está viviendo el 
actual momento del equipo 
como “una realidad probable, 
agradable por lo que significa 
de vivencia de una gente ilu
sionada; nos están respetando 
las lesiones y estamos dotados 
de gracia en el acierto que 
permite a toda una comunidad 
disfrutar de un fenómeno 
social como es éste”.

Para Benito, el objetivo no 
es otro que el de la perma
nencia y se muestra totalmen
te reacio a entrar en otros 
objetivos con los que ya sueña 
la hinchada merengue: “Para 
nosotros, quedamos en Prime

Herráez, durante toda esta 
segunda vuelta habrá una lucha 
constante entre el Atlético, 
Talavera, Conquense y Alcázar 
por entrar dentro de los cuatro 
primeros. También* hay que 
incluir a Puertollano y Villarro
bledo, pero éstos tienen ciertos 
problemas extradeportivos”.

Sin duda el objetivo del con
junto filial albaceteño es ascen
der a Segunda B, en un intento 
de que no haya tanta separación 
entre el Albacete Balompié y 
el At. Albacete. “Por ello, 
comentaba el mister del equipo 
filial, debemos seguir realizando 
nuestro trabajo sin nervios, con 
tranquilidad e intentando mejo
rar ciertas facetas de nuestro 
juego en las que no estamo.s 
acertados. Además con la ilu
sión y ganas de la plantilla hay 
que desear que al final todo 
este trabajo de su fruto en bene
ficio de la cantera”.

ra División sería como ganar 
la Liga, y si acaso llegamos 
a la UEFA, sería como ganar 
la Copa de Europa”.

Para el título liguero, Floro 
piensa que hay varios equipos 
con posibilidades, al margen 
de Real Madrid y Barcelona: 
“Todo-s tienen opción, el Bar
ga está potente, pero también 
hay que tener en cuenta a 
Valencia o Zaragoza; el 
Madrid tiene calidad y cuenta 
con tres puntos de ventaja y 
tampoco hay que descartar 
aún al Atlético de Madrid”.

Cuestionado sobre el cese > 
de Radomir Antic, Benito se 
mostró tajante: “Esto demues
tra la falta de sentido común 

Bernabé Herráez, entrenador del Atlético Albacete.

que hay en el fútbol; si el gru
po dirigente no creía capaci
tado a Antic para entrenar al 
Madrid, no deberían haberle 
dejado comenzar la tempora
da; lo que no puede ser es 
que le dejen empezar y que 
desde el primer día esté cues
tionado, me parece una falta 
de compostura”.

Floro añadió que “por otro 
lado, Antic debería de haber 
sido consciente de que sola
mente tenía el apoyo de lo.s 
jugadore.s y eso no basta, hay 
que tener también el de los 
dirigentes, y así es difícil tra
bajar. Pienso que el cese de 
Radomir se veía venir desde 
hace tiempo”.

El técnico 
merengue no 
quiere que nadie 
se duerma en los 
laureles

Benito Floro no quiere dor
mirse en los laureles y para ello, 
ya ha comenzado a mentalizar 
a sus jugadores de que lo rea
lizado hasta la fecha no es sino 
un paso más del camino que 
hay que seguir hasta el próximo 
mes de junio.

Por ello, el técnico merengue 
señaló ayer que “el próximo 
domingo tenemos un compro
miso difícil, porque lo hecho 
hasta ahora puede significar un 
relax que sería muy peligroso 
ante un Osasuna que pelea, que 
es disciplinado y que tiene cali
dad; hay que encender ya la 
alerta roja y espabilarños".

En este sentido, Benito argu
menta que “mis jugadore.s están 
muy centrados en los que hay 
que hacer, por lo que pediría 
a la afición que nos apoye en 
masa y con la misma fuerza 
auditiva como lo hizo ante el 
Atlético”.

Tras el descanso del lunes, 
la plantilla albacetense volvió al 
trabajo con vistas al encuentro 
del domingo. Lo.s jugadores 
tan\poco se han significado por 
lanzar las campanas al vuelo, 
ni siquiera tra.s vencer al Atlé
tico de Madrid.

Canal Plus sacó 
a relucir la falta 
de urinarios en 
el Carlos 
Belmonte

A.G.

Canal Plus, en su programa 
deportivo de los lunes, sacó a 
relucir unas.imágenes en las que 
sin perder el sentido del humor, 
pero con toda crudeza, mostra
ba a los ciento.s de aficionados 
que cada domingo realizan sus 
“necesidades menores” en las 
tapias del Carlos Belmonte ante 
la falta de urinarios. La imagen, 
ciertamente vergonzosa, se ha 
denunciado desde estas mismas 
página.s en más de una ocasión, 
sin que hasta la fecha el Ayun
tamiento haya prestado la debi
da celeridad al tema.

En la actualidad, se están 
construyendo unos servicios al 
efecto en la zona de Gol Norte 
que resultarán claramente insu
ficientes para atender la fuerte 
demanda que se produce en los 
intermedios de cada partido, 
como también son insuficientes 
los urinarios en el resto de 
zonas del campo. Esto es algo 
que el Ayuntamiento debería 
valorar de forma urgente si no 
no se quiere que el Estadio sea 
conocido, además de por su 
deficiente césped, por- su falta 
de acondicionamiento para dar 
cabida a un espectáculo depor
tivo de masas que reunió el 
pasado domingo a má,s de quin
ce-mil personas.

El Estadio está necesitado de 
una reforma urgente, poco gra
vosa, para adecuar la infraes
tructura a la Primera. El Ayun
tamiento tiene la palabra.
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El C.V. Albacete realizó un excelente partido frente al potente C.V. Murcia.

Frente al CV Murcia ''ha sido el mejor voleibol que hemos hecho y ante un rival de mucha categoría”

Arturo Lozano: “Nos hacía falta 
realizar un partido de este nivel”

El C. VÍ Portuense parece Haber abandonado la competición, por lo que puede no haber descenso

El d'. Albacete estuvo a punto de conseguir derrotar 
a uno de los mejores conjuntos españoles de esta tem
porada, como es el C.V. Murcia, que se encuentra situa
do en la tercera posición de la Liga Acebol v en semi
finales de competición europea.

Juan CARRIZO

Poco faltó para que el con
junto albaceteño diera la sor
presa de la jornada, pero al 
final las murcianas sacaron un 
partido que se les había pues
to muy cuesta arriba dando 
muestras de ser un gran 
-conjunto.

Arturo Lozano realizó las 
siguientes declaraciones el 
pasado sábado, una vez ter
minado este bonito e intere
sante encuentro:

‘'Hay que tener en cuenta 
que Murcia es teóricamente 
superior a nosostros. entonces

Clara victoria del Caja Rural La 
Roda ante el CB Criptana (83-51)

LT

83, Caja Rural La Roda: 
Juan Antonio (18), Iván. Eladio 
(2). Emilio (3). Juan .Angel (11). 
Ginés (12). Jordi (13). Esteban 
(6), César (7) y Diego (11). 

51, C.B. Criptana: Molero 
(7). Olivares (14), Panadero (5), 
Fernández (1), Cruz (4), Vela 
(6), Moreno (2), Casarrubios 
(8) y Hellín (4).

.Arbitros: Martínez v Cuchi
llo.

Comentario: Nadie se explica 
después de este resultado como 

cuando ibamos ganando 2-0 
pensaba en la reacción del 
equipo de Murcia, como así 
ha sido. Las cosas se han igua
lado y unas decisiones arbi
trales extrañas, no digo que 
hallan o no hallan sido, pero 
lo que nos está pasando en 
todos los campos es que esas 
decisiones siempre son para 
el equipo de casa, y es uno 
de los factores importantes 
que nos han hecho perder el 
partido”.

“Hasta ahora, este ha sido 
el mejor voleibol que hemos 
hecho y ante un rival de 
mucha categoría, por lo que 

el conjunto criptanense consi
guió ganar al Caja Rural en 
su visita a Criptana.

Durante todo el partido, el 
equipo rodense llevó ventaja en 
el marcador y en ningún 
momento peligró el resultado 
del partido, pues en el trans
curso del mismo la vez que más 
se acercaron los de Criptana fue 
en el minuto 11 de la primera 
mitad, en que se pusieron a 7 
puntos (24-17).

A partir de ahí las ventajas 
fueron aumentando para llegar 
al descanso 48-27 y 83-51 al final 

el mérito creo que aún es 
mayor. Nos hacía falta un par
tido de este nivel, el resultado 
es lo de menos. .Al final vamos 
a jugar un play-off y los resul
tados no silben para nada y 
lo que necesitamos es seguir 
cogiendo minutos de juego”, 
añadió Arturo Lozano.

El resto de los resultados 
que se produjeron en 14^ jor
nada de la División de Honor 
de voleibol femenino fueron 
los siguientes:

C.V. Froxa Torrelavega, 3 
- C.N. Sabadell, 0: C.V. Yogur 
Sandra, 3 - C.V. Coronas 
Cuesta Piedra. 0: C.V. Telyco 
Alcorcón. 3 - C.V. San Pedro 
Bilbobús. 0: C.V. Afelsa Los 
Compadres, 3 - C.V. Beni
dorm. 0: RCD Español - C.V. 
Portuense (no se presentó el 
Portuense).

La clasificación está enca

-del partido que no deja lugar 
a dudas de lo ocurrido durante 
el mismo.

Muy bien todo el equipo 
rodense que mantuvo un buen 
tono durante todo el partido 
por parte de sus jugadores, a 
la espera de la próxima salida 
a la siempre difícil cancha de 
Madrigueras.

A. reseñar la reaparición, en 
el Caja Rural, del jugador Jordi 
Casas, que ya ha solucionado 
sus problemas con el entrena
dor rodense y se ha incorporado 
nuevamente al equipo.

bezada por el C.V. Afelsa Los 
Compadres con 27 puntos, 
seguido muy de cerca por el 
Español con 25 y un partido 
menos. El C.V. Albacete con
tinúa en la décima posición 
con 17 puntos, por delante del 
Benidorm, con 16. y del Saba
dell, con 14.

Por lo que parece, el C.V. 
Portuense se ha retirado de 
la competición, aunque toda
vía no hay comunicación ofi
cial de la Acevol. Al sólo des
cender un equipo, la retirada 
del conjunto gaditano supon
dría que ninguno de los equi
pos en competición tendría 
que luchar por el descenso.

De esta forma el C.V. Alba
cete se mantendría en la Divi
sión de Honor, aunque el 
objetivo en estos momentos es 
meterse en la lucha por el 5® 
al 8® puesto.

Buen partido de los rodeases.

Los

fereul 
riel (

lÉnca 
iíinisi
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El Severo Ochqlc
continúa líder Up 
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las Ligas Nacionales de 
de mesa fueron los siguí' 

-Segunda masculina: 
Albacete T.M., 4 - C. 
Vila, 5; Club Albacete 
- Seur Cartagena, 5; C. 
ro Ochoa, 5 - Unasn,.

-Pirmera femenina: 
Don Bosco, 5 - C.P. 
Ochoa, 2.

El Club Albacete T 
supo sacar adelante un 
tro que llegó a domi 
3-1 y que finalmente ac;
diendo por un apreia 
resultado al que le llevó 
cipitación de sus jugadc 
los momentos decisivos 
tido y no aprovechar 
los alicantinos estaban 
dos”.

En su encuniro del dc 
poco pudieron hacer los 
tros ante el potente j 
murciano del Seur y avd» 
diendo por 1-5.

Por parte de los ude 
C.P. Severo Ochoa no 
y consolidaron su pm 
posición con su novena * 
coseguida ante el A^e [^ 
mente sea el mejor eq 
grupo y que no es ot, 
el conjunto alicanun 
Unasyr que cuentra t 
plantilla de lujo con jn¿ 
de aran clase y A^^ 
de ello no está eoi^ 
buenos resultados y . 
en Albacete su tercera 
en la competición.

El equipo femenino 
ro Ochoa no podía hacer 
mo y perdía en Alcoy > 
encuentro de la 
pero ló hacía ante el 
que es un equipo CL 
conseguir el ascenso 
jugadoras de gmn 
e.xperiencia que 
resultado que 

pe

"xl

■Al
están J^

se esperé

ellas.
Este fin de 

descanso dentro • j^ 
Nacionales como >^. . 
do habitual al 
1® vuelta de la

9

aprovecha para celeb^ ^^ 
Absoluto que i2fi¡ra 
Huelva a los B»eJ®^ca^..¿ 
dores nacionales e f 
masculina y femenina-
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Juan CARRIZO

i^^^ópez Vallés e Ignacio Encarnación presentaron su dimisión el lunes

|;i club CABA se queda sin 
directiva a final de mes

los ''políticos’’ anunciaron a los jugadores que dimitirán el día 31

irón’' del CABA no tiene fín y el club se encontrará 
Ijíra el día 31. Los ‘^deportivos” dimitieron el 

líos "políticos” lo harán el último día del mes.

reunión de la junta 
| ¿el CABA del pasado 

i!£uel López Vallés e 
—Encarnación presenla- 

misión. Poco después 
munciaba a la plantilla 

ÍS3.‘i<ítecñva restante pre- 
, qj dimisión el día 31, 

enq as cuentas cerradas a 

^r<J presidente del club.

madura, que solamente ha con
seguido una victoria en los.vein
te partidos disputados, demos
trando ser un equipo totalmente 
amateur y sin ningún tipo de 
aspiraciones.

Lo difícil vendrá la próxima

semana, en la que el CABA 
se jugará el ser o no ser en 
la competición al enfrentarse al 
Azuqueca en tierras alcarreñas. 
De ganari los albaceteños pasa
rán a la segunda fase en una 
situación inmejorable, y si pier
den. no estará todo perdido, 
pero sí será un poco más difícil 
acceder finalmente a la fase de 
ascenso.

<'

Ignacio Encarnación presentó su dimisión junto con la de Miguel López Vallés.

jjl':!'.Moraga no quiso ayer
raciones y se remitió 
a de prensa que ten- 
mañana o pasado en 

hrá algunas explica-

ta 
de

nos por su parte con- 
iéndose para buscar 

ión económica, ’lgna- 
miación nos comentó 

h socios nos seguimos
CTX*P^’'^ ‘’“^®’’ ^®lucio- 
e tJ ™ "° quiero ser cabe- 

de este colectivo, aho-
i k x)cio más y colaboraré 

^^j^ *^ presidencia 
p' W^óoy no quiero volver

TM-’®® ^ algunos socios 
n eas '^ ganas de trabajar 
nin^* ^^® adelante, va a 
ica&f ^“"‘l P®*"® entre todos
:iafi 
VÓ 
ade 
)sd 
U 1

imtentarlo y con ilusión 
f’ se puede conseguir, 
i decir que no quiero 
^n protagonismo y 
^tos momentos actúo

aní p ^’Q '^^^ dentro de 
j yi^o". reiteró Ignacio.

1« ,
l^iJI^platilla, un tanto

iintmnquHa

^ Ibáñez, entrenador en 
lucren <íel primer equipo 
offiL^ solucione el tema 
nv¡íe^^‘^’’íó que "cuando
a v 
® Í 
:qui 

011

mo ayer a decimos 
' dejaban la directiva 
os jugadores se mos-

' lanto intranquilos por 
itioO Í *^au a respetar sus

j“^® ^^ ^^^ '^^y^ ^ haber 
. ajB?roblema en este sen-
ISlí 
COSI 
ra J

?dt 
cer 
su

Mue en el CABA, los 
‘‘- siempre han cobrado, 
•^ con unos días de 

■P^ro lo han hecho por- 
• son lo primero”, aña-

■perece indicar que al
directiva se cree 

^^^^ora, encargada 
club hasta que se 

’ ’’?^'^® directiva, y que
-^ a Codón que vuelva 

este respecto, 
comentó:

ina 
las

quiere pasar esta 
'■^quilo con su familia

/'* Un poco del tema. 
^* ^®^ socios le piden 

ino lo hará v estará en

rar 
irá 
s 1^

cal

;^ de Azuqueca”.

C^^^artido de trámite

de semana, el con- 
^^ceteño disputará un 

puro trámite frente 
clasificado, el Extre-

SOLO POR LEER

La Tribuna
AL FUTB®L GRATIS
i¡A VALENCIA CON EL ALBACETE BALOMPIE!!

SORTEAMOS 10 VIAJES 
(PARA DOS PERSONAS CADA VIAJE) 

PARA ASISTIR AL PARTIDO

VALENCIA C.F
ALBACETE BALOMPIE
BASES:

1̂0
 

*1

2®

El concurso consiste en el sorteo de 10 viajes a Valencia 
(para 2 personas cada viaje) para el partido del domin
go 9 de Febrero de 1992 entre el Valencia C.F. y 
el Albacete Balompié. Con salida y regreso el. mismo 
día.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBA
CETE, C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete, enviando 
un cupón por sobre y figurando en el sobre “Concurso 
Viaje a Valencia" o entregando los sobres personal
mente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 20 horas del día 5 de Febrero de 1992. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el perió
dico del jueves día 6. Los ganadores deberán pasar 
por las oficinas de LA TRIBUNA ese mismo día en 
horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando
el D.N.I.
No se admitirán 
cumplimentados.

cupones que no vayan debidamente

Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos de LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES 
RODATOUR. ' ,-----------, .

I RODATOUA %

A

U
,

'^

M.C.D.2022
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M Análisis a la primera vuelta (II)
Sevilla, Albacete, Spórting de-Gijón, y en menor medida, Burgos y Real Sociedad, a un paso de la zona privilegiada

Cinco equipos, con el sueño de encontrar
un hueco en las competiciones europeas L

El Albacete Balompié se ha ganado a pulso la admiración y el aplauso del resto de equipos de Primera

A un paso de la zona privilegiada, y soñando 
todavía, a poco que se descuiden los de aquella, 
con jugar en Europa la temporada próxima.
Sevilla, Albacete, Sporting y, 

Miguel SANTAYANA

Burgos y Real Sociedad, confíguran un lote de 
equipos que han venido ofreciendo una regu
laridad buena pero con altibajos notables, con 
la excepción del Albacete, equipo revelación esta

temporada en la primefa vuelta juntos 
goza, no sólo parece tener asegurada
manencia en la categoría, sino que incluso ¡ij

El Sevilla está llevando a 
cabo una temporada muy simi
lar a la anterior -por estas 
fechas llevaba los mismos pun
tos, aunque se encontraba situa
do un puesto má.s arriba en la 
clasificación-. A éxitos muy 
notables, como su victoria en 
casa por 4-2 ante el Barcelona 
y el triunfo en el Calderón por 
0-3, los andaluces jugaron pési
mos partidos en su feudo ante 
el Logroñés (0-1) y fuera ante 
el Deportivo (3-1). A la “ex
plosión” Zamorano, tan justa 
como esperada, que ya coman
da el “pichichi” con once tan
tos, hay que unir el fichaje 
mediada esta primera vuelta de 
“Suker-man,' un yugoslavo que 
a base de goles, tanto en Liga 
como en Copa, ya se ha ganado 
a la afición del Sánchez Pizjuán. 
Su compatriot-a Petrovic no ha 
corrido sin embargo la misma 
suerte, postergado ’ todavía por 
un Espárrago que sigue con
fiando más en Bengoechea.

Albacete, la revelación

Quien se ha ganado a pulso 
la admiración y el aplauso del 
resto de aficiones de Primera 
es el Albacete de Benito Floro. 
Los manchegos, equipo revela
ción de esta primera vuelta jun
to al Zaragoza, no sólo parecen 
ser tener segura su continuidad 
en la categoría la temporada 
que viene sino que incluso 
hacen soñar a sus aficionados 
con lievarles al Carlos Belmonte 
equipos extranjeros. Benito Flo
ro, que está confirmando en la 
máxima categoría los avales de 
los que venía precedido, ha 
logrado incluso que uno de sus 
hombres, Geli, haya sido ya 
incluso internacional absoluto, 
después de haberle acoplado a 
un lateral en el que nunca había 
jugado. Nombres desconocidos 
para gran parte de los aficio- 
nado's, como los de Coco, Cata
lí, o Corbalán -autor del primer 
gol de este club en Primera-, 
empiezan ya a ser populares. 
Lo mejor sin duda los resul
tados cosechados fuera de su 
feudo, donde ha sumado nueve 
positivos y ha ganado tantos 
partidos -4- como el Atlético 
o el Valencia, y el doble que 
el Barcelona.

En ese apartado, el de ganar 
fuera con’ facilidad, los manche
gos están empatados también 
con el Spórting de Ciriaco, que 
se impuso también en cuatro 
salida.s fuera de El Molinón y 
sumó un total de once positivos. 
Los asturianos han tenido su 
punto flaco en casa, donde per
dieron de igual manera cuatro 
partidos; y en sus enfrentamien
tos con los cinco primeros cla
sificados, pues tan sólo consi- -

menor medida, con meterse en competición europea.en

El Albacete Balompié ha protagonizado una excelente primera vuelta en su debut en la máxima categoría del fútbol español.
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guieron doblegar al Barcelona, 
cuando los catalanes todavía 
daban tumbos al comienzo de 
la Liga. Lo peor sin embargo 
que ha tenido que soportar han 
sido las lesiones en hombres 
claves -Ablanedo II, Manjarín, 
Joaquín, lordanov...-, pese a 
haberlas contrarrestado bastan
te bien sus sustitutos, en espe
cial el guardameta Emilio. Ya 
con la plantilla casi al completo, 
el Sporting puede dar todavía 
mucho más juego en la segunda 
vuelta, afinando también un 
poco su puntería, pues sólo en 
dos encuentros -caseros y ante 
el Español y el Athletic- con
siguió anotar más de dos goles. 
Ese mal endémico de nuestro 
fútbol, la facilidad para anotar.

ha sido también la tónica del 
Real Burgos. Los de Novoa han 
cimentado su buena clasifica
ción en una defensa casi inex
pugnable, son los menos golea
dos de la categoría -12-, pero 
son el sexto conjunto que 
menos goles ha marcado -17-. 
Esta “especialidad” les ha lle
vado a a ser los que más empa
tes han conseguido junto al 
Oviedo y Deportivo, un total 
de siete, con la particularidad 
que de los de los castellanos 
cinco han sido sin goles. Eldua
yen y Ayúcar han sido fos dos 
elementos más valiosos de un 
conjunto que empezó muy fuer
te, pero que encadenó una 
negativa racha de siete jornadas 
sin ganar, justo hasta la llegada

a El Plantío del Oviedo. Nota 
importante es que llevan cuatro 
puntos más que en la tempo
rada anterior, en la que ocu-

lesionado, y con el fidl ira, 
yugoslavo Kodro, que. ( te ell 
menos, fue un buen rej p^i
Seis puntos perdidos en- 

paban el decimocuarto puesto, donde tan sólo ganaron^ 
tico y el Albacete, fuen® 
perados con otros tant 
tivos, en una línea muy

cinco más abajo que en la 
actual.

Toshack y la Real

Negativo también fue el 
comienzo de la Real Sociedad, 
que tuvo que esperar a la sexta 
jornada para sumar su primera 
victoria. Los de Toshack, que 
llegaron a ser “farolillo rojo” 
y no marcaron un sólo gol hasta 
la quinta jornada, iniciaron su 
recuperación con la entrada de 
Carlos Xavier, el portugués que 
no inició,la campaña por estar

Radomir Antic, el último cese
El entrenador del Real 

Madrid, Radomir Antic, ha 
sido el último cese en Primera 
División tras la finalización de 
la primera vuelta de Liga. En 
la noche del lunes, reunida 
la junta directiva del equipo 
merengue, decidió que el 
yugoslavo fuera sustituido por 
el hasta ahora-director depor
tivo, el holandés Leo Ben- 
hakker.

De este modo será el ex 
entrenador del Ajax de Ams

terdam quien se haga cargo 
del equipo en una difícil 
segunda vuelta para la plan
tilla madridista, si no mejora 
en su juego, que comienza el 
próximo fin de semana en el 
Bernabéu ante el Cádiz.'

Con el yugoslavo el Real 
Madrid no ha jugado bien, 
pero ha sabido proclarharlo 
campeón de invierno a tres 
puntos de ventaja del Barce
lona. Ahora las funciones se 
invierten, Antic, director

deportivo, Benhakker, entre
nador, y será el holandés el 
encargado de hacer campeón 
a su equipo.

Y si en el Madrid hay cam
bios también puede haberíos 
en su eterno rival, el Atlético 
de Madrid. Los malos resul
tados frente a Logroñés, 
Deportivo y Albacete colocan 
a los rojiblancos en una seria 
crisis. De momento hoy Luis 
podría dimitir de su cargo de 
entrenador.

r

incluso en los goles ara 
y recibidos, 17 y 19 
mente. En la actualiza

ac 
^Oí

único conjunto que ”1 
casillero sin positivos m. 
tivos. El negrito
za han sido los dos I 
mientos” más gratos 
donostiarras que. al me 
superado hasta la I^ecb 
sificación de la tempos 
rior, en la que conta 
tres negativos y ^^^^ 
menos, siete puestos m

Estos cinco equipu^ 
que aspiran a hacerse^ 
entre «los grandes y 
colocarse en compe 
europeas. De momento 
to como Zaragoza. 
Atlético de Madrid, so
parecen contar con 
bilidades de jugar est 
ticiónr, sin olvidamos' 
Madrid y Barcelona, s 
éstos no consigniem 
alguno.

Contanto a los eqo^ 
fuertes del campe^^. 
dependiendo de de 
tados en competici»"^^ 
peas, es tiempo P^^^J^»?*.
cete, Sevilla o Sp 
la mente puesta

S 
'an 
<3
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El yugoslavo ha aceptado el cargo de director técnico del club hasta final de temporada

Leo Beenhakker firmó el contrato de entrenador por ésta y dos campañas más

Emilio Butragueño.duso

eta-

Radomir Antic, ex entrenador del Real Madrid, y nuevo director deportivo del club madrileño.

muy
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C/Pedro Coca, 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30

DELEGACIONES EN :Ciudad Real y Cuenca

LIMPIEZAS

que 
del , 
una 
con

pos 
rse

fo al 
da

sados llamar al 
*09 52-50 04 90.

OS n 
éano

fuere “
tanti le necesita

‘n su nuevo cargo, 
íl mismo dinero que

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV. ■

v, espectacular”, que 
d no se veía en el 
miago Bernabéu, 
enhakker firmó ayer 
o como nuevo entre-

[Mendoza, presiden- 
Peal Madrid, tras 
t¡roficialmente a Leo 
¡[per como nuevo

mto!

son'

mei ^'^'^^^ Reserva 
echa

quip a 7 tarde.

' ^*^ Albacete
io”^^ Victoria
3 quepa del Salado, 33 
'^^^«L ^’^^®- Atenderá 
;n i^ado

tiuiere ganar 
•®00 ptas/mes

, ; A VERNOS Y 
' CON NOSO* 

ESTRES DIAS

1 üe ira. Habla varios idio- 
P^r íe ellos el inglés, y será 
■^ para ayudar al club.

os
pran ^^ ®’^ Almansa, 

^f^nte Los Rosa-

J'leres ganar 

v c( !'®00 ptas/mes 
npet “^BUSCANDO

endoza justificó el relevo de Antic por 
poco juego exhibido por el R. Madrid

1^
' 

Sv
t .

tadrídismo”.

D (Efe).- Mendoza 
la destitución de Antic 
me negativo presen-

KÍor del equipo, dijo 
mero directo técnico 
Iib, Radomir Antic 
K^ptado el cargo has- 
ñimo día 30 de junio 
npción a otras tem- 

más por “convic-

el director técnico de 
. Ramón Martínez y 

jue colaboró además 
del Bosque. Martínez 
jue éste era el cuarto 

o escrito que se había
a la junta directiva del 
jdrid en la presente 

y en él se reflejaba 
ndoza que "cuestiones 
aconsejaban el relevo 
puesto que el primer 
bía ofrecer un fútbol

f el resto de la tem- 
jdos campañas más y 
Mendoza percibirá 

los 200 millones de 
wuales que confirma- 
rectivos del Ajax que 

d técnico holandés en 
Madrid cuando aban- 
¡(luipo holandés.
será uní hombre muy

Radomir levantó a un equipo 
en una situación extr3ña el año 
pasado y se mereció una opor
tunidad. Nos jugamos con él 
una carta y la sociedad está muy 
agradecida al trabajo de Antic”, 
subrayó el presidente del club.

Mendoza apuntó que Leo 
Beenhakker no influyó “por éti
ca” en la destitución de Rado
mir Antic y afirmó que el tiem
po dará o qüitará razones para 
comprobar si el cambio de 
entrenador ha sido la medida 
más oportuna para la marcha 
del equipo.

El presidente del Real 
Madrid comentó que el nom
bramiento del nuevo entrena
dor se le comunicó el lunes por 

la noche al capitán de la plan
tilla, Miguel Porlán Chendo, 
quien ayer acudió a la presen
tación de Beenhakker acompa
ñado de Ramón Martínez, el 
vicepresidente Lorenzo Sanz y 
el directivo, Mariano Jaquotot.

Beenhakker, quien dirigirá 
hoy su primer entrenamiento en 
la Ciudad deportiva, dijo que 
será complicado repetir su ante
rior etapa como técnico en la 
que ganó tres títulos de Liga 
y uno de Copa del Rey, y apos
tilló que ej público del Real 
Madrid no sólo quiere triunfos 
sino que desea ver espectáculo 
todos los domingos del año.

Por su parte, Radomir Antic 
dijo que su destitución le había 

“pillado de sorpresa, pero estas 
situaciones son así de desagra
dables y a otros que ocuparon 
el mismo cargo les ocurrió algo 
semejante”. ”No sé 'cuál será 
exactam^nte mi misión en mi 
nuevo puesto de director téc
nico hasta el día 30 de junio. 
Sólo sé que he logrado un buen 
ambiente en la plantilla y tengo 
la satisfacción de ver cómo mis 
criterios tácticos han dado 
resultado. Es raro que a uno 
le destituyan siendo líder en la 
Liga, y con el equipo en cuartos 
de final de la Copa de la UEFA 
y la Copa del Rey, pero el fútbol 
tiene estas cosas”, señaló el ex 
entrenador del conjunto madri
leña.

Miércoles, 29 de
Enero de 1992

Butragueño 
espera 
repetir el 
éxito con
Beenhakker

Emilio Butragueño, 
jugador del Real Madrid, 
dijo ayer, tras conocer la 
sustitución de Radomir 
Antic por Leo Beenhak
ker, que espera que el 
técnico holandés repita 
ahora los logros que con
siguió en su anterior 
pa en este club.

”La primera vez 
L^o fue entrenador 
Real Madrid tenía 
plantilla maravillosa. 
gente de mucha calidad”, 
comentó Butragueño, y 
añadió: “No sé si ahora 
podrá hacer lo mismo”.

El delantero madridis
ta, a pesar de que, según 
afirmó, conoció la noticia 
de la destitución de Antic 
la noche del lunes -”cuan- . 
do llegué a casa”, dijo-, 
se seguía mostrando sor
prendido ayer al término 
de su sesión de rehabi
litación que a diario efec
túa en la ciudad depor
tiva. ‘

rittOR DE OPTICA 
a^DEDOR/A ' 
le» ’ experiencia.

ESTADIO MUNICIPAL

Campo Federación-12 mañana-II Fase Juvcniles-Ascenso Super Liga 
REAL RETIS - ALBACETE BPIE.

PARTIDO DE ABONO queda terminantemente prohibido filmar 
o utilizar vídeos dentro del recinto del campo de fútbol
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Miércoles, 29 de
Enero de 1992 DEPORTES o-

Peiró, tercer 
entrenador del 
Murcia en la 
presente 
temporada

MURCIA (Efe).- El técnico 
madrileño Joaquín Peiró ha lle
gado a un acuerdo con la direc
tiva del Real Murcia para dirigir 
al equipo hasta final de tem
porada, y ayer por la noche iba 
a ser presentado oficialmente, 
indicó en una nota oficial el 
club murciano.

Fuentes cercanas al club han 
indicado que Peiró, que se con
vierte en el tercer entrenador 
del equipo en la presente tem
porada, percibirá alrededor de 
4ÜO.(K)O pesetas mensuales, ade
más de otros emolumentos aún 
por fijar.

Peiró se hace cargo del equi
po cuando este ocupa la deci
moquinta posición de la clasi
ficación de Segunda A, con 19 
puntos y un negativo.

El nuevo entrenador murcia
nista, que fue 12 veces inter
nacional. tiene en la actualidad 
53 años y en su historial depor
tivo figura el ascenso a Primera 
División con el Murcia como 
jugador en la temporada 54-55, 
además de jugar en las filas del 
Atlético de Madrid y del Torino 
italiano.

Como técnico ascendió al 
Granada a la Segunda A, y se 
hizo cargo en las últimas tem
poradas del Figueras y Atlético 
de Madrid.

Peiró sustituye en él cargo 
al destituido José Antonio 
Naya, que dejó de ser entre
nador del Murcia el pasado 16 
de enero, cuando los jugadores 
del Murcia expresaron al pre
sidente del club, Juan Garrido, 
sus discrepancias con el entre
nador gallego.

Naya vino al Murcia en sus
titución del uruguayo Fernando 
Morena, que fue destituido el 
pasado mes de noviembre tras 
permanecer en el cargo desde 
el mes de julio del 91.

Los malos resultados del con
junto “pimentonero" han hecho 
posibles las sustituciones de 
Fernando Morena y de Naya. 
Ahora Peiró tiene la difícil 
misión de reforzar la moral de 
un equipo, que tras quedarse 
la pasada campaña a las puertas 
del ascenso, que no ha realizado 
la temporada que del conjunto 
murciano se esperaba.

El entrenador rojiblanco se reúne con el presidente rojiblanco, Jesús Gil

Luis puede dimitir hoy como 
entrenador del At. de Madrid
Gil califícó de fracaso no haber conseguido puntuar en las últimas jornadas

Luis Aragonés, entrenador 
del Atlético de Madrid, 
declaró ayer que hoy se 
reunirá con Jesús Gil, pre
sidente del club, y que es 
posible que presente su 
dimisión, aunque no des
carta que sea el presidente 
el que le destituya, des
pués de los malos resul
tados obtenidos por el 
equipo.

MADRID (Efe).- El téc
nico rojiblanco, que ayer por 
la mañana habló por teléfono 
con Gil, dijo que ayer había 
recibido una carta “muy 
dura" del presidente en la que 
le comunica su opinión sobre 
los problemas del equipo y 
en la que le acusa dé ser exce
sivamente paternalista con los 
jugadores.

Luis manifestó que hay 
algunos puntos de la carta en 
los que está de acuerdo, pero 
en otros no y que en el día 
de hoy “puede suceder de 
todo".

"Es posible* que dimita o 
que me destituya, pero casi 
es más probable lo primero. 
Lo que sí es seguro es que 
voy a llegar a un acuerdo 
amistoso con Gil”, dijo Luis.

El entrenador explicó que 
la situación es bastante com
plicada, ya que “el presidente 
considera un fracaso que se 
hayan sumado dos puntos de 
diez posibles y ha sido bas
tante duro en su carta”.

Sobre las declaraciones que 
Gil realizó en contra de sus 
jugadores, a los que acusó de 
no emplearse a fondo en el 
terreno de juego, Luis dijo 
que el presidente puede decir 
lo que quiera.

Reunión con la plantilla

Acerca'de la reunión que 
Gil tiene previsto tener con 
los miembros de la plantilla, 
Luis señaló que no le importa 
que lo haga, pero que el ves
tuario “es una parcela del 
entrenador”.

Luis Aragonés podría presentar la dimisión tomo técnico del Atlético.

El técnico quiso dejar muy 
claro que si Gil intenta inmis
cuirse en su trabajo, no duda
rá un .instante en marcharse.

Para Luis, la situación 
actual del Atlético no es una 
sorpresa ni una decepción. 
“Llevo muchos.años en el fút
bol y no me decepciono por 
nada. Todas estas cosas pue
den ocurrir. Los entrenadores 
tenemos la maleta de ruedas 
preparada y lo asumimos”, 
dijo.

Aragonés aclaró que su 
estado de ánimo es bueno y 
que no ha soportado ninguna 
presión desde que está en el 
Atlético. “He sido feliz hasta 
ahora mismo”, manifestó.

Luis, que dijo que no le 
ha comunicado nada a los 
jugadores sobre su conversa
ción con el presidente, insistió 
en que hoy puede haber una 
solución.

”La noticia es ésta: puede 
ocurrir de todo. Puedo ser 
destituido o presentar la dimi
sión, pero es más posible que 
dimita”, concluyó.

El defensa Tomás no quiso 
comentar las declaraciones de 
Gil y manifestó que los juga
dores van a permanecer en 
silencio mientras no hablen 
con el presidente, porque has
ta el momento no tienen noti
cias concretas de lo que ha 
dicho.

Elogios de 
Broos al 
Atlético

El entrenador del FC 
Brujas, Hugo Broos, 
rival del Atlético en la 
próxima eliminatoria de 
la Recopa de Europa, 
manifestó hoy que el 
equipo madrileño es un 
rival “muy fuerte”.

Broos manifestó que 
tras ver en vídeo varios 
partidos del Atlético, 
entre ellos el que le 
enfrentó al Manchester 
United, y desplazarse a 
Madrid para ver el par
tido de Copa contra el 
Oviedo, el favorito lógi
co de la eliminatoria es 
el equipo madrileño. El 
entrenador del equipo 
belga señaló que cono
ce que en las últimas 
jornadas del campeona
to de Liga los resulta
dos no han sido favo
rables para el Atlético 
y que existen enfrenta
mientos entre entrena
dor y jugadores, pero 
declaró que “todo eso 
siempre se olvida en 
competición europea”.

El pívot “Slíy”! 
Walker no ' 
descarta volveJ 
al Granollers^ 
tras su lesión

BARCELONA (Efe). | 
neth “Sky” Walker. alei|, 
dounidense del Gra^ 
quien se lesionó el pi 
domingo en el tendón deí 
les y tendrá que pernio 
inactivo durante toda la ^ 
te temporada, no descaí 
ver al club vallesano c 
recupere de su lesión.

Walker, que se despl 
a Kentucky (EE.UU) । 
intervenido quirúrgic 
comentó que no seníía 
dolores en su pie y suf 
esperanza reside ahora,,? 
dijo, “en poder volver ai
lo mejor posible’í

El ex-jugador de los 1^ 
de Nueva York dijoquej 
go del Granollers puedeja 
tirse con su lesión y con la; 
da por su compañero lié 
dez, “pero con jugadorej 
calidad de Creus o 
un poco de suerte, se p 
clasificar en una buen^ 
ción”, aseguró.

Walker no quiso i| 
comentario alguno 
posibilidad de jugar en| 
mas temporadas en la lif 
liana, ya que antes dei8 
una decisión prefiere conj
a SU agente.

”Mi trabajo consiste ení 
al cien por cien de mij | 
bilidades en cada parlidpj 
preocuparme del futuroai 
y agregó que se encontratói 
a gusto en Granollers.

"Ahora deseo llegar aT 
dos Unidos antes de e^ 
a pensar en el futuro^ 
mentó. De todos ni<4*i 
jugador añadió que '^ 
encantado a Granollers^ 
no descarta retornar a 
equipo en el futuro.

Por otra parte, el 
Basconia, que se enfreni 
al Clear Cantú en el 
de ida de la eliminatoiJi 
cuartos de final de la Co 
rae” de baloncesto, cm 
ayer viaje hacia Italia 
bajas de sus tiradores e> 
Sibilio y Dicenta, am 
nados.

Los italianos, qi*^ 
pasado vencieron en la 
esta competición al 
Madrid, sólo han pet®*^. 
partidos en octavos u^

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
Ño obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta' Í (XX) ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepo 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesanos.
O 3.000 ptas. 0 4 000 ptas.
0 5 000 ptas. 0 Otros 
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cap®' 
0 Ingreso o transferencia

C/c N«0l-27420O-8 
Banco Bilbao-Vizca va 
Gran Vía. 58- 28013 MAÍJ®"

Nombre 
Calle 
N». 
Población

CP

Fundación Raoul Folle^ 
íAMOUtS Ot SANTA ANA. 20. 280CM MAS»®

L^AAMGOstó 
ENFERMOS DUgg

ir 
■^Ui
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Este mes, celebre el 92 con un Peugeot 405

ptas.
y es un Peugeot
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A incluidos. Oferta válida durante este mes para vehículos 

p^muiaPle a otras en vigor. Modelo presentado' Mi 16

Miércoles, 29 de
Enero de 1992
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PEUGEOT 405 
EXPRESION DE TALENTO.
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bandas de protección lateral, cinturones de seguridad 

delanteros y traseros, elevalunas eléctrico... Y como 
siempre, la gama Peugeot 405 le espera para mostrarle 

todas las demás versiones, equipadas de serie incluso 
con aire acondicionado y dirección asistida.
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Este mes,'celebre el '92 adquiriendo su

Peugeot 405 a precios fuera de serie. Por ejemplo, 
todo un Peugeot 405 GL desde 1.7 7 7.000 Ptas.

Con un gran equipamiento y magníficas 
prestaciones: 92 CV, 1.580 cc., faros halógenos.
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AGENDA La Trihií^HÍ

El tiempo Teléfonos i^^Farmacias
ALBACETECielo cubiertoALBACETE

VILLARROBLEDO

Predicción por Comunidades

HELLIN

Mancha É

TOBARRA

=3

LA RODA

ALMANSA

ALMANSA

Crucigrama Calendario
SANTORAL

a las

Carteleras

PALAFOX

Miércoles, 29 de
Enero de 1992

■ADA DE 
'3 Exte'

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10
' PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas. 10
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'hora

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Pla. S. Allende, 4

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2

PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8 
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO,
Rabal, 31

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza. 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
?0. Cuartero, 2ü
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CONTINUACION DE ESTRENO. 
La película más trepidante del año.

“TERMINATOR 11” 
El Juicio Final

(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Arnold Swarzennager. y Linda _.
Hamilton

Pases: 7 y 10'15

SENSACIONAL ESTRENO. Cine 
negro como nunca viste 

“LABIOS 
ARDIENTES 

(No recomendada a menores 
de 18 años) 

Don Jhonson. Virginia Madsen y 
Jennifer Conñelly 
Sesiones: 7 y 10,15

joifIISTI
a. 5^ 

! oficinas
Pre

^ - 5

“NO ME MIENTAS... 
QUE TE CREO”

(Recomendada para todos los públicos) 
Richard Pryor. Gene Wilder y Vanessa 

Williams.
Sesiones: 6'15 - 8'30 v 10'4,5

SENSACIONAL ESTRENO. La película más polémica 
del año. PRE.MIO DEL JURADO Festival de CAN- 

NES-W. MENCION ESPECIAL DEL JURADO 
ECUMENICO CANNES-90. SELECCIONADA Fes- 

tival de SAN SEBASTIAN 

“AGENDA OCULTA”
■(No recomendada para menores de 13 años) 
Francés NcDormand. Brian Cox. Brad Dourif 

y Mai Zetterling 
Sesiones; 6 - 8'15 y HIJO.

Estreno en sesión continua ' 
Kthleen Turner en...

“DETECTIVE CON MEDIAS 
DE SEDA”

Con: Kathleen Turner. Charle.s Durning. 
Jay O. Sanders. Película recomendada a 
los amantes del ciñe Comedia de Acción 

y Mayores de 13 años.
Pa.ses: 5'30 - 7'15 - 9 v 10'45

PRIMER CICILO DE CINE
SUBTITULADA. UNA JOU D^ig 

ORIGINAL Ganadora de: CAMARA»^ 

de Cannes WSS. Nominada panlA?^ J 
la mejor película extranjera ; >-®^J 

-OSCAR* a la mejor película de Iubü *

(No recomendada a menor
• de 13 años). J 

Shafiq Sved. Sarfunddin Ou^u; 5 
Pases: MI
En V.O. con subwulo' |

“BILLY BATHC^J^STAl
(No remendada para 4.

SENSACIONAL ESI ^  ̂
memorable acto d , ¡¿n 

vertido en una exp^^^^ 
acción, peligro... y ■‘DOS DUROS SO 1

(No recomendada
*.“'S?***|

Michey Rourke. . ■

Pases: 6.1^ - .^

10

123456 789 10 11

^ Colg.n»: 3.419
<¿¿4.86j¿

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
LORENTE, Pedro Coca, 73, Junto A. Valdelvira, RUIZ 
AMAYA. Hermanos Falcó, 6
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hermanos 
Falcó, 6 (est[uina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Av. España, 5, ALEMAN, Bilbao, 24 
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avenida 
de España, 5, ALEMAN, Bilbao, 24 '

HORIZONTALES: LEdificio, en 
general de planta circular, o poligonal, 
próximo a un templo, donde se admi
nistraba el bautismo. 2: Sienta aver
sión. Cada una de las dos partes late
rales de la cabeza, comprendida.s entre 
la frente, la oreja y la mejilla. 3: Nota 
musical. Apócope de fraile. Onoma
topeya con que se representa lavoz 
de la gallina clueca. 4: Excomunión. 
5.; Vocales. Borda del tejado. Artículo. 
6: Copia. Diriges la mirada a deter
minada parte mirando atentamente. 
7:: Repetido y familiar, madre. Ter
mina. Consonante repetida. 8: Pasaré 
por alto. 9: Al revés, cierto licor. Tues
to. al revés, repollo. 10: Constelación 
i P). Ninguna cosa. 11:'Mueves el áni
mo de una'persona induciéndola a 
adoptar alguna actitud rebelde.

Según los datos facilitados por la Base Aérea de los Llanos, 
la temperatura máxima<- registrada en el día de ayer fue de 
5,4 grados á las 15,40 horas, mientras que la mínima fue de 
-3,6 grados bajo cero a las 3,20 horas. El cielo estuvo cubierto,y 
el viento alcanzó una velocidad de 21,6 kilómetros por hora. 
La humedad relativa del aire fue del 93%.

El cielo estará mañana muy nuboso con precipitaciones débiles 
a moderadas en Valencia, Murcia y mitad oriental de Andalucía, 
y habrá intervalos nubosos con alguna precipitación ébil en 
Baleares y Castilla-La Mancha, según el Instituto Nacional de 
meteorología.

La Rioja.- Poco nuboso o despejado. Brumas y bancos de 
nieblas matinales en los valles. Temperaturas sin cambios o 
en ligero ascenso. Vientos flojos de componente este o 
encalmados.

Aragón.- Poco nuboso o despejado en general. Brumas y 
bancos de niebla matinales. Temperaturas estacionarias o en 
ligero ascenso, con heladas nocturnas. Vientos flojos de com- 

. ponente este.
Cataluña.- Intervalos nubosos en el .litoral y poco nuboso 

en el Testo, con algún banco de niebla de madrugada en el 
interior. Vientos flojos a moderados del este. Temperaturas 
sin cambios con heladas en el interior.

Baleares.- Intervalos nubosos con posibilidad de alguna pre-' 
cipitación débil en Ibiza y sur de Mallorca. Temperaturas sin 
cambios. Viento de ne flojo a moderado.

Comunidad Valenciana.- Cielos muy nubosos principalmente 
en el sur de la comunidad, con precipitaciones débiles a mode
radas. Temperaturas sin cambios. Vientos moderados del este.

Comunidad Murciana.- Cielos muy nubosos con precipitaciones 
débiles a^ moderadas con posibilidad de ser ocasionalmente tor- 

• mentosas. Temperaturas sin cambios. ‘ Vientos moderados del 
este. ' .

VERTICALES: 1: Puebló negroide 
de cazadores nómadas que hoy habi
tan principalmente en el desierto de 
Kalabari (PI), 2: Al revés,composición 
poética. Dueña, animal planiígrado. 
3: Montón. Expresado verbalmente. 
4: Nombre de consonante. Al revés, 
quitan la vida. Nola musical. 5: Enga
ño. mentira. 6: Provee con alguna 
cosa. Al revés, urge la ejecución de 
una cosa. 7: Aplicase al ser vivo que 
necesita del aire para subsistir. 8: Exis
te. Humedecer, empapar. Consonante 
repetida. 9: Poderosa. Al revés, corte 
árboles. 10: Al revés, recorrí con la 
vista lo- escrito. ,A1 revés, semejante. 
Composición poética. 11: Ciencia que 
trata del estudio etimológico del'nom
bre de* las personas (PI).

SOLUCION AL CRUCIGRAM.A ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Eclcsiastés. 2:-Sial. sari. 3: Tab. AEA. laM. 4: Catania. 5: Pe. neniB. 
Lo. 6: eveiN. Letal. 7: Fa. Pamir. Si. 8: Lozanos. 9; Cia. Ara. Era. 
10: Taos. Orar. 11: Ornitología.

VERTICALES: 1: Estupefacto. 2; Cia. Eva. íaR. 3: lauC. Laon. 4: 
El. anipO. Si. 5: Atenaza. 6: Idean. Marzo. 7: Anilina. 8: SS. Ibero. 
OO. 9: Tala. serG. 10: Era. Las. Raí. 11: Simbolizara.

Parque de Bomberos.
Policía Nacional........
Policía Municipal.....
Guardia Civil....22^21
G. Civil de Tráfico.....
Casa de Socorro,

O
í 

S 
B 

a

Cruz Roja Ambulancia., 
Urgencias...................
Hospital General.......
Alcohólicos Anónimos..
Estación de Ferrocarril.: 
Telégrafos................... 25 2(
0. Reclamación Precios59^*'
Protección Civil.........
Tele-Ruta (Madrid) ' 

Teléfono de la Esperan^nSies 
.....................................50¿:elé(ono:
Teléfono del Vecino Iw
...... :.............................. 24
Emergencia de Gas Castil

L^-BOBA r„Vos
Policía Municipal........ 44^[lur|ada
Guardia Civil..............
Bomberos.................... 44 teléfono
Casa de Socorro......... 44U|^
Cruz Roja....................-MCnosG

HELLIN ¿___
Comisaría de Policía....wGiquik
Servicio Urgencias S.S...'íO<^^®°
Policía Municipal 
Bomberos......... .
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

3001

Parada de Taxis;— 
Bomberos...................
Hospital Ntra. Sra. Belén! c: -

Santos Valerio, Constancio, 
Pedro'Nolasco y Mauro.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 28
Días hasta finalizar el año: 

338 días
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana 
07,28 y se pone a las 
(H. S.)

La luna sale mañana

a las 
17,28

Policía Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja...........
Casa de Socorro.

03,35 y se pone a las 12,51 
(H. S.)

VILLARROBLEDO )
Policía Municipal........
Centro de Salud.......... **A.. *
Centro de Salud..........
Comisaría..................... Uento
Guardia Civil..... ........ P
Bomberos.....................«t" "

do t 

2124.5

“¡SALAAM 
BOMBAY!”

GRAN ESTRENO. E^^jjj'J 

chico de New York b -

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
La pareja más divertida, en la 

película má.s loca.

Dustin Hoffman. Nic I ^-¡HjaL
Loren Dean y Bro

Sesiones: 6 - 0.*-.

M.C.D.2022
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HIGINIO OLIVARES

Aprende el Nuevo Plan General Contable ernpe-
zando desde cero .

INFORMATE

00

CONVOCADAS OPOSICIONES

INFORMATICA

CALCULO MERCANTIL

TELEFONICA

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

• SE ALQUILA piso amue
lado, céntrico. Tel: 21 54 13

GAONA, 5 
9 24 10 84

• SE VENDE piso 200 m 
en Villacerrada. Tel 22 98 18

GAONA, 5 
9 24 10 84

• SE NECESITA émpleada 
de hogar externa. Llamar 
por las mañanas al teléfono: 
22 32 77. Tardes al 22 24 53

• PRECISO personas 
ambos sexos semireparto. 
Cobro diario. Cafetería 
Chelsy. De 10 a 1. De 5 a 
7’30. Preguntar Sr. Valentín

• SE NECESITA chica ofi
cial de peluquería con expe
riencia. Tel: 23 95 88

• ALQUILO piso amuebla
do. Tel 22 80 06

• SE VENDE furgoneta Ford 
Transii-190 rueda gemela. 
Tlf. 22 11 23

• COMPRO Suzuky 
GSX-550-EF. Tel: 23 90 42. 
Carlos

Intensivo (2 meses) ‘Dirigido a Estudiantes de FP. Adminis- 
Comienzo desde cero. . trativos. Opositores a Banca. ..

—
I tu

 

5 □

OPERADOR TECNICO DE PLANTA INTERNA
REQUISITOS: *BUP o FP2 ‘Mayor de 18 años 

‘Plazo de instancia hasta el día 17-2-92

IOS i\nuncios por palabras

00-5

Tel:

gracia). Agradece las gracias alcanzadas

HIGINIO OLIVARES

CURSOS OE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

NCIERA

(^ créditos

INFORMACION:

lenot

INGLES PREESCOLAR

Mf^taurante

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

INFORMATICA

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

• SE ALQUILA local, pasaje 
c/ Gaona, 18. Tel: 21 23 81

• SE VENDE piso, con cale
facción, plaza garaje y tras
tero. C/ Azorín, zona Parque

General 
: 50 71 01

• CHOPOS Magníficos plan
tones dos años. Viveros fin
ca la Perdiguera. Castronu
ño (Valladolid). Tfs. (91) 
562 39 60 - (91) 562 02 90

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Obispo, 
Tagaste, 90 m^. 4 dormito
rios, salón, cocina y dos 
baños, tino: 50 42 06

• SE NECESITA empleada 
. de hogar con carnet de con
ducir. Tel: 23 90 12

• SE OFRECE empleada de 
hogar mañanas o tardes. 
Teléfono: 22 10 04. Pregun
tar Pili

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m® en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel: 21 46 37 
(de 10 a 1) Isabel.

• ALQUILO local 150 m^, 
fachada 12 m. C/ Santiago, 
1. Tel: 2114 42

• SANCHEZ DEL RIO alqui
la local totalmente instalado, 
calle Blasco Ibáñez. Tfno: 
50 42 06

fcWSSEFTICAS 
■^VAlCANWilLlAOCS

•jBW POR EQUIPOS DE

• SE VENDE piso frente al 
parque 200 m^ con plaza de 
garaje. Tel: 50 21 11. Llamar 
de 2 a 6 larde

Lineal.
22 81 47-22 58 40

• VENDO ORDENADOR 
Nuevo. Buen precio. Tel. 
22 17 98

• SE VENDEN naves 460 
m^ en el Polígono Campo- 
llano C/ Autovía. Tel: 
52 17 22

C/ Padre Romano, 1 Telf: 52 03 66 
0/ Zapateros, 27 Telf: 21 86 35

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO 

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13

Tfno: 22 67 66

-3ffl£SA NECESITA 

COMERCIAL 

® y provincia 

US dirigirse 
® viernes de

^^oras ai tel:

• SE VENDEN Seat Ibiza, 
1.5 14.000 km, Seat Ibiza 1.2 
13.000 km.: Citroen AX 
38.000 km.; Renault Express 
D. 78.000 km. Tel: 22 92-98

HtfONO» 
220eM 

LA» 2144 61.

ABIERTO PLAZA MATRICULA:' 
-Curso Superior de Logopedia (315 horas) 

PLAZAS LIMITADAS 
RESERVAS EN:

SE OFRECE 
PLANCHISTA

Con experiencia 
Tel: 50 01 94 de 4 

a 8 tarde

• VENDO piso. Avda. 
España. 200 m^. Tel: 
22 52 29

.... 30», alquilo en Rosa-

E\V( 
DEL' 
iDEO 
íW«>*
IÍI«i>
,:''|j w

4
I”

Externa. Expe- 
.....^IZUina. Teléfono;

lisiad 
isión 

iOB®:

Espiri|u Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance mi 
ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por lodo y confirmar 
una vez más que nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos. (La persona deberá rezar esta oración tres dias seguidos sin decir el pedido: dentro de 
los tres dias el será aicalzada la gracia por más dificil que sea. Publicar en cuanto se reciba la

1*
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Rosario, 3 - 7.* (Edificio CapitoI) 
,.X 21 04 29 ALBACETE

anmartifl
asesores

GRACIAS - 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
N,C

0S..1 
rril.a 
... 22 2(
dos 59 €
... 22 y

íH VillENA, 1 2 
^150 m’
3 PoiUERÍA

• ¿QUIERE abrir un bar? 
Llame al 24 08 27. Lo tiene 
montado y funcionando. 
Mejor sitio de Albacete. Jun
to Ayuntamiento. Clientela 
selecta. Precio a convenir

ANUNCIOS Miércoles, 29 de
Enero de 1992

11 S3 J^ Andújar Ortuño 
^■- Wsxnatólogo, ciru- 
ranzOppiantes. Rosario, 
... 5ül'?efono: 21 88 65.

...241-----------------

alamos locales, 
.4^ Quijada - Blasco

Miguel López 
’^l Teléfono: 2419 86 

’^^ILA o se vende 

•■"«•anos Giménez, 3.
Í27

• VENDEMOS Centralita 
telefónica Teide. 3/6/2 con 
tres líneas y seis extensio
nes con sus correspondien
tes aparatos. Económica. 
Contactar. Sr. Espinosa. 
Telf: 21 56 36

...^ER DE

. 540 m^ de 
lolicinas. Máqui- 
ía Precio inte-

3415
31 ACIAS 

PIRITU 
ANTO

Ó
 

Q

ALQUILA
nto amue- 

Wn plaza de 
6n Plaza del 

JF^ de Albacete.
215112 y 

2124 58

I
B -
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LAR VENDO 
< CELICA

R
 1

Se traspasa

OPTICA
Pleno funcionamiento 
Inmejorable situación 
Mandar oferta y referen
cia al Apdo Correos 
1.011 de Albacete

SE TRASPASA local de 
187 m^, situación, Avda. 
Ramón y Cajal. Albacete. 
Perfectamente preparado 
como exposición. Interesa
dos contactar con el telé
fono: 968/23 86 00. Sra. Mari 
Carmen

VENDO furgoneta Terra 
Diesel AB-K. 28.000 km. 
Joaquín Quijada 43, bajo. 
Tel: 23 26 79 .

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel; 22 28 21

• ALMACEN, complemen
tos muebles de cocina, 
necesita comercial con 
experiencia en el sector. 
Mandar o llevar Currículum 
Vitae a Cokit, S.A., P.I. Cam
pollano C/ A, parcela 5. 
Apdo. 5.136 Albacete. Tel: 
24 04 28

• SI TIENE usted droguería 
en población de más de 
6.000 habitantes; tiene 
pequeña furgoneta, peque
ño almacén; con tiempo 
libre visitar industria y tíos- 
te 1 e r Í a, llámenos: 
96/379 38 03

ORACION AL ESPIRITU SANTO

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 

María Marín, 19. Tel: 2315 75

ATENCION OPOSITOR
- 8(X) plazas convocadas para Técnicos Auxiliares de 
Informática en la Admon. del Estado
- Plazo de instancias hasta el 30 de énero
- Realización de exámenes erí abril, aproximadamente
-Instancias y temarios en nuestros centros

COMIENZO DE CLASES EL 3 DE FEBRERO

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES
Dirigido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta el 31 de enero
Interesados dirigirse a
C/ Zapateros, 27 Telf: 21 86 35 '
C/ Padre Romano, 1 Telf: 52 03 66

e

1

1

TRABAJO
SE PRECISA

Profesor/a para impar
tir clases particulares 
de Algebra y Cálculo 
a universitarios. Intere
sados llamar al teléfo
no 23 31 11. Albacete

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA 

Con obtención de Diploma
*Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno 
*Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS
INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11 ALBACETE

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 

•Fonoleng.

7Tt CADEMIA

1 EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13

Tfno: 22 67 66

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA

t CADEMIA 

EMAS

DEL 20 AL 50%
En zapatillas 

SU TIENDA MORADA

OPOSICIONES 
TECNICOS AUXILIARES DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO 

*Convocadas 800 plazas
*Grupos mañana, tarde y noche
*Plazo instancias hasta’30-1-92 
INFORMATE EN:
d Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11

de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Centro de estudios

Cuatro profesores especialistas de la compañía. Cla
ses martes y jueves de 7 a 9,30. INFORMATE

M.C.D.2022



Miércoles, 29 de
* Enero de 1992 La Trib

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN. INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO '
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA
09,05.- SESION MATINAL. “Una cruz en 

el infierno” (1954 - 90) Dirección: 
José María Elorrieta. Intérpretes: 
Elena Barrios, Manolo Morán, 
José Nieto Una misión católica 
situada en Indochina sufre el asalto 
de las fuerzas comunistas.

10,25.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,10.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA- 

* MACION NACIONAL

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
07,30.- CLIP. CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
09,25.- REDACCION EN LA 2
09,30.- TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION DE LA 2
11,35.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
14,25.- REDACCION DE LA 2 .
14,30.- BARCELONA OLIMPICA
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30.- EL MUNDO OCULTO
16,30.- REDACCION DE LA 2
1635.- PRIMERA SÉSION. “El apolítico”- 

(1977 - 84). Dirección: Mariano Ozo
res Intérpretes: José Luis López Váz
quez, Carmen Sevilla, Emma Cohen, 
Antonio Ozores Enrique, un alto 
administrativo de una fábrica, se

PROGRAMACION

13,30.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14.30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
17,25.- AVANCE TELEDIARIO
17,30.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.- LOS CUENTOS DE ALF

ofrece como medúidor en uno de 
los primeros conflictos laborales en 
la época de la transición a la demo
cracia. Tres pequeñas historias, la 
suya y la de sus dos hijos, sirven 
de soorte y crítica al. galimatías de 
las siglas de los partidos políticos 
ante la primera confrontación de las 
urnas.

18,05.- FALCON CREST
18,55.- REDACCION DE LA 2 .
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.^ INFORMATIVOS .TERRITORIA

LES

19,35.- JAKE Y EL GORDO. “La mujer 
de rojo”

20,30.- TELEDIARIO 2 .
21,05.- NOCHE DE HUMOR: LAS CHI

CAS DE ORO
“Melodrama”
21,30.- EL QUIJOTE. Dirección: Manuel 

Gutiérrez Aragón. Guión: Camilo 
José Cela Intérpretes: Fernando 
Rey, Alfredo Landa, Francisco 
Merino, José Luis López Vázquez, 
Esperanza Roy, Manuel Aleixan
dre, José Luis Pellicena Alonso 
Quijano, hidalgo manchego, influi-

20,00.- BALONCESTO: RECOPA DE 
EUROPA. Pau Orthez-Real Madrid. 
En directo, desde Orthez (Francia). 
EN EL DESCANSO DEL PARTI
DO SE EMITIRA REDACCION 
DE LA 2

21,00.- REDACCION DE LA 2
2130.- EL PELENQUE
22,15.- EL SUPERCINE DE LA 2. “El can

tor de jazz” (1980 - 110). Dirección: 
Richard Fleischer. Intérpretes: Neil 
Diamond, Laurence Olivier, Lucie 
Aznaz Jess no se resigna a cantar 
únicamente en la sinagoga, como

a

oti 
iJusi 
ínle 
feo 
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do por la lectura de los libros 
caballería, decide salir de su 
a “desfacer” entuertos...

23,00.- GRANDES RELATOS 1 
FAMILIA KENNEDY. La hision 
comienza en Boston en el año 191 
Los Fitzgerald y los Kennedy son 
las familias más prestigiosas de | 
ciudad.

00,00.- DIARIO NOCHÉ

00,20.- PUNTO DE VISTA
00,30.- LOS AUSTRALIANOS. Gordo 

Bennet fue un famoso general au 
traliano, el más joven que ha teñid 
en su tiempo la Commonweal 
Este episodio recoge la historia de 
la campaña con que las fuerz 
aliadas trataron de defender Mala 
sia del ataque japonés, yla polémi 
retirada de la plaza tras la re 
dición, que puso en entredicho el 
honor y el patriotismo del gener

01,20.- DESPEDIDA Y CIERRE.

desean su padre y su esposa. Co 
pone canciones y actúa de vez e 
cuando con sus amigos. Un intér 
prete de éxito le llama a Los Angel 
para grabar una. dé sus canción 

R 
nlOi 
sob 

iiidal 
los

y Jess abandona Nueva York, e 
principio sólo por dos seman 
Conoce a Molly y, gracias a su ayud 
podrá superar los prirneros iraca 
para dedicarse de lleno a la músic 
como soñó toda su vida.

00,15.- QRDEN ESPECIAL. “El pintoí 
contemporáneo”

00,20 - CINE CLUB. “A Electra le sient 
bien el luto” (1947 121). Direcció 
Dudlcy Nichols Intérpretes: Rosalind 
Russell, Michael Rcdgravc. Ki 
Douglas Christine Mannon, un 
mujer madura, madre de dos hijosj 
se enamora locamente de un jovert 
de la edad de su hijo durante e 
tiempo en que su esposo está en 
la guerra.

02,25.- DESPEDIDA Y CIERRE.
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antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- UN HOMBRE EN CASA
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS-AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

L3,00.- BONANZA
14,00.- MI BELLA GENIO
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.- TELECINE: “El mercenario” 

(1968 - 96). Dirección: Dieter 
Muller Intérpretes: Ray Danton, 
Pascale Petit

17.50.- TELETÍENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO, “Los nue

vos Kung-Fu Kids” (95)
00,00.- NOTICIAS
00,15.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
01,15.- HOSPITAL GENERAL
02,00.- PASARELA. Ari piensa que las 

cosas del destino son una locura.
02,45.- AULA-3
03,15.- CIERRE DE EMISION

07,15.- ENTRE HQY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CQN ALEGRIA 
09,20.- TELERROMANCE: “María, 

María”
10,05.- VACACIQNES EN EL MAR. Un 

matrimonio, agobiado por los 
problemas que les invaden en la 
vida cotidiana, decide hacer un 
crucero para discutir en el tra
yecto si deben acudir al divorcio...

10,40.- CINE CORAZON. “El ladrón de 
París” (1967 - 115)

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA E0 

JUEGO
13,25.- HOY j
13,30.- ... A MEDIODIA ALEGRÉ
14,00.- PAPA COMANDANTE i
14,30.- INES DUARTE, SECRETARIA
15,30.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY J
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDO 

LA BASCA? 1 
20,00.- HOY 1 
20,05.- SU MEDIA NARANJA 1 
20,45.- TELECUPON 1 
21,00.- MANUELA J 
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS. “La sonj 

bra del testigo” (1988 - 
Dirección: Ridley Scott 1 

00,00.- ENTRE HOY Y MAÑAN.A
00,40.- FUTBOLISIMO
02,20.- ¿HABLANDO SE ENTlENUt

02,55.- CIERRE DE EMISION

Pde 
h í 
Ma 
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CON08,00.- ABC WORLD NEWS 
PETER JENNINGS

08,30.- LOS 40 PRINCIPALES
09,30.- TELECOMEDIA: “Newhart”
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- DOCUMENTAL: “Encuentro 

las afueras”
10,44.- CINE: “Bird”
13,18.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: 

en

cr

gatos samurais”
14,30.- TELECOMEDIA: “Newhart”
15,00.- CINE: “Desventuras de un estu

diante”
16,24.- CINE: “Secuestrado en Beirut”
17.58.- CINE: “Gorilas en la niebla”
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

de la clase”
21,00.- TELECOMEDIA: “Padres for

zosos”
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS 
21,54.-
22,00.-

INFORMACION DEPORTIVA 
ESTRENO CANAL+; “La chica 
terrible”
CINE: ' “Cuando ne enamoro” 

01.32.- CINE: “Trilogía de Nueva York’ 
03,25.- CIERRE.-

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
.07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE AMIGOS
10,45.- BENDIGAME PADRE
11,15.- CAMPION
12,00.- ENTRE SEMANA
1235- PACO, PACO. PACO
13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9

14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LOS COLBY
16,15.- TARDES DE CINE
17,50.- A LA BABALA
19,30.- EL ESPANTAPAJAROS 

SEÑORA KING .
19,30.- PARAISO. Después de 

a sí misma que es iM«J& « 
ingeniosa en las situaciones r . 
grosas, Amanda King, madre 
dos hijos, comienza a 
una agencia de espionaje je^|^. HE] 
a un atractivo operario d^ '^^ 
bre clave, “espantapájaros

20,15.- EL SHOW DE JOAN MUi

LEON 
21,00.- NOTICIAS 9 
21.30:- EL TIEMPO 
21.40.- EN PANTALLA 
23,50.- FULLES QROQUES 
00,35.- NOTICIAS 9 
00,50.- LOS INTOCABLES 
01,50.- FIN DE EMISION

M.C.D.2022
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»«ít ^̂do Rey y Alfredo Landa, dirigidos por Gutiérrez Aragón, dan vida a “Don Quijote” y “Sancho - - Frases > ^-

¿ Hoy comienza la serie ‘^E1 Quijote”, 
a producción más ambiciosa de TVE
Camilo José Cela, autor del guión, se esforzó por realizar una versión ^^completamente fíe!”

;nid() id Gu érrez Aragón, 
alth ^ado Rey, Alfredo 
'2 <1^ ij y el recientemente
enas 
4ala-

jio EmIiano Piedra,
mic4f<’í^^^ n^^ehos nom- 
ren^ Sastres del cine espa-

10 el 
leral

iategran la plantilla 
too posible “El Qui- 
, la mayor superpro-

—■, en de TVE.

ORID. (Efe).- Pese a 
, entos de versiones exis- 
¡ ¡sobre la famosa novela 
igg|g iiidalgo castellano, en 
¡one los formatos imagina-
t en b serie que TVE 1 estre- 
lanas a viene dispuesta a fijar 
yoda mmente los rostros de
casa mcipales personajes de 
“^'f^ ¡lato que muchos consi-

lintoi

ientí ®® Boris Karloff-mons- 
^j¡gn de Frankenstein, o 
alínd ^ Weismuller-Tarzán,

¡como la mejor novela 
liistoria.

l»

fís
-:

Fernando Rey y .Alfredo Landa, dos rostros para “El Quijote”.
Kirt ;el mismo momento de
una ninera aparición, tanto 

hijos| indo Rey como Alfredo 
io''eá a quedan totalmente
•c 2 íicados con sus respec- 
á en personajes.

primero adelgazó hasta 
los para interpretar al 
» manchego, mientras 
d segundo estaba tan

rn

’de que el papel estaba 
'a su medida que llegó
■ que constituye la mejor 
rade culminar su carrera

íRM sonal.
cuanto a la adaptación 

^kl-' Bo original, más famoso

que leído y tan amplio que 
parece imposible trasladarlo a 
la pantalla, el autor del guión, 
el Premio Nobel Camilo José 
Cela, se esforzó por realizar 
una v’érsión “completamente 
fiel”.

Cela partió de lo que, a su 
juicio, fue el objetivo principal 
de Cervantes: conseguir un 
relato entretenido capaz de 
interesar a todos los públicos.

tJn objetivo que compartía 
con el director, Gutiérrez Ara
gón, cuya intención era mos
trar la esencia del verdadero

personaje de Cervantes, por 
encima de la “fama” que sobre 
él se ha construido a lo largo 
de los siglos.

Seis episodios

La propia estructura seria
da del texto ha facilitado la 
división en seis episodios de 
la serie, con cierta autonomía 
entre ellos.

Junto a estos ingredientes, 
la serie cuenta también con 
la participación en fotografía 
de Teo Escamilla y la música

de Lalo Schifrin, autor de la 
música de algunos largometra
jes de Clint Eastwood, y que 
en esta caso ha compuesto una 
banda con ciertos recuerdos 
a la utilizada en las películas 
del Oeste. Una similitud 
intencionada para resaltar su 
carácter de “simple” relato de 
aventuras.

El resultado de todos estos 
ingredientes es una excelente 
obra capaz de obtener el bene
plácito de público y crítica y 
que ya ha recibido reconoci
miento internacional, como el 
reciente éxito logrado en el 
Festival de Programas Audio
visuales de Cannes, donde la 
serie consiguió el máximo pre
mio y Fernando Rey el primer 
premio a la Interpretación 
Masculina.

Por ótra parte, el origen de 
su producción se encuentra en 
la etapa de Pilar Miró en 
RTVE, cuando las dificultades 
económicas todavía no limi
taban la acción del Ente. Aho
ra, pese a los éxitos obtenidos 
antes incluso de su estreno, 
parece que existen serios pro
blemas para la realización de 
la lógica segunda parte.

Problemas que van desde 
la desaparición del productor 
Emiliano Piedra, considerado 
por todos como el verdadero 
corazón del proyecto, y el deli
cado estado de salud de Fer
nando Rey, hasta las inevita
bles cuestiones económicas.

José María Benegas.

- ERNEST LLUCH, rector de 
la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo: “Los comu
nistas siguen teniendo influen
cia intelectual en España”.

- JOSE MARIA BENEGAS, 
secretario de Organización del 
PSOE: “La cúpula del PP ha 
sido copada por personas que 
no merecen ni siquiera crédito 
para la derecha económica del 
país”.

- ANTONIO MARIN RICO, 
vocal del Consejo General del 
Poder Judicial: “Contra la 
corrupción sólo caben las 
denuncias”.

- PABLO RODRIGUEZ, 
líder de la Plataformá Sindical 
de la EMT: “Si hay despidos 
esto va a ser la guerra”.

- FERNANDO LOZANO, 
matador de toros: “Me horro
riza pensar que nadie hace nada 
para solucionar el t-errorismo”.

- JESUS GIL, presidente del 
Atlético de Madrid: “He inten
tado traer a los mejores y hemos 
regalado miserablemente la 
Liga”.

SDI
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Millán afirma que le ha sorprendido la airada reacción de la tonadillera por el programa de Nochevieja

Martes y Trece rompen su silencio: 
‘^Volveremos a imitar a Isabel Pantoja”

Jon APAOLAZA

P^’* 29, cumplen años:
^E LUIS DE VILA- 
i: escritor, 72.

' otn- ^^^INE ROSS, actriz.

FORSYTHE, actor,

^OR MATURE, actor.

•^ LOUGANIS, nada-

•SELLECK, tor, 47. 
WIN PEIRO LUCAS, 
J^de futbol, 56.
^ANTONIO CAMPU- 
’^ro, 38.

MADRID. (Fax Press).- Tras 
varias semanas de silencio, los 
integrantes del dúo humorístico 
“Martes y Trece” reaparecieron 
en la noche del pasado lunes 
para presentar la primera nove
la del periodista televisivo 
Angel Casas, “Estamos en el 
aire”. Aunque en principio se 
negaron a comentar la reciente 
reacción de Isabel Pantoja ante 
su programa de Fin de Año, 
Millán reconoció que estaban 
sorprendidos, pero que-seguirán 
imitando a la tonadillera.

- ¿ A qué obedece su silencio 
en los últimos días?

“Ha habido una saturación 
de Martes y Trece en los medios 
de comunicación. Hemos esta
do en boca de todos, que si 
el programa de fin de año, que 
si Tele 5, que si Antena 3... 
Por eso hemos querido desa
parecer, porque no es nuestra 
línea, la de la saturación. Ade
más, estamos preparando el 
nuevo programa, que saldrá en 
abril. Y ese trabajo es más com
plicado de lo que la gente cree”.

- ¿Ese programa seguirá en

la misma línea que el de 
Nochevieja?

“Sf, en la línea de Martes 
y Trece. Nosotros somos así. Te 
gusta o no te gusta. Igual que 
loS Beatles. Sacaban un LP y 
en el siguiente no cantaban 
muñeiras...”

- ¿Han recibido alguna direc
triz de TVE de cara al nuevo 
programa?

“No. Nosotros cuando pla
neamos un programa no nos 
proponemos ningún tipo de 
polémica. Lo que pasa es que, 
de repente, hay gente a la que 
sí le interesaba que fuésemos 
polémicos. Hacemos humor, ni 
más ni, menos. Si hay alguien 
que se ofende, qué le vamos 
a hacer...”.

- - ¿Por qué creen que la 
denuncia de Isabel Pantoja ha 
sido contra TVE y no contra 
Martes y Trece?

“¿No estamos aquí para 
hablar del libro de Angel 
Casas? No quiero comentar 
nada sobre eso”.

- Pero, ¿les ha sorprendido 
la reacción de Isabel Pantoja?

“Si quieres que te diga mi 
opinión personal, como Millán,

Martes y Trece preparan su próximo programa para TVE.

¿.
Íí

quizás sí. Pero está en su 
derecho”.

- ¿Van a seguir imitándola?
“En un futuro supongo que 

sí, siempre lo hemos hecho. Ya 
la parodiamos antes. Si vuelve 
a sacar un LP o tiene alguna 
otra historia relacionada con el 
mundo del espectáculo, una 
película, o lo que sea... Si surje

la parodia, por supuesto que la 
haremos. Pero para nada con 
esa mala intención que muchas 
personas creen”.

- Se ha dicho que estaban 
ustedes arrepentidos del pro
grama de Fin de Año.

“No, no. Jamás. A la gente 
le ha gustado mucho, y eso es 
lo que más apreciamos”.
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El ganado de 
lidia podrá 
asegurarse 
contra riesgos de * 
accidentes

El Gobierno 
regional ratificad" 
el Plan de 
viviendas con <

Las asociaciones de lidia, la 
Administración y la compañía 
aseguradora AGROSEGURO 
han suscrito una modalidad de 
seguros contra riesgos de acci
dentes para sementales y toros 
de lidia limpios, que comenzará 
a aplicarse a partir de este año, 
según informó ayer la empresa 
de seguros a la Agencia Efe.

El coste de este tipo de segu
ro estará subvencionado en un 
65 por ciento y cubrirá todos 
los siniestros que causen algún 
defecto a las reses que dismi
nuya su valor y afectará a aque
llos animales en perfecto estado 
zootécnico aptos para su lidia 
en plazas de primera categoría.

La nueva línea de seguros 
dará también cobertura a los 
toros de lidia defectuosos, vacas 
de vientre, hembras de recría 
y ganado accesorio, siempre 

. que su propietario haya suscrito 
una póliza para la clase básica, 
que son los toros de lidia lim
pios y los sementales.

Albacete tiene importantes 
cabañas de animales de lidia.

¿Otra víctima del Albacete?.- Los entrenadores dp los equipos grandes de la Primera 
División parecen estar casi todos en el alero; ya ha caído Radomir Antic en el Real 
Madrid, y Luis Aragonés en el Atlético Madrid empieza a preparar el terreno por si 
tiene que ”poner pies en polvorosa”. El partido del domingo pasado, cuando el Albacete 
ajustició al equipo colchonero dándole tres puntillazos, será probablemente uno de los 
detonantes.

El Consejo de Gobierno 5 
Castilla-La Mancha, presidid 
por José Bono, decidió en j 

• tradicional reunión de los raa! 
tes ratificar el Convenio \ferc 
suscrito con el M0PT en niaK 
ria de vivienda y suelo parfk 
años 1992-1995. Este conveni 
dotará a la Junta de fondos qu 
permitirán la adquisición ó . 
suelo edificable y la construt í^ 
ción en cuatro años de al 
dedor de 22.000 viviendas 
la región.

Además, el Consejo d 
Gobierno acordó la detemii 
ción de los criterios de dist 
bución y los coeficientes de pi 
ticipación municipal en el 
do Regional de Ayuda a 
Municipios, dotado para I 
con 4.000 millones. Los niu 
cipios deben destinar este fond 
al pago de los gastos genera 
por la mejora o ampliación 
servicios públicos.

Roban con 
intimidación en 
una gasolinera 
de Villarrobledo 
30.000 pesetas

■ La Albacetebalompie- 
manía llega a todos los ámbi
tos; hasta al de la música 
más moderna.

El pasado día 27 se produjo 
en Villarrobledo un robo con 
intimidación en una gasolinera, 
por un individuo que valiéndose 
de un cuchillo obligó al emplea
do de la misma, llamado 
M.B.M., a que le entregara la 
recaudación obtenida, que era 
de unas 30.000 pesetas.

Por otra parte, en la con
fluencia de las calles Hermanos 
Jiménez y Pérez Pastor, de 
Albacete, se produjo ese mismo 
día un accidente entre el turis
mo con niatrícula AB-7769-I, y 
un ciclomotor, resultando con 
heridas el conductor de este 
último vehículo y un acompa
ñante, F.J.G.R. y J.L.C.S., que 
fueron trasladados al Hospital 
General.

■ Ahora es el grupo de 
rap “The pililos” el que ha 
sacado al mercado un tema 
titulado “El rap del Alba”, 
que se inicia con el grito de 
guerra “No pasa nada, tene
mos a Conejo”, y hace un 
recorrido por los jugadores 
del equipo y los lugares 
comunes que se relacionan 
la ciudad.

■ Los 
este tema

patrocinadores de 
(cuyos autores son

los mismos del famoso “Tal 
y tal” de Gil y Gil) son el 
hipermercado Pryca y los 40 
principales de la cadena Ser, 
que aparecen en la portada 
del disco.

* W

The pililos.

Encuentran una 
sortija de oro de 
niña en la 
Comisaría

■ Ha causado malestar 
entre los miles de ciudada
nos que viven en lo que se 
conoce como “el centro” de 
Albacete, el anuncio de la 
implantación de la Zona azul 
sin tener en cuenta para 
nada a los residentes de las 
calles afectadas.

■ Pero, quiéranlo o no los 
jefecillos de la Casa Consis
torial, quien vive en la calfe 
Mayor, en la calle Ancha o 
en la calle Teodoro Camino 
es igual de ciudadano que 
el que vive en el Barrio del 
Ensanche, y tiene el mismo 
derecho a intentar aparcar 
su coche cerca de casa sin 
tener que pagar por ello.

El pasado día 26 fue encon
trada debajo de una mesa del 
Servicio de Seguridad de la 
Comisaría Provincial de Alba
cete, una sortija de oro de niña. 
Quien acredite haberla extra
viado, podrá retiraría en la 
Habilitación de la Comisaría de 
Policía, donde se encuentra 
depositada.

■ Ya sabemos que el 
actual equipo de gobierno 
municipal no tiene en mucha 
estima a los habitantes del 
centro, y prefiere destinar 
sus atenciones a los barrios 
(pese a que tener una vivien
da más o menos cerca del 
Altozano no és muchas veces 
sinónimo de mayor poder 
adquisitivo).

■ Nuevo capítulo más del 
culebrón de producción pro
pia “Martes y Trece acaban 
con el Caba”. Las dimisiones 
se suceden, y los únicos que 
siguen haciendo lo que 
deben (como casi siempre, 
por otra parte) son los juga
dores, que no entienden de 
historias para no dormir.
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El programa de la Escuela 
Taller, pendiente del INEM

E.P.

El gerente de la Escuela 
Taller explicó ayer, en la comi
sión de Acción Social, el nuevo 
programa para los próximos tres 
años, proyecto que asciende a 
836 millones de pesetas, de los 
cuales, 497 tendrían que ser 
asumidos por el INEM. Una 
de las novedades sería la crea
ción de un nuevo taller, suman
do un total de siete talleres.

Sin embargo, según explicó 
Juan Garrido, “de momento el 
tema ha quedado pendiente de 
la respuesta que dé el INEM 
porque la creación de FOMEN- 
SA, la sociedad anónima muni
cipal para el fomento de 
empleo, con el fin de absorver 
el personal y trabajo de la 
Escuela Taller, tampoco se ha 
concretado”.

Otro de los aspectos que se 
contemplaron en tomo a la 
Escuela Taller, cuyo programa 
vence en abril, es el de darle 
una nueva orientación para que 
“no se convierta en una resi
dencia permamente, sino que 
sirva como lugar de tránsito 
para la formación de jóvenes”, 
señaló Juan Garrido.

Por lo tanto, “habrá que 
esperar la respuesta del INEM,
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ya que el Ayuntamiento no pu 
de asumir por sí solo la 
necesaria para la subsistencií 
la Escuela Taller”. ?.®e

Además, en la 
sión se propuso el ptoy 
la Casa de Oficios, que un,
dedicada a actividades ui
nales, con un presupue ^^' de 
millones. La nueva Casa 
cios tendrá tres talleres 
personas cada uno, 
momento también que 
diente de la aportación q 
haga el INEM. ”
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